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Acercamiento entre el Ayuntamiento y empresarios
---------- ---- Fruto de la reunión entre la alcaldesa, FEDA y ADECA

fe crea una comisión técnica para
terrcí» 
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estudiar y discutir los aspectos

L
Marcos Montero: “La 

región necesita un 
gran planteamiento 

industrial ambicioso”
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Un momento de la reunión en tomo ai IAE.
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alcaldesa reafirmó ayer su compromiso de que la 
iiidad por el concepto del IAE no superará el 10%, 
útero la voluntad del Ayuntamiento de dialogar con 
sectores afectados. Por su parte, el presidente de

rfG ,*~’^ Marcos Montero, manifestó su confianza en que 
aplicación del IAE separa el

tes de En la reunión celebrada
M MW f. se acordó formar una 
pediría [j^jón técnica, con repre- 
>s le^ Ilación del Ayuntamiento y 
la luí® todos los sectores afectados 

dificiaw [ 13 aplicación del nuevo 
e fue ai pjesio, con objeto de dar 
s" y cea ¿ mayor agilidad a las con- 
ue poda Raciones que a partir de 
rara esp fe momento se establezcan 
__ —■ n tratar aspectos referidos

f
 nuevo impuesto, como por 
®plo, la zonificación.

(Pág. 5)

hará de forma racional.

“Las soluciones hay 
que buscarlas de 
forma global, ya que 
el problema es muy 
complejo para que 
el Ayuntamiento lo 
discuta con los 
distintos sectores”

3

El Grupo Popular delurupo ropuiar ae 
^Juntamiento aumenta su

El Consejo Social de la 
Universidad y FEDA 
organizaron conjuntamente 
una jomada sobre I+D 
(Investigación y Desarrollo) 
en Castilla-La Mancha

El presidente de FEDA y la Cámara 
de Comercio, Marcos Montero, parti
cipó ayer en una reunión sobre Inves
tigación y Desarrollo patrocinado por 
el Consejo Social de la Universidad, 
donde analizó mediante una ponencia 
el “Panorama Industrial de Castilla-La 
Mancha”.

Marcos manifestó que “la región nece
sita un planteamiento industrial abso
lutamente ambicioso”.

(Pág. 7)

Benito Floro: ‘‘Todos debemos

tactor*’

los

(Pág. 31)
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^esencia en los barrios
^po municipal del PP 
Weineniado su presencia 
’ ^tintos barrios de la 

para crear un contacto 
“« permanente con los 

y conocer así la pro- 
^ real y las demandas 
®rüadanos.
^wejales del PP han 
liasia el momento 14 
centrándose en los 

^ jubilados y las asocia-

clones de vecinos.
Además de la falta de vivien

da y las carencias en algunos 
aspectos puntuales de infraes
tructura, como alumbrado o 
asfaltado, las conclusiones de la 
actuación realizada apuntan a 
una notable demanda de 
empleo por parte de los jóve
nes, y a una insuficiente red 
de escuelas infantiles.

(Pág. 5)

” fugado de Castellón roba 
M en Albacete y termina 

’ Uros con la Guardia Civil
1*^ fugado de la cárcel 
*“llón atracó a punta de 
’^ la madrugada de ayer 
^albaceteño Juan Gar- 

^®ro, a quien sustrajo 
y dejó abandonado 

^^era de Murcia, cerca 
"* ^ada. Una vez que

^ además ■ 
^n*° completo 

Jf^A parala 

^^censo a la 
División del

el taxi se encontraba en carre
tera, el viajero sacó una pistola 
y apuntándole a la frente le 
amenazó para que parara el 
vehículo y le dijo “o me das 
el taxi o te mato, y no querría 
hacerlo”.

(Pág. 6)

seguir un
El entrenador del Albacete 

Balompié, Benito Floro, tras 
conocer el anuncio de la con
tinuidad de Rafael Candel al 
frente de la Sociedad, manifestó 
ayer a este periódico que “todos 
debemos seguir un año más 
para acabar los proyectos que 
tenemos en mente y dejar con
solidado el club con todas las 
garantías”.

Respecto al “caso Etche
verry”, Benito Floro echó tierra 
al asunto y argumentó que “por 
dos cervezas no se puede mon
tar un cirio para justificar el 
fracaso de Bolivia, de manera 
que el jugador se incorporará 
a nuestra plantilla esta misma 
semana, como uno más y sin 
ningún problema”.

Por otro lado, ayer estuvieron 
las cámaras de Tele-Madrid en 
la sede del Albacete, a las órde
nes del ex-intemacional argen
tino, Jorge Valdano quien 
manifestó a LA TRIBUNA su 
intención de ser entrenador en 
un futuro inmediato.

(Págs. 29 y 30)

año más en el Alba”

El presidente del 
Consejo del Poder 
Judicial asegura que 
no vacilarán ante las 
conductas terroristas

(Pág. 19)

El dictamen de la 
comisión que 
investiga el ‘caso 
Renfe’, entregado a 
los grupos políticos

(Pág. 21)
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Jorge Valdano se entrevistó ayer con el entrenador merengue. JESUS moreno

George Bush adopta 
medidas urgentes 
para la eliminación 
de productos que 
dañan el ozono

(Pág. 26
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Huelgas contra los ciudadanos
ANTONIO PAPELL

orno ya es conocido, Madrid se 
halla estos días colapsado a causa 
de la simultaneidad de dos huelgas 

del transporte: la del ferrocarril subterráneo 
-más conocido como el metro- y la de los 
autobuses urbanos.

Es fácil de imaginar la consecuencia de 
semejante “coincidencia”: no sólo los usuarios 
habituales de estos medios de transporte pade
cen molestias: también todos los ciudadanos 
sufren la congestión derivada del uso masivo 
de vehículos privados.

La indignación de los ciudadanos se traduce 
en los insultos que se prodigan a los res
ponsables y a los protagonistas de estas huel
gas: así por ejemplo, los conductores del “me
tro” en las horas en que funciona han sido 
verbalmente linchados por la muchedumbre, 
que no entiende cómo la preservación de los 
derechos laborales de un colectivo ha de hacer
se de forma salvaje y con absoluto desprecio 
de los derechos de todos los ciudadanos 
madrileños.

Los grandes sindicatos no controlan el sector 
transporte de Madrid. En realidad, las grandes 
movilizaciones de los últimos tiempos han sido 
organizadas por iniciativas asamblearias abso
lutamente al margen de las principales cen
trales.

Pero ello no significa que las dos grandes 
organizaciones de representación obrera no 
tengan responsabilidad en el asunto: el silencio 
en que ambas se hallan sumidas ha de inter- 
pretarse como cobarde complicidad con los 
huelguistas.

El derecho de huelga es uno de los prin
cipales en un régimen democrático. Pero ese 
derecho no es un campo expedito al margen 
de cualquier idea de legalidad o de racio-

nalidad.
Paradójicamente, las dos huelgas que sus

citan estos comentarios se están llevado a cabo 
sin que los trabajadores acepten disponer ser
vicios mínimos, cuya existencia está consti
tucionalmente arbitrada. Quiere decirse que 
no sólo el ámbito sindical no acepta una regu
lación del derecho de huelga en los términos 
que la Carta Magna impone, sino que tampoco 
se presta a reconocer las pautas que la Cons
titución establece.

¿Qué Estado de Derecho permitiría seme
jante abuso?

Por definición, la huelga se ejerce contra 
la patronal aunque sea en ocasiones inevitable 
lesionar intereses de terceros. Pero no es 
democrático en absoluto que los trabajadores 
tomen en rehén a toda la sociedad, para pre
sionar sobre los patronos con el malestar colec
tivo. Por el contrario, lo sensato sería que 
las organizaciones obreras intentaran reducir 
las molestias a la ciudadanía a unas propor
ciones razonables, de forma que se conjugaran 
todos los intereses legítimos presentes en el 
asunto.

Es indignante que las distintas instituciones 
del Estado asistan pasivas a semejante desmán. 
El ejecutivo debería haber propuesto ya una 
ley de huelga al Parlamento, y el fiscal del 
Estado ha tenido que considerar la posibilidad 
de quereUarse contra quienes incumplen los 
preceptos constitucionales.

De cualquier forma, esta situación de caos 
desprestigia la democracia, indigna a la ciu
dadanía y la mueve al absentismo político, 
y deja en mal lugar a los políticos, mani
fiestamente incapaces de dar solución a los 
conflictos sociales.

El ejecutivo 
debería haber 
propuesto ya 
una ley de 
huelga al 
Parlamento, y 
el fiscal del 
Estado ha 
tenido que 
considerar el

contra quienes 
incumplen la 
Constitución

os padres de la Patria, padres con familia 
numerosa donde los haya, han denunciado 
que con los sueldos que perciben como 

diputados “no les alcanza a fin de mes”. Los pobres 
parlamentarios socialistas, que como diría mi abuela 
en su vida han comío caliente, le han cogido el 
gusto a lo bueno y ya no tienen bastante con las 
quinientas mil pesetillas que se echan al bolsillo 
cada mes (dietas aparte, con las que siempre sacarán 
otros veinte mil duretes), y solicitan sin la menor 
humildad que se les aumente la soldada porque 
es que la vida esta carísima, oiga.

Y es comprensible, claro. Porque un diputado 
no puede andar por ahí hecho un adán, con ropa 
de la temporada pasada o con un traje que se 
note que está usado. Un diputado, todo un repre
sentante del pueblo soberano, no puede salir de 
cañas el domingo por la mañana y apañarse con 
un vinito y un plato de queso frito o un pulpo 
a la gallega como si fuera un votante cualquiera: 
la categoría que entre todos le investimos al elegirlo 
le impone tomarse unas angulas y alguna cigala, 
que a él no le hacen especial ilusión esas cosas 
pero hay que vestir el cargo. Un diputado, y más

Pobrecicos
DIM.\S CUEV AS

Los pobres diputados socialistas, que 
como diría mi abuela en su vida han 
comío caliente, le han cogido el 
gusto a lo bueno y ya no tienen 
bastante con medio kilo al mes

si es de un partido socialista y obrero, no puede 
vivir en un piso de alquiler en las afueras ni circular 
en un coche que deba pasar la revisión anual o 
sea de una versión con menos de 100 caballos y 
tres letras, pues no faltaba más.

El diputado, en fin, aprueba con su voto el salario 
mínimo interprofesional, pero piensa que eso no 
va con él, que su mundo es otro con menos problemas
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y con más ceros en la nómina. El diputado^ 
con su voto la subida de la pensión nuni®’ 
un siete por ciento porque el Presupuesto 
más de sí y los viejos si quieren que se 
como puedan: y él, como puede, pues se 
como quiere. El diputado aprueba con su 
becas de limosna para los hijos del curnto 
nuamente lo designó para su puesto, pem^ 
un sueldo digno para que sus propios hijos es* 
en Inglaterra sin apreturas, que el futuro 
nacional y a ver si los pobres chavales no 
tener derecho.

Una predicción: si los diputados socialis®*^ 
quejado de que cobran poco, pronto coht^^ 
y sin necesidad de huelga ni negociaaon  ̂
porque son sus propios patronos. Y pronto 
más también los diputados no socialistas.^ 
cuando de dinero o privilegios se trata 
a un bombardeo. Y es que si un 
que no le llega el sueldo a fin de mes, el 
es tan grave que el Congreso actuará 
del rayo; y si es preciso, por unanimidad se ^ 
una Ley para que los meses sean mas 
no sufran los pobres diputados.
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OPINION

■■ Hoy, en estos momentospunto de vista

La anécdota
LUIS PARREÑOEDUARDO CANTOS
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la Comisaría 
de Hellín

as autoridades competentes están 
haciendo todo lo posible para 

L/que la comisaría de policía de 
se quede en esta ciudad. El 

^or civil sabe, y el comisario 
también, que si Hellín se que- 

íeste servicio la lucha contra el 
IK se les va a poner muy cuesta 
b. Como ocurrió en Villarrobledo, 
¡en su cuenta de delitos contra las 

tiene un abultado haber, y 
Ks casos que están esperando ser

^a o el lado positivo, ocurre 
K ahora: poder comprobar que las 
p encargadas de mantener el 
K público y la vigilancia de las calles 
libros pueblos y ciudades, realizan 
r¿ajo fundamental para que todos 

sin el temor metido en el cuer- 
¡Y para que el crimen no sea esa 
[asocial incontrolada que a la socie- 

úe cualquier sitio la tiene acogo- 
k fuera de sí, y con los nervios a 
b de estallar. En ese sentido, tanto 
Meia Nacional, como la Guardia 

Policía Local, son los garantes 
p seguridad ciudadana; la que los 

temen perder, como un día 
pferon los villarrobletanos tan 
ti como la comisaría que ellos 
^fue clausurada, y los guardias 
^ de hacer sus cotidianas rondas 
^'xios al ciudadano.
B M de esta historia no se cuál 
^\5er. Aunque me temo que se 
p fe de Villarrobledo, Si así fuere, 
P 12 completa seguridad de que 

contra del criterio, y la opinión, 
responsable de la seguridad 
de toda la provincia, el 
civiL Virginio Fuentes últi-

M
^'

 ’ft
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Albacete gracias al esfuerzo de los que 
están en el menester de no darle cuartel 
al criminal y delincuente. Si mañana 
a su potencial policial le restan fuerza 
y medios, el gobernador civil sabe que 
casi con toda probabilidad el termó
metro que mide esa tensión, de nuevo 
va a subir.

Como la esperanza es lo último que 
se pierde, esperamos que los buenos 
razonamientos que lleguen hasta las 
mesas de despacho de los que tienen 
la facultad de hacer y deshacer, sirvan 
para que a Hellín no le quiten su comi
saría de policía. Que tal y conforme 
están las cosas, buena falta que les hace.

No es mía, no; es la pura realidad. 
Que cada día que pasa las calles de 
la ciudad son sometidas al gran suplicio 
de las carreras de motocicletas. Estos 
bichos aparecen por todas partes. Y 
casi siempre infringiendo las normas 
de circulación. Ante mí, y por cuatro 
veces, otros tantos peatones fueron 
atropellados. En otro momento hemos 
visto como una criatura que conducía 
un ciclomotor, se estampaba contra una 
furgoneta, quedando malherida.

Vas en el coche y a velocidad de 
reactor te entran por la derecha o por 
la izquierda, con el consiguiente peligro 
de ocasionar un accidente en donde 
haya que lamentar víctimas.

Todo esto que es cotidiano, cuando 
llega el fin de semana se hace inso
portable. No nos extraña, por tanto, 
que Daniel Romero, delegado del 
gobierno en Castilla-La Mancha y 
ex-gobemador civil de Albacete, esté 
preocupado por la conducción bajo 
efectos del alcohol. Y nosotros también.

• ^calaus el encantador
A™ Femando Morán

J ^^° ^’’ 1^ hilaridad 
españoles 

su magistratura en 
hálito de 

mucho que 
M- enorme que, 

12 cartera de Estado, 
1 k el conocimiento
g*Jihiifa de las pre- 
f^ “P^do. amor para 
fe a 1- ‘^j^ñea, devoción 

v Europea Occi- 
fet¿.^l^ón aliadófila.

■ y riajó al retiro 
Europeo, donde 
“ran diputados 
idades pasadas, 
o ejecutiva pero 

y una buena 
^n Femando 

sido el freno 
®^ María Alva- 
0 en la alcaldía

M.M.

^A CLARA 
Í^SPERA 
?E TUS

placer de 
bajaba en

ace poco más de veinte días 
que se cumplió un nuevo ani
versario de la muerte del torero 

íilbacetense Manuel Jiménez “Chicuelo 
II”. Han pasado treinta y dos años desde 
el trágico accidente aéreo de Jamaica 
y la figura del valeroso diestro constituye 
un recuerdo inolvidable para cuantos le 
conocimos y un motivo de curiosidad 
para los que sólo han podido hacerse 
una idea de su personalidad a través 
de testimonios hablados, escritos o 
filmados.

Porque en la “Semana Taurina”, que 
tan brillantemente celebra en estos días 
el Ateneo, con un tema muy genera
lizado, sobre el toro, sobre el reglamento 
taurino, etc., con especial acierto se han 
seleccionado vídeos sobre tres toreros 
nuestros, de leyenda: Pedro Martínez 
“Pedrés”, Juan Montero y Manuel Jimé
nez “Chicuelo 11”. Y el de este último 
ha tenido especial emotividad por coin
cidir con el aniversario de su muerte.

Pero las imágenes sólo ofrecen deta
lles —valientes y artísticos— de un tore
ro que se encumbró con un esfuerzo 
titánico, increíblemente solo, partiendo 
de cero, jugándoselo todo ante las astas 
de los toros, sin que, posiblemente, dije
ra en alguna ocasión frases dramáticas, 
como la de “El Cordobés” de “O llevarás 
luto por mí...”, que bien pudo decírselo 
a su madre, que fue lo que más amó 
en este mundo.

Benedicta Díaz fue una bondadosa 
mujer, sencilla, abnegada, que luchó lo 
indecible cuando quedó viuda, con una 
familia numerosa. Manolo quiso que 
algún día aquellos sufrimientos se con
virtieran en gozo, en felicidad. Y entre 
las muchas promesas figuraba la de que 
en el primer “haiga” que comprara —así 
se llamaban, entonces, los grandes 
coches, los que también se conocían en 
jerga mexicana como “carros”— la pri
mera persona que ocuparía el asiento

Manuel Jiménez “Chicuelo 
ofreció a su madre un 
emotivo homenaje por las 
calles de nuestra capital, 
cuando se compró un 
espectacular “haiga”, 
importado de EE.UU

delantero, a la derecha del conductor, 
sería su madre.

Y así fue, efectivamente. Se compró 
un impresionante “Cadillac” que desem
barcaron en Bilbao, desde Estados Uni
dos. Uno de los primeros que se ente
raron de ello fue el joyero Vicente Mom
pó García.

Y él nos ha contado la anécdota. Le 
dijo: “Don Vicente, ya traeré el “carro” 
para que lo vea...”.

El primer día de estar el coche en 
Albacete, el torero montó a su madre 
a su derecha, donde no se había sentado 
nadie todavía, y la paseó por toda la 
ciudad. Y, al final, se detuvo, en Tesi
fonte Gallego, frente a la joyería y pidió: 
“A ver si puede salir don Vicente”.

El joyero tardó unos minutos en salir 
a la calle, porque estaba atendiendo a 
un cliente y cuando lo hizo ya no estaba 
el “haiga”.

Al día siguiente, el torero se excusó:
“Tuve que llevanne el coche porque 

la gente lo había rodeado, mirando por 
las ventanillas, por atrás, por delante. 
Estaba dentro mi madre que se emo
cionó y comenzó a llorar...”

Y no era exactamente así. La buena 
mujer no había dejado de llorar durante 
todo el largo paseo por las calles alba
cetenses, afectada por la admiración de 
las gentes. Fueron lágrimas de una 
madre inmensamente feliz.

Fernando Morán

de Madrid, pero la personalidad 
de Juan Barranco, su encuadra
miento político, le relegó al 
escaño frío de la más que fría 
Europa. Morán es noticia por
que ha dicho cosas muy inte
resantes y las compilamos aquí 
de forma sintetizada. Entiende 
que “el PSOE ha pecado de pre
potencia” y que hay una cam
paña de acoso contra el partido, 
“tal vez porque haya tenido 
reacciones de arrogancia, por
que los españoles son iconoclas

RAMON BELLO SERRANO

tas o porque la prensa considera 
que acumula mucho poder”. Lo 
dicho tiene algo de cierto. La 
prepotencia socialista tiene un 
origen populista en cuyo trono 
anidaba don Alfonso Guerra, 
importándoles muy poco los 
medios con tal de llegar al fin 
primordial. Lo que no dice 
Morán, que reconoce el pecado, 
es cómo habría que graduar la 
penitencia. La campaña de aco
so presupone orquestación, des
de los centros de poder con

mayor fortaleza hasta los últimos 
eslabones, cuestión que es fácil 
denunciar pero imposible de 
probar. Es verdad que el socia
lismo ha sido arrogante. Báste
nos recordar el debate del pri
mero de febrero, debate acerca 
de la corrupción. Pero no creo 
que los españoles seamos ico
noclastas y trabajemos para 
derribar a los ídolos erigidos 
desde el año 82. Más difícil 
resulta creer en el despecho de 
la prensa libre, escamada frente

al poder acumulado por el par
tido que sustenta al Gobierno. 
Morán ha dicho otras cosas. Que 
“en el Comité Federal del PSOE 
siempre ha habido libertad de 
expresión, pero ahora se nota 
una actitud creciente de discutir 
los temas más a fondo y más 
libremente. No obstante, ese 
órgano debe tener más compe
tencias”. Morán culmina con dos 
juicios de intención sorprenden
tes. Minimiza la corrupción de 
la que fue responsable político 
el hoy vicesecretario general y 
trona frente a la ley que permite 
el patadón en la puerta y que 
demanda llevar el carné en la 
boca. Femando Morán, con sus 
contradicciones, es elemento 
simpático de la vida pública al 
que se le reconoce honestidad 
y al que se le augura suerte en 
su reéntre.

COMA CON CUCHARA Y DEGUSTE LOS 
TRADICIONALES PLATOS CASEROS
Lunes: Judías pintas con oreja y chorizo
Martes: Ternera en salsa
Miércoles: Potaje de rellenos
Jueves: Olla de aldea
Viernes: Cocido completo
Sábado: Gazpacho manchego 
Domingo: Paella mixta

Todos los platos con carne o pescado 900 ptas

MODAS DUKE

Tallas grande señora 
Nos hemos trasladado a la 

C/ Albarderos, 12
Frente al mercado de Villacerrada

Tel: 52 14 76
RESTAURANTE LA MAMA

Q Gaona, 2. Taf. 21 22 20-ALBACETE
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OPINION 1^ TrihJueves, 13 de
Febrero de 1992

N
O separemos al amor 
del matrimonio. El 
humano no se limita 

al instinto. La pareja animal 
no constituye una comunidad, 
en cambio, “la comunidad es 
para el hombre su estado natu
ral”. Si casualmente dos seres 
se casan solamente sugestiona
dos por la atracción sexual, 
tenemos un conjunto de dos 
individuos preocupados por 
satisfacer su yo. Todos cono
cemos hogares en que el hom
bre y la mujer se juntan a cier
tas horas, sin encontrarse 
jamás, y que no se aman más 
que a su yo.

La pareja humana sólo existe 
verdaderamente cuando, supe
rando, explicando, mantenien
do y prolongando de todas 
maneras la unión de los cuer
pos, las voluntades la comunión 
de las almas. El matrimonio 
no es sólo un contrato, sino 
una fundación, el plácido jugar 
de un hombre y una mujer 
deseosos de plenitud que se 
unen para completarse y para 
encontrar juntos el Amor.

Al casarse, el hombre y la 
mujer fundan una familia que, 
desde que llega el primer hijos 
le abre al porvenir. El padre, 
la madre y los hijos constituyen 
la familia, reino en miniatura 
compuesto de cuerpo y alma, 
sociedad humana básica que 
posee, una virtud de conser
vación y de desarrollo, un ser 
y un deber que desafían a la 
usura del tiempo y a la con
tradición de los hombres.

Pues una familia, especial
mente si es numerosa, resume 
a toda la sociedad humana. La 
familia es a la vez punto de 
llegada y punto de salida; 
desemboca en el río de la des
cendía y prepara el porvenir.

Muchos jóvenes matrimo
nios, con pretexto de quererelo 
todo nuevo, han intentado 
“cortar los puentes” con el 
pasado, es decir, con sus padres 
y abuelos o desprenderse de 
la familia; pero en cuanto apa
recieron los primeros hijos, 
comprendieron que estaban

^B Cartas
Carta abierta 
a José María 
Aznar

Nosotros, los que firmamos 
este escrito, la Peña Tambori
lera, o el grupo tamborilero “Los 
Desordenados”, no estuvimos en 
el mitin que el Partido Popular 
ofreció en el Teatro Victoria, 
con motivo de la visita a Hellín 
de su líder nacional el Señor Don 
José Maria Aznar. No estuvimos, 
porque simplemente no somos 
"políticos”, o sea que tampoco 
lo hubiésemos hecho si hubiese 
sido del PSOE, de IU o de los 
Verdes.

Eso no quita, para que cuando 
el Domingo 9 de Febrero, ojea
mos los titulares del diario “LA 
TRIBUNA de Albacete”, en sus 
páginas destiandas a Hellín y su 
comarca, sintiésemos vergüenza 
ajena. Mire usted. Señor E>on 
Barcina, nosotros no sabemos 
donde nació usted, ni los estu

Comunidad familiar
R.4MON BAENA CANTERO

Pues una familia, especialmente si’ es numerosa, resume a toda la 
sociedad humana. La familia es a la vez punto de llegada y punto 
de salida; desemboca en el río de la descendencia y prepara el 
porvenir. Muchos jóvenes matrimonios, con pretexto de quererlo todo 
nuevo, han intentado “cortar puentes” con el pasado, es decir con 
sus padres y abuelos

siempre vinculados a sus 
padres, como sus hijos los esta
ban respecto a ellos. La comu
nidad familiar que fundamos 
con nuestro matrimonio no 
puede ser independiente de la 
comunidad mayor formada por 
todas las familias que llevan 
nuestro nombre. Es verdad que 
ciertas dependencias son abro- 
maduras.

Cada familia tiene su espí
ritu, eso es cierto. Cuando 

dios que tiene, ni en que trabaja, 
ni de dónde viene, peri. ni piensa 
usted que es demasiado osado 
y extrovertido al hacer comen
tarios sobre la Semana Santa 
hellinero, o sobre la Asociación 
de Cofradías y Hermandades...

...¿Usted, qué sabe?...¿Dónde 
ha “mamao” usted tantos cono
cimientos relacionados con la 
Semana Grande hellinera?, para 
expresar de forma tan locuaz y 
tajante, que los socialistas, el 
PSOE, la izquierda o como se 
llamen, han intentado manipular 
algo tan querido y sentido en 
Hellín como es su Semana 
Santa...

...¿Pero, usted qué sabe de la 
Semana Santa de Hellín...?...¿Y 
de la Asociación de Cofradías 
y Hermandades..,?...¿Usted, qué 
sabe? ¿Quién le ha asesorado?...

Lo malo de todo esto no aca
ba ahí. Señor Barcina, lo peor 
de esto es que el asesor del 
Señor Don José María Aznar, 
debió indicarle a su líder el pun
to por dónde podía llegar a los 

penetras en la intimidad de las 
familias amigas, comprobamos 
la diversidad infinita de los 
hogares. Cada pareja tiene sus 
hábitos propios, sus maneras 
de juzgar y de orar, como de 
cocinar y de adornar su mora
da. ¿Habéis visto alguna vez 
dos hogares semejantes?

Si la familia es Cristiana, 
cualquiera que traspase el 
umbral de la casa ha de darse 
cuenta, la casa, lugar de reu

sentimientos de los hellineros. 
"Los tambores”...

Pues mire uste. Señor Don 
José María Aznar “con la iglesia 
hemos topao”, como decimos 
pur nuestra tierra. Nosotros no 
entendemos de aires “políticos”, 
de ahí nuestro desconocimiento 
sobre cuales son los vientos que 
corren por Castilla-La Mancha, 
si son a favor del PP o si son 
a favor del PSOE...Lo que si le 
podemos asegurar, es que en 
Hellín, jamás de los jamases, sus 
tambores sonarán para procla
mar el triunfo de su partido. Ni 
del suyo, ni por supuesto, de nin
gún otro.

¿Y sabe usted por qué. Señor 
Don José María Aznar?...Pues 
muy sencillo, porque los tambo
res de Hellín no entienden el 
lenguaje de la política.,.¿Y sabe 
usted por qué. Señor Don José 
María Aznar? Pues muy sencillo, 
porque los tambores de Hellín, 
no huelen a podrido como apesta 
una buena parte de todo lo rela
cionado con la política...¿Y sabe 

nión, presta a la familia su uni
dad; toda comunidad (lo sabe
mos por experiencia) necesita 
un local donde sus miembros 
puedan encontrarse, y a la 
familia, a pesar de los vínculos 
de sangre no escapa a este 
necesidad.

No separemos el Amor del 
matrimonio. El amor humano 
no se limita al instinto. La 
pareja animal no constituye 
una comunidad.

usted por qué. Señor Don José 
María Aznar? Pues muy sencillo, 
porque los tambores de Hellín 
seguirán tocando y repiquetean
do por las manos de los helli
neros, heredado de padres a 
hijos, por los siglos de los siglos, 
por esa “Magia” que nos invade 
a todos los hellineros, y que por 
mucho que se investigue y se 
estudie, nadie sabe con exacti
tud, de dónde nos viene.

Si algún día, cuando pase por 
La Roda, Señor Don José María 
Aznar, ya como presidente del 
gobierno, si lo tiene usted a bien, 
le invitamos de todo corazón a 
este humilde pueblo y a este sen
cilla y sana Peña o grupo, a vivir 
este Jueves Santo inigualable 
para nosotros, tocando el tambor 
y bebiendo de nuestra bota, pero 
eso si, que le quede bien claro, 
el estruendo de los tambores 
hellineros no sonará para cele
brar el triunfo del Partido Popu
lar.,, ni de ningún otro, natu
ralmente.

Peña o grupo “Los Desorde
nados” (Siguen cinco firmas)

-----------------------

Dos vecejD 
niños I

C ARMEN FERR l̂

En el pueblo ii9 
salen de su ■ 
sorpresa. Se 1 
preguntan si la I 
fuente del cañol 
la leche de las I 
vacas han influí 
en el milagro I

C
ada día que J 
estoy más 
cida de que ■ 

viejos son dos veces 
Si la vida pudiera 
garse incuestionabbuel 
hasta los cien años) al 
es posible que Ilesa» 
constatarse semejante d 
mación. Algo más que! 
refrán. Una realidaiSi 
lo cuento lo mismo ucl 
lo cree. Aún así y 
me voy a arriesgar. I

Si yo le digo que ■ 
anciana de noventa y ai 
ve años de edad asi 
entre sorprendiday Mi 
a la regeneración 
deteriorada deniadunl 
lo mejor usted no a I 
cree. Pues es cieno. S 
anciana se llama M 
Cobrero y es vecina 4i 
localidad zamoraiu i 
Rábano de Aliste. I

La tercera rene-^ 
dental que sufre o 
—nunca se sabe-4 
señora, aflora en el^ 
lar superior. Los vm 
están perplejos y no sí 
tan a entender cockj 
posible semejante•fen^ 
no. Conocida la iden^ 
de la anciana y la 
ción de las nuevas 
cabe decir que. a^ 
raro, la aparición def^ 
dentales es posible 
a la vejez viruelas, 
más raras se han

Total, lo de los 
con una buena ‘^^^^ 
ción y una co^” 
mejor alimentad»^ j 
resulta tan difícil- 
digo yo, lo dicen 
listas en la matinal 
sultados a tal cfc^^® ^ 
más, usted no 
está doña Isabel. D 
raleza acaba de 
a la altura de sus 
nietos. Por cierta í 
na nunca ha sali^ j 
pueblo natal. A ^^^ 
eso también ha 
porque, la buena * ^ 
está como una 
Alejandría. .

En el pueblo 9“^^^ 
de su sorpresa. \- ^ 
guntan si ‘^ /«^i 
caño roto o w 
las vacas que 
el lugar, han ten ^, 
bién algo que '^ 
milagro. El 
para que se 
hay que esperar ^ 
noventa y y jí 
como doña 
es donde está el 1^# 
Lo que es bien ^ 
que en el pueblo ^^ 
con razón que y » 
son dos veces ni^ ^ 
doña Isabel reim 
el que lo dude- .
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Resultado de la reunión de la alcaldesa con los representantes de FEDA y ADECA

e crea una comisión técnica con objeto de lograr 
ma aplicación más racional y equitativa del lAE

El primer aspecto sobre el que se trabajará será ¡a zonifícación, ‘‘para evitar los agravios comparativos

KO el presidente de FEDA como la alcaldesa rei- 
^n la voluntad de diálogo y negociación existente 
pambas partes para conseguir que la aplicación 
HE ao grave excesivamente a los contribuyentes, 
i ello, en la reunión se formó una comisión técnica, 
tendrá representantes de todos los sectores.

Ester PEREZ

h resultado de la reunión 
enida ayer entre la alcal- 
i y los representantes de 
pÁ y ADECA con motivo 
fe próxima aplicación del 
^ de Actividades Eco- 

fue la formación de 
Comisión Técnica, con el 
de darle una mayor agi- 

K a las reuniones, estudios 
Ite que surjan en base

b composición de la comi- 
b DO llegó a determinarse 
r aunque según señaló el 
Wnie de FEDA Marcos 
bero, se llevará a cabo una 
bión entre la representa- 
I de las distintas asociacio- 

representativas de la 
^ración de empresarios, 
b selección determinante 

a las particularida- 
la aplicación del nuevo 

^0 pueda tener en las 
pus industrias y sectores”.

Ayuntamiento, 
P comisión estará la con- 
P de Hacienda.

el temor de algunos 
pcs por el hecho de que

está comisión sea global y no 
defienda los intereses de todos 
los afectados, que en algunos 
casos son distintos, Marcos 
Montero explicó que “los 
representantes que han asis
tido esta mañana por parte de 
ADECA tenían una idea que 
no ha coincidido con la que 
hemos desenvuelto esta maña
na, pero no hay discrepancias 
ya que ADECA está perfec
tamente integrada. La aplica
ción del impuesto es dema
siado compleja para que ade
más el Ayuntamiento tuviese 
que entrar en el debate y en 
la discusión puntual de una 
asociación”. Marcos Montero 
añadió que la solución a los 
problemas que puede plantear 
la aplicación del LAE debe 
buscarse de forma global y no 
por sectores.

En cuanto a las impresiones 
del presidente de FEDA tras 
la reunión con la alcaldesa, 
Marcos Montero manifestó 
que “la conversación ha ser
vido para afianzar nuestra con
fianza en el compromiso 
adquirido por la alcaldesa, que 
ha reafirmado sus criterios

EI clima de “comprensión y colaboración” fue la nota predominante de la reunión. JESUS MORENO

-M
hc

 *•*

anunciados en el pasado mes 
de diciembre de que la fis
calidad por el concepto del 
IAE no sobrepase el 10%”. 
Marcos Montero reiteró la 
colaboración existente y el 
esfuerzo de comprensión que 
está demostrando el equipo de 
gobierno .y afirmó que “por 
parte de los empresarios hay 
confianza en que se puedan 

plasmar los compromisos para 
sí paliar la incertidumbre de 
los comerciantes que todavía 
no saben lo que van a tener 
que pagar”.

Uno de los puntos sobre los 
que la comisión técnica se 
pondrá a trabajar de forma 
inmediata es el de la zonifi
cación con objeto de poder 
reducir los agravios compara

tivos que puedan surgir.
Asimismo, Marcos Montero 

insistió en la importancia que 
tiene la elaboración de un cen
so lo más exacto posible a la 
realidad, “para evitar que un 
segmento no esté sujeto a la 
misma imposición que el resto 
de sus vecinos, y conseguir una 
tributación lo más equitativa 
posible”.

'■^^ograma realizado por el grupo municipal

El PP incrementa su 
•■esencia en los barrios

E.P.

^ roes de noviembre, 
” ?P«lar en el Avun- 
í ^ programa de 
«rosuntos barrios de 

de cono- 
y mantener un 
* permanente 

1 ^ poder atender
más inmediata 

y demandas.
^^®oroento son 14 los 

^- P^^ ^®^ eon- 
,^ando a 

G^, ^' Jesús López y 
^^" een- 

v ?^''®s: las aso- 
^^ ^mos y los clubs 

< i del pro-
éilue Garrido 

t Í grandes 
^°dos los 

Tj^- ^ de vivienda, 

* dar ®® ^^ sido

itifC “^es referidos a 
aujj^^mo puede ser 

^* asfaltado, 
Ging^ón, etc.

*Í(1|^ ™ia poca 
k” ^^ barrios 
hacer es crear

una estructura en representa
ción de nuestro Grupo, que se 
ocupe de potenciar nuestra par
ticipación”. Sin embargo, el 
concejal aclaró que “no preten
demos utilizar estas visitas 
como plataforma electoral, pero 
pensamos que representamos a 
miles de personas de esta ciu
dad y por lo tanto tenemos una 
responsabilidad que ejecutar”.

Como adelanto de las con
clusiones que los concejales del 
PP han podido sacar, fruto de 
su actuación, uno de los pro
blemas que incide de manera 
notoria en todos los barrios es 
el envejecimiento de la pobla
ción y las consecuencias que 
esto conlleva, “actualmente,. la 
atención de los familiares a los 
mayores ha disminuido y esto 
ha incrementado la soledad de 
los ancianos, siendo las perso
nas mayores de 75 años las que 
más sufren el abandono”. Aun
que el Ayuntamiento desarrolla 
un programa de ayuda a domi
cilio, Juan Garrido señaló que 
“sería conveniente potenciar 
este servicio porque está resul
tando muy eficaz, pero sigue 
siendo insuficiente para cubrír 
la atención de todas las per
sonas que viven solas”.

En cuanto a los jóvenes, el 
concejal del PP manifestó la

Juan Garrido hizo una v-aioración del trabajo realizado hasta la fecha.

diñcultad que existe para poder 
llegar a estos colectivos por su 
escasa o casi nula participación 
en las actuaciones comunitarias, 
y añadió que “la edad media 
en las asociaciones de vecinos 
es alta”. Sin embargo, además 
de solicitar un mayor número 
de instalaciones deportivas, la 
oferta de empleo sigue siendo 
la principal reivindicación por 
parte de los j’óvenes, “que 

encuentra grandes dificultades 
para encontrar un trabajo en 
Albacete, debido en gran medi
da a la falta de industria”.

Retomando el sector de la 
Tercera Edad, Juan Garrido 
resaltó también, haciéndose eco 
de este colectivo, la cantidad 
de obstáculos con los que tienen 
que enfrentarse a nivel buro
crático cada vez que tienen que 
realizar algún trámite, como 

puede ser el obtener una pen
sión o un subsidio.

Por último, señalar que las 
guarderías infantiles son insu
ficientes, ya que el número 
actual de plazas disponibles no 
cubre la demanda existente y 
no se ajusta a la realidad social, 
“ya que, afortunadamente, cada 
vez el númerc de mujeres que 
se incorpora al mundo laboral 
es mayor”.
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El delincuente le amenazó con un disparo al aire para obligarle a bajar del vehículo en Pozo Cañada

Un taxista de Albacete fue secuestrado
por un individuo a punta de pistola

El secuestrador se enfrentó con la Guardia Civil en un control en Cieza del que se evadió

El taxista albaceteño, Juan García Montero, fue secues
trado por espacio de un hora a punta de pistola, ayer 
de madrugada, por un individuo que posteriormente 
le amenazó con un disparo al aire para que abandonara 
el vehículo cerca de Pozo Cañada. Alertada la Guardia

Civil sobre estos hechos, el individuo, José Luis Bellido, 
fue interceptado en un control de carreteras en la loca
lidad murciana de Cieza, en el que se intercambiaron 
varios disparos, sin que basta el momento de cerrar 
esta edición pudiera ser detenido.

LT

Un preso fugado de la cár
cel de Castellón retuvo ayer 
sobre las 0,30 horas de la 
madrugada a punta de pistola 
a un taxista albaceteño, Juan 
García Montero, a quien sus
trajo su vehículo y dejó aban
donado en la carretera de 
Murcia, cerca de la localidad 
albaceteña de Pozo Cañada.

Según el padre del taxista, 
Florencio García, su hijo se 
encontraba en la parada de 
taxis de la plaza del Altozano 
de Albacete, cuando un indi
viduo le preguntó si le podía 
llevar a Hellín, sentándose a 
continuación en la parte 
delantera del vehículo.

Una vez que el taxi se 
encontraba en ruta y próximo 
a Pozo Cañada, el viajero, 
José Luis Bellido, de 45 años 
de edad, sacó una pistola y 
apuntando a la frente del 
taxista, le amenazó para que 
parase el vehículo.

Ante las protestas del con
ductor, que intentó tranqui
lizarle diciendo que si no tenía 
dinero le llevaba gratis a 
Hellín, pero que no le robase 
el vehículo, el atracador le vol
vió a amenazar de muerte y 
efectuó un disparo al aire.

Una vez solo en el coche 
partió en dirección a Murcia, 
dejando abandonado en la cal
zada a Juan García, quien des
pués de varios intentos, con
siguió que un coche, matrícula 
de Valencia, parase y le lle
vara hasta el cuartel de la 
Guardia Civil de Pozo Caña
da.

Según explicó el padre del 
taxista, éste fue avisado de lo 
sucedido por miembros del 
cuartelillo.

La Guardia Civil de Pozo 
Cañada se puso en contacto 
con los siguientes puestos de

El taxista füe abandonado a varios kilómetros de Pozo Cañada.
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Creada la 
Sociedad 
regional de 
Alergología!
Ininunologíi

3Í

m'
Mañana viernes se? 

oficialmente la reís 
creada Sociedad Maü 
lía-La Mancha de Ai 
e Inmunología Clínici, 
presidida por la
suelo Martínez Oke

Al acto as¡stirán.ts 
personalidades d 
Pedro Sabando, 
Sanidad de la Coma 
Madrid; María Blá2<]i 
sejera de Sanidad dei 
de Comunidades de Cj 
Mancha; Rafael Peñafe 
tor teritorial del ínsaW

pres 
tsar 
parí 
OD 
(FÍ

di 
at 

indi 
liM

tilla-La Mancha; Man ' pfei
presidenta de la Social ^ 
ñola de Alergología! 
nología Clínica, y la 
Cortada, presidente 4 ^

Alergología.
Como entidad enih ^^ 

te científica, la socieil 
según sus fundados;

la ruta, siendo identificado ya 
a su paso por la localidad de 
Tobarra.

El taxi fue localizado en la 
zona de Ascoy, en la localidad 
murciana de Cieza, que por 
las particularidades del con
trol policial, a la vuelta de una 
curva, no pudo evitar el dis
positivo de seguridad de la 
Benemérita.

Tras darle el alto, los agen
tes efectuaron varios disparos 
a las ruedas del vehículo, el 
cual fue a chocar contra una 
pared, momento que el ladrón 
aprovechó para escaparse 
entre las cañadas y forestación 
de la zona, protegido por la 
oscuridad.

Según fuentes policiales, 
hasta el momento el atracador 
no ha sido detenido y se baraja 
la posibilidad de que haya

podido eludir el cerco de las 
numerosas dotaciones de la 
Guardia Civil, desplegada por 
esta zona.

En el vehículo la Benemé
rita halló un certificado de la 
prisión de Castellón en el que 
se indicaba que el atracador 
cumpUa condena en dicha pri
sión, de la que salió con un 
permiso de tres días y a la 
que todavía no había regre
sado, según fuentes del centro 
penitenciario. A pesar de esta 
versión, existen dudas sobre 
estos extremos, ya que según 
fuentes policiales el individuo 
había sido puesto en libertad 
en esa prisión durante el mes 
de diciembre. Junto a los 
documentos encontrados tam
bién fue hallada una pistola 
y medias para taparse la cara.

Sujeto 
peligroso

A pesar de que el 
joven taxista fue locali
zado por LA TRIBU
NA en su domicilio, éste 
se negó a realizar cual
quier declaración sobre 
los hechos remitiendo 
toda la información a la 
versión facilitada a los 
miembros de la Guardia 
Civil.

El secuestrador,' José 
Luis Bellido, ha sido 
catalogado según fuen
tes policiales como un 
individuo peligroso que 
posee amplios antece
dentes penales.

objetivo de “fomeDi' 
mover estudios sobiti 
gía e inmunología 
intención es crear, 
científicos propios y 
tiempo colaborar ec 
vidades de formación 
da, programas de n 
estudios epidemiol

Madrid, según fu 
nueva sociedad, es b 
dad autonómica con a* 
centración de aleil 
mientras que Casti 
cha “presenta un dé 
cupante de estos 
otro de los retos del 
constituida sociedad sr 
en lo posible este 
brio”.

C
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Asociación 'Ayüóale a Caminar”
(Solicite infonuocióu gratuita sobre prereución tie tniuHsralias fisicpiicas. físicas y sensoriales)

c/Marfa de Molina. 64 ■ 28006 MADRID - Tfitos.: 411 45 91-411 73 28

CALENDARIO DE VACUNACIONES
3 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

5 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

7 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

15 meses I Parotiditis (•) Sarampión Rubéola

18 meses Tétanos Difteria Polio 1-11-111

6 años Tétanos Polio 1-11-111

11 años Rubéola 
sólo niñas

14 años Tétanos Polio 1-11-111

Colonias pan ^

Además, y c® .. 
con la Fundación 
dad nacional atrita j 
da, la sociedad M 
lía-La Mancha de 
e Inmnulogía CW 
organizar las pF*®® 
para niños asin^, 
región, un ambicia 
con escasos pt 
España.

Te necesito

Ciudatí..

¡Deseo información, sin compromiso

1 Nombre y/kielMos................................

1 Dirección

1 DP

I . Prowxia.
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p investigación de la Universidad al servicio de la empresa ■■■ 

^res/denfe de FEDA, Marcos Montero, expuso el “Panorama industrial de Castilla-La Mancha” 

íafLa región necesita un planteamiento 
■jindustrial absolutamente ambicioso’’

Reunión sobre Investigación y Desarrollo entre la universidad y las empresas

La CE financia 
la relación entre 
la investigación 
universitaria y 
las empresas
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Ipresídeníc de los 
Larios, Marcos Mon- 
Iparticipó ayer en una 
Ion sobre Investiga- 

Desarrollo, patro- 
k por el Consejo 
t de ¡a Universidad, 
Koaalizó el “Panora- 
laiáustrial de Casti- 
b Maacha^^
iMiguel Angel CATALAN

| presidente de la Fede- 
k de Empresarios de 
Ríe y de la Cámara de 
krcio, Marcos Montero, 
tipó ayer con una ponen- 
k la reunión sobre Inves- 
Kn y Desarrollo (I+D) en 
te, bajo el título “Pa- 

industrial de Casti-
b Mancha”.
I presidente de FEDA 
pe su intervención, expu- 
k “el panorama industrial 
1 región es comprometido, 
pío por los datos de esta 
^d sino porque Casti- 
b Mancha se había desen- 
P de una forma anár-

Marcos Montero señaló la necesidad de fuertes inversiones en infraestructuras

a

n 001*

riba 
MadiP

línica q 
mieras 
iáticos j 
icioSO fl

pn unas claras referencias 
I dimensión europea de 
| al Mercado Unico de 
f advirtió, no obstante, 
r “ necesidad de desarro
pes nacionales que ele- 
P competitividad de las 

españolas para ase- 
F el futuro de los produc- 
h marcas españolas y 

la escasez de recursos 
LÍ“® cuenta la región 
Re reto.
L‘®?,*scripción sobre 
P ación de la actividad 

registrada en los

últimos años, Marcos Montero 
afirmó que “la industria cas
tellano-manchega tiende a 
acercarse en sus porcentajes 
de valor añadido bruto a la 
media nacional, pero con una 
agravente especial por sus 
estructuras industriales esca
sas y poco desarrolladas”

Marcos Montero señaló 
también que el elevado núme
ro de pequeñas y medianas 
empresas implica un escaso 
empleo de mano de obra que 
supone consecuencias negati
vas para el crecimiento indus
trial y que la inversión de estos 
términos pasaba por una

mayor inversión, que supon
drá grandes esfuerzos para 
alcanzar los niveles de com
petitividad necesarios.

En este sentido -añadió- 
Castilla-La Mancha necesita 
“una planificación industrial 
absolutamente ambiciosa al 
carecer de las infraestructuras 
adecuadas que fomenten la 
ubicación de industrias” y su 
desarrollo estar sometido a 
criterios como los de calidad, 
flexibilidad y productividad.

En el análisis del presidente 
de FEDA también se bara
jaron perpectivas positivas 
para la región, a pesar de su

JESUS MORENO

escasa tradición industrial, 
ofreciendo como referencias 
la fuerte presencia que estaba 
experimentando la industria 
agroalimentaria o industrias 
de materias primas como la 
madera, además de la impor
tancia del sector servicios.

Marcos Montero concluyó 
afirmando que “el panorama 
industrial de Castilla-La Man
cha no es de color de rosa 
y que las soluciones estriban 
en una fuerte inversión en 
infraestructuras, planes ade
cuados de investigación de 
nuevos productos y adquisi
ción de tecnologías adecuadas.

a relación entre empresa y universidad
^s una práctica inmadura en la región

MA.C.

^^ (Oficina 

’‘^^’^®ctorado 
^°c;torado 

ki?^dde CastillaLa 

^A y ^ ' presidente 
^’ciilh^ Montero, 

3un inmadura 
Ipfjjg^,, generalizada de

^ ¿r P^^e de la
Jos Ua- 

’^dad suficiente en 
*• W p3*®’»ríal, aná- 

v ^? ® Dniver- 
^1 presidente

^^üaló en 
’S ^man^ ^^^^ ^^ J^uc-

1 el desarrollo

de una tendencia habitual por 
parte de las empresas en la 
copia de productos y equipos, 
y la creciente dependencia del 
mercado estranjero, como se 
demuestra en los datos referi
dos a la balanza tecnológica en 
el que España importa más 
tecnología.

Otra de las causas que influ
yen en este tipo de prácticas 
fue establecida por el presiden
te de FEDA en un hábito de 
diseño de estrategias empresa
riales a corto plazo y la ausencia 
de una tradición investigadora 
en las universidades, como una 
consecuencia del aislamiento 
que hasta el momento ha exi- 
tido entre las instituciones, la 
sociedad y las empresas.

Por útimo señaló la especial 
importancia de la tradición de 
unos mercados aislados y pro
tegidos y los limitados recursos 
económicos con una ausencia 
de un marco legal más ade
cuado. Asistieron el presidente del Consejo Social y el rector de la Universidad.

El Consejo Social de la Uni
versidad de Castilla-La Mancha 
celebró ayer en la Cámara Ofi
cial de Comercio e Industria 
una reunión sobre Investigación 
y Desarrollo (I+D), organizado 
por la Federación de Empre
sarios de Albacete y por las Ofi
cinas de Transferencia de 
Resultados de Investigación y 
de Transferencias de Tecno
logía.

La sesión fue inaugurada con 
la asistencia del presidente del 
Consejo Social de la Univer
sidad regional, Fernando Novo 
Muñoz, el rector, Luis Arroyo 
Zapatero y el presidente de la 
Federación de Empresarios y 
Cámara de Comercio de Alba
cete, Marcos Montero Ruiz.

El cambio universitario

Durante la presentación, el 
rector de la Universidad de 
Castilla-La Mancha, Luis Arro
yo, se refirió al cambio expe
rimentado en la universidad res
pecto a sus relaciones con el 
mundo empresarial.

“De una actitud de preven
ción y rechazo histórico -decla
ró- la Universidad ha empezado 
ha entenderse como un pilar 
docente e investigador del sis
tema productivo en cuanto a 
la investigación básica y sus dis
tintas aplicaciones”.

En este sentido afirmó que 
los valores antiguos de seguri
dad basados en escasas inno
vaciones han cambiado y que 
tanto para la empresa como la 
universidad, el dinamismo y el 
movimiento son ahora los sig
nos de progreso.

El rector de la Universidad 
finalizó su intervención asegu
rando la receptividad y dispo
sición máxima por parte de esta 
institución a las necesidades 
que manifiesten los empresarios 
y recordó que por primera vez 
existen recursos financieros aje
nos -refiriéndose a la CE- que 
pueden ser aprovechados para 
generar un mayor progreso 
social y económico.

Por su parte, Femando Novo 
Muñoz, presidente del Consejo 
Social de la Universidad de 
Castilla-La Mancha, centró su 
intervención en torno a dos 
reflexiones. Por una parte 
subrayó la importancia del 
desarrollo tecnológico y cientí
fico para la creación de riqueza 
y recordó unas recientes decla
raciones del presidente del 
Banesto, Mario Conde, en las 
que aseguraba la necesidad de 
crear “una cultura de la riqueza 
y no del beneficio”; y por últi
mo, manifestó que el marco de 
actuaciones mantenidos tanto 
por las empresas como por la 
universidad hasta hace unos 
años se “va quedando estrecho” 
y que se imponía la dimensión 
europea y la utilización de sus 
recursos para extraer resultado.s 
positivos, de la relación entre 
la Universidad y el mundo 
empresarial.
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Ante un cambio en el calendario de negociaciones con el Director General de Policía

El SUP de Castilla-La Mancha
suspende sus movilizaciones

El primer punto a discutir serán ¡as condiciones de senicio para ¡a Expo y ¡os Juegos O¡ímpicos

Mujer”.

M
MARCO SMAIUMRAS

Programa de este concierto.
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En estas reuniones tratarán de conseguir mejoras globales del colectivo policial en relación a sus servicios.

ADAM de 
Albacete al 
Consejo 
Regional di 
Mujer

E¡ Sindicato Unifícado de Poüeía (SLP) de CastiHa-La 
Mancha ha suspendido ¡as moriUzaciones que tenían 
previstas, ante un cambio en e¡ caiendario de nego
ciaciones. Unas negociaciones que tendrán como prin
cipal punto de discusión la Expo y los Juegos Olímpicos.

El Sindicato Unificado de 
Policía (SUP) de Castilla-La 
Mancha ha desconvocado las 
movilizaciones que tenían pre
vistas, “tratando con ello-se- 
gún nota difundida a los 
medios de comunicación- de 
contribuir a crear un clima 
más favorable para la conse
cución de acuerdos globales 
a través del diálogo en asusn- 
tos que nos afectan, tales 
como reparto de la produc
tividad, la creación de la Jefa
tura Superio o la convocatoria 
de vacantes para la región,

Segundo concierto para celebrar 
los 40 años del Conservatorio

En el Centro Cultural de “La 
Asunción” el profesor de gui
tarra en el Conservatorio de 
.Albacete, Marco Samili Miras, 
ofrecerá hoy a las 19.30 el 
segundo de los conciertos pro
gramados para conmemorar el 
40 aniversario de la fundación 
del Conservatorio albaceteño.

Para tal acto, organizado por 
el Real Conservatorio profesio
nal de música y escuela de dan
za junto a la Diputación de 
Albacete, Marco Samili inter

entre otras.”
La causa de la suspensión 

de “cualquier medida de pre
sión que tuviesen como obje
tivo las mejores globales del 
colectivo- tiene su origen para 
SUP- en el acuerdo a prin
cipio de este mes de un nuevo 
calendario para las negocia
ciones con una o dos reunio
nes, siendo la primera de ella 
ayer, estando previsto que la 
duración de los trabajos sea 
de un mes aproximadamente”.

En cuanto a los objetivos 
a alcanzar en este acuerdo 
para SUP son dos fundamen
talmente: “ Los grandes pila- 

pretará en concierto la Canción 
del Emperador “Guárdame las 
vacas de Luys de Narvaéz: Fan
tasía X (Que contrahaze el 
arpa) de Alonso Mudarra; 
Sonata 111 de Bach; Partita n®l 
for Guitar de S.Dogson; Intro
ducción y Rondó Op.2, n®2 de 
D. Aguado, y Fantasía sobre 
temas de la Traviata de Ver- 
di-Tarrega. así como el estreno 
mundial de “Hunded Trues” de 
Javier Puentes.

Marco Smaili Miras, autodi
dacta en su iniciación musical, 
a los quince años ingresó en

ALBACETE

eci

Conseguir la igualdid

res en los que se ha de fundar 
los importantes temas a 
desarrollar son la culminación 
del proceso de desarrollo nor
mativo en el Cuerpo Nacional 
de Policía y la equiparación 
salarial con policías autonó
micas y locales y el acuerdo 
global podría confígurarse a 
tres años con la creación de 
una comisión de seguimien
to”.

Como primer punto a dis
cutir- añade la nota de SUP- 
en la mesa de negociación 
dada su inmediatez está el 
planteamiento de las condicio
nes de servicio durante el 92: 
“Nuestras salidas en comisión 
de servicios, la supresión de 
las vacaciones y el incremento 
de la jomada laboral, nos afec
ta a nosotros como trabaja
dores y a nuestras familias”.

Este esfuerzo adicional de 

el Conservatorio Superior de 
Música “Oscar Esplá” de Ali
cante, donde finaliza el grado 
superior de guitarra bajo la 
dirección del prestigioso gui
tarrista José Tomás. Ha ofre
cido numerosos recitales y audi
ciones por diversos puntos de 
la geografía nacional estrenan
do obras de varios compositores 
y ha realizado grabaciones en 
“R5 de R.N.E.”.

Siguiendo con este ciclo de 
la próxima semana actuará la 
orquesta húngara de chellos 
“The gegléd cello ensemble”.
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trabajo para SUP “requiere un 
contrapartdia compesatoria 
que debe de ser negociada. 
A tal efecto se va a tratar 
sobre las gratificaciones para 
los que salen en comisión de 
servicio y para los que quedan 
en sus plantillas, así como la 
jornada laboral a realizar”.

En cuanto a otros temas 
como la equiparación salarial 
con otros cuerpos policiales 
según este sindicato: “sería 
conveniente para evitar situa
ciones de agravio como la 
actual, que se estableciesen 
algún mecanismo regulador 
entre las diferentes policías 
que actúan en el territorio 
nacional”. También quedan 
pendientes, entre otras cues
tiones, la ley de Segunda Acti
vidad, el reglamento de ser
vicio o promoción, en las que 
pueden surgir diferencias”.

1

f 8
La Asociación pe- 

Ayuda de la Mujer 
(ADAM) estará 
recién creado Cois 
de la Mujer de Ca9i 
cha en represen 
asociaciones de 
Albacete capital} 
lidades de Vill 
malea.

En este consejan 
50 hombres y m 
sentantes de ore 
eos y asociaciones' 
ADAM de A11»¡_ 
representada por'"-" 
María Teresa M-: 
quien junto a sus 
intentarán coges 
ticas de igualdad pi
res de nuestra res

Estas políticas 
te serán propue^ 
Consejo en sus se» 
diñarías para su 
bación.
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^ letrada de Mercedes Rodríguez asegura que su defendida está en libertad con toda justicia

‘‘El trastorno de Mercedes curó sin
recuelas: ella no volverá a actuar igual
la sentencia del “crimen de AJmansa^^ ya es firme, una vez que no ba sido recurrida ante el Supremo

Ln/enria por el “crimen 
^aasa^ ya es fírme, 
[fez traDscurridos los 
L ea los que las partes 
b Miaisterio Fiscal 
bu haber interpuesto 

La abogada de 
Rodríguez, puesta 

lihertad al dictarse el 
k maestra su satisfac- 
k por el contenido de

L.T.

Biiiceramente, nunca creí 
Ib sentencia pudiera ser 
Imda-dijo Florentina Adie- 
^ndiendo a preguntas de 
■Tribima-; por más que la 
lepasado, no he visto ningún 

que posibilitara la pre- 
Íwón de un recurso de casa-

.iación pKjB aunque estoy seguro que 
la Mujer hubiera habido, sí se 
estará recurrido”.
tdo Cons^Bcgun la letrada que defen- 
r de CasdO? Mercedes Rodríguez Espi- 
;preseDiao®fb única de las tres encau- La letrada, junto a su defendida en el momento de conocer la sentencia que la ponía en libertad.
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feque fue puesta en libertad 
biino del juicio), “la sen- 
j“ que finalmente fue dic- 

denota largas horas de 
por parte de la Audien- 

Perovincial; son quince 
que contienen un muy 

**wso relato de hechos pro- 
® Placiendo cosntantes refe- 

tanto a la doctrina como 
'Itt^rudencia”. Es además 
* ^utencia que recoge la 
^de Florentina Adiego en 
^tido de entender que en 
«tendida concurría la exi- 

trastorno mental tran-
- pero -aclara la letrada- 
cuanto al delito de lesio-

. «tiendas a Rosa María, 
en cuanto al delito de ase-

sinato del que estaba acusada 
se le absuelve por no haber teni
do participación en los hechos, 
cosa que yo mantenía desde el 
principio”.

No obstante, ha causado 
extrañeza en la población el 
hecho de que, de las tres muje
res procesadas, una saliera en 
libertad y las otras dos fueran 
internadas en un centro psquiá- 
trico: “Ha habido -dice al res
pecto Florentina Adiego- una 
cierta confusión pues en el jui
cio se habló de trastornos men
tales sin dferenciar la enajena
ción mental del trastrono men
tal transitorio; ambas son per
turbaciones mentales que pue
den llegar a tener la misma

intensidad, pero mientras la 
enajenación tiene carácter per
manente, en el trastorno mental 
transitorio la perturbación es 
pasajera y no deja secuelas. Este 
es precisamente el caso de Mer
cedes Rodríguez”.

Informes psiquiátricos

Los informes psiquiátricos 
fueron determinantes durante 
todo el proceso, “hasta el punto 
de que tanto la acusación como 
las defensas nos basamos en 
ellos para formular nuestros 
escritos de conclusiones; es más, 
el fiscal, en base a esos infor
mes, solicitó el libre sobresei
miento del padre y de la tía

de la niña, .que fueron también 
procesados y a los que se les 
diagnostcó trastorno mental 
transitorio exactamente igual 
que a mi defendida”. En ese 
sentido, Adiego considera lógi
co y justo que María Mercedes 
fuera puesta en libertad: “No 
es sólo que, una vez cesa el 
choque lo provocó, el trastorno 
mental cura sin dejar secuelas 
por lo que no existe posibilidad 
de que vuelva a producirse; ade
más, el propio artículo 8 del 
Código Penal sólo contempla el 
internamiento o el tratamiento 
ambulatorio para el supuesto de 
enajenación mental, y nunca 
para el trastorno mental tran
sitorio”.

Mercedes afronta su nueva vida.

‘‘Ojalá la 
sociedad 
pueda dejar a 
un lado el 
rencor”

Mercedes Rodríguez 
afronta ahora el reto de 
volver a la vida: “Aunque 
la experiencia sufrida ha 
sido muy traumática -co
menta su abogada-, lo 
cierto es que desde la pri
mera vez que la visité en 
la cárcel he comprobado 
una evolución muy posi
tiva en su estado de áni
mo; sobre todo a partir 
de la sentencia, la he visto 
con unas enormes ganas 
de trabajar y reintegrarse 
en la sociedad. Espere
mos que no tenga que 
transcurrir mucho tiempo 
para que la sociedad deje 
a un lado el rencor que 
este suceso tan desgracia
do provocó hacia estas 
mujeres que más bien son 
dignas de compasión; no 
fueron responsables de 
los hechos que ocasiona
ron la muerte de la niña, 
por lo que en ningún 
momento podían advertir 
el daño que le estaban 
causando”.
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Antonio, 39

PARA TIENDA DE MODA 
CABALLERO/ SEÑORA

Se necesita
ENCARGADO/A y DEPENDIENTES/AS.
Enviar curriculum con foto reciente a la siguiente dirección 
antes de 16 02 92.
Apartado de correos, 175.
30400-Caravaca de la Cruz (Murcia) RF. Archy.

®
CLUB GIMNASIO 

ATHENEA
I EXCLUSIVAUENTE FEMENINO

GIMNASIA DE MANTENIMIENTO - GIM - JAZZ - AEROBIC - PESAS Y APARATOS 
DE FORTALECIMIENTO MUSCULAR - BODY BUILDNG - GIMNASIA PRE Y 

POST-PARTO - SAUNA - MASAJE - BELLEZA - RAYOS UVA 
Concepción, 14 * Teléfonos: 21 71 39 21 62 20 - ALBACETE

„,^^,^ :íUTff SIARS
AUTOMOVILES

EN COCHES USADOS TENEMOS LO MEJOR
GARANTIA TOTAL

Avda, de España. 45 - Tel. 23 56 51 - ALBACETE

NOMINA EXTRA

iw
f 
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»

Don ANTONIO DE MORA FERNANDEZ, funcionario del Hos
pital General y cliente de la Caja de Albacete donde tiene 
domiciliada su nómina en la Oficina urbana 12, recibe una 
paga extra de 150.000 pesetas.

Son 40 las personas que han resultado premiadas en ia 
Campaña “Nóminas Extra’ celebrada últimamente por la Caja 
de Albacete
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Esta orquesta dirigida por Vladimir Ponki está compuesta por destacados alumnos del Conservatorio de Moscú.

danza “Arcaladai^

Viento de la RTV de Ljubljana.
- Lunes, día 17, a las 20,15 horas, en el 

principal de Almansa.

* Actuación del grupo de danza Arcajau 
bajo la dirección de Enrique Cabrera con un P

con la interpreta^; 
Band de Brandi 

horas en la Casa
.2

Ló

EXPOSICIONES

CONFERENCIAS

TEATRO

ESPECTACULOS MUSICALES

* Concierto extraordinario 
de Traditional Revival Jazz

- Lunes, día 17, a las 22 
la Cultura de Villarrobledo.
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En esta actuación programada, para el 25 de febrero, ofrecerán un repertorio de obras de autores conocidos

Concierto de la Orquestá Sinfónica de 
Moscú en el Auditorio de Albacete

“Superación’ 
alcoholismo

Será el primero de los conciertos organizados por la Consejería de Educación y Cultura para esta temporada

Con la interpretación de 
obras conocidas, la Orques
ta Sinfónica de Moscú ofre
cerá este 25 de febrero en 
el Auditorio de Albacete el 
primero de los conciertos 
programados por la Conse
jería de Educación y Cul
tura para esta temporada.

El próximo día 25 de febrero 
en el Auditorio de Albacete 
actuará la Orquesta Sinfónica 
de Moscú bajo la dirección de 
Vladimir Ponki en un gran con
cierto en el que se ofecerá 
diversas piezas de obras y auto
res conocidos, así como una 
selección de arias de ópera.

Este concierto, programado 
para las 8,15 de la tarde, es 
el primero de una serie de actos 
organizados por la Consejería 
de Educación y Cultura con el 
objetivo de llevar a las prin
cipales capitales de la Comu
nidad actuaciones de orquestas 
y grupos de élite durante la 
temporada de invierno-prima
vera.

Una temporada que se abrirá 
con la actuación de una orques
ta compuesta por los alumnos 
más destacados del Conserva-

Guía

fe

W

torio de Moscú dirigidos por 
un hombre, Vladimir Ponki, 
que pese a su juventud estuvo 
al frente de importantes orques
tas en la antigua URSS y ha 
realizado giras por diferentes 
países de Eruopa.

Para esta actuación en Alba
cete este grupo interpretarán 
obras de los compositores sovié
ticos Glinka, Tchaikosvky y 
Riminsky-Korsakov, junto a una 
selección de arias de autores 
soviéticos e italianos como Puc-

cini y Rosini.
Las entradas para asistir a 

este concierto podrán adquirir
se en las taquillas del Auditorio 
a un precio de 500 pesetas los 
días 24 y 25 de febrero de 5 
a 9 de la tarde.

En este año la Av. 
ción de Ex-alcohólica 
Albacete celebra su t 
mo aniversario con 
motivo en su número 
febrero su periódico r 
sual sobre alcoholó 
“Superación”, rec 
entre informes mé 
un editorial sobre su 
toría, junto a una f 
tación de la Federan’ 
Nacional de Aicohñii 
Rehabilitados, así 
una reseña de los 
organizados para tal 
memoración, como 
conferencias y el 11 
curso provincial de 
tos al que pueden 
sentarse todos los jóv 
albaceteños.

Todo ello acompaf 
de artículos sobre los 
gros del alcohol, su i 
dencia y mortalidad, 
este sentido “Superara? 
recoge como “esta oro 
social” se cobra al á 
10.000 vidas, y la con 
ción bajo sus efectos 
ha convertido en el p 
mer motivo de muíí 
entre los jóvenes.

Para terminar rew 
una crónica del 11 
greso de alcohólicos te 
bilitados de Castil! 
Mancha en la que “sea 
ge a la Administrad 
que restrinja la bebió) 
los jóvenes menores 
dieciocho años”.
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* Exposición de electografías “La colección del 
Mide”.

- En el Museo de Albacete.
* Exposición de grabados de Juan Carlos Pareja, 

Yolanda Mártinez y Pablo Alcqraz Criado.
- En el Museo de Albacete hasta el 28 de febrero.

* La “Sociedad de medicina y Cirugía de Albacete” 
ha organizado su “IV Conferencia del curso 91-92” 
con el tema: “Estado actual del diagnóstico con 
resonancia magnética” con los. ponentes Luis Martí 
Bonmati, médico adjunto de Radiodiagnóstico del 
Hospital Doctor Peset de Valencia y Francisco 
Menor Serrano, médico adjunto de Radiodiagnóstico 
del Hospital Infantil La Fe de Valencia.

- Viernes día, 14, a las 19,30 horas en el salón 
de actos de la Cámara de Comercio de Albacete.

* Conferencia organizada por el Grupo de Estu
dios de Actualidad.

“La problemática del menor”, a cargo de Carmen 
García Serrano.

- Día 14 de febrero, a las 6 de la tarde, en 
la sede de Amas de Casa del Pilar, calle Manuel 
de Falla, esquina con la calle Granada.

- Día 15 de febrero, “Aprender y Enseñar a Pen
sar”, a cargo del sacerdote y psicólogo, Jesús Gómez 
de la Rosa.

En la asociación de Amas de Casa de Hoya Gon
zalo, a las 5 de la tarde.

* X Aniversario de la Fundación de Asociación 
Ex-alcohólicos de Albacete.

- Día 19 de febrero, a las 7,30 horas de la tarde, 
conferencia de Francisco Vila Gómez-Rengel; pre
sidente de la Federación de Alcohólicos Rehabi
litados de Castilla-La Mancha y conferencia de maría 
jesús Manovel baez; subdirectora general del Plan 
nacional sobre Drogas.

- Día 20 de febrero, a las 7, 30 de la tarde, 
conferencia de Justo Aliseda Miranda; coordinador 
de programas educativos en prevención.

- día 21 de febrero, a las 7,30 de la tarde, con-

ferencia de Francisco Alonso Fernández; catedrático 
emérito de psiquiatría de la Univeridad Complutense 
de Madrid Todos los actos tendrán lugar en el salón 
de actos de la Diputación de Albacete.

* Ciclo de conferencias sobre la videncia a través 
del Tarot, Quiromancia y bola de cristal, organizado 
por la sección de parasicología y Esosterismo del 
Ateneo de Albacete. ' ’

- Viernes, día 14, “Los triángulos de colores en 
la tierra”, por Leo Blázquez.

La entrada será libre a todas las conferencias 
y tendrán lugar a las 8,30 de la tarde.

* Ciclo de conferencias organizadas por la Aso
ciación de Amas de Casa y Consumidores y Usuarios 
de Albacete “Los Llanos”.

- Hoy, jueves, “Ruta de San Pablo” (Turquía), 
por Angel López.

- Día 20, “Hierbas Ligth Nutrición”, por Luis 
Hernández.

* Representación de la obra “Tresciento vein
tiuno-trecientos veintidós...”. Con el guión y direc
ción de Ana Diosdado, actuarán en el reparto Maria 
Luisa Merlo, Manuel Tejada, Alberto Delgado, Eva 
Ysanta y Pepe Pascual, con música de Teddy 
Bautista.

- Viernes, día 14, en el Teatro Princicipal de 
Almansa, a las 22,30 horas.

- Viernes, día 14, en el Centro Sociocultural Santa 
Clara de Hellín, a las 20,30 horas.

* Concierto del ciclo “Recitales para jóvenes”, 
organizado por Cultural Albacete, con la actuación 
del “Trío Bell-Arte”.

- Hoy, día 13, en la Casa de la Cultura de Villarro
bledo, a las 12 horas.

* Concierto dedicado al ciclo “Robert Schumann 
y el piano”, organizado por Cultural Albacete. Actua
rán como intérpretes: Ana Bogani y Femando 
Puchol.

- Lunes, día 17, de febrero, en el Auditorio Muni-

cipal de Albacete, a las 20,15 horas, con la ii*^ 
pretación a cargo de Guillermo González.

- Lunes, día 24, en el Auditorio Municipal’ 
Albacete, a las 20,15 horas, con la interpreta 
de Almudena Cano.

* Concierto extraordinario por el Quiñis**’

grama de danza contemporánea. .r^jj
- Sábado, día 22, a las 19,30 horas, en el

Principal de Almansa. ^^^
* Concierto extraordinario con la

de “Dúo Versus”. En la guitarra Daniel 
flautista, Ian Fawcett. 153113

- Mártes, día 25, en el Centro Sociocultural 
Clara, a las 20,30 horas. . |j

* “Décimo aniversario de la fundación de
ciación ex-alcohólicos de Albacete”. . .jpji.

- Miércoles 19 de febrero, a las 7,30 de ¡Hí 
conferencias de Francisco Vila-Rengel; j^jv^ 
de la Federación de Alcohólicos Rehabui ^^ 
Castilla-La Mancha (FARCAMA) y de 
Manovel Baez; subdirectora general del H 
nal sobre la Droga. 7

- Jueves, día 20 de febrero, a las '• ^ 
tarde, conferencia de Justo Aliseda ¿ó”' 
dinador de programs educativos en P^®* 
comisionado andaluz para la Droga. ¡Ü

Todos los actos tendrán lugar en c* ^j^jj^í- 
actos de la Diputación Provincial de

__________INFORMACIÓN CULTURáf^^.^^

* Punto de Información Cultural (P-^' 
Ministerio de Cultura: -^

En la Biblioteca Pública del Estado, 
José de Calasanz, 14, quinta planta.

Teléfono 23-84-54.
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“Ei^toro bravo es resultado del entorno, el encaste y la labor del ganadero”

López del Ramo recorrió las 
ganaderías en el Ateneo

^El mal momento de los toros se debe al agigantamiento de su tipo”

Carlos GUTIERREZ

C.G.
nene-

•rej 
ana

caladai®' 
on m f®^

Bratisl3'‘ 
la Casa^
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jnicipal á 
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luinteto 11

la ganadería brava. En primer 
lugar “el agigantamiento del 
tipo del toro, comenzado en los 
años sesenta como consecuen
cia de una campaña de prensa

secunda conferencia de la VI Semana Taurina tuvo 
o protagonista al periodista albaceteño, nacido en 
#, Joaquín López del Ramo, que b^jo el título ^Por 
rutas del toro”, igual al del libro publicado por Espasa 
pe, hizo un recorrido por las castas más significativas,
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Joaquín López del Ramo 
ozó su andadura por las 
derías bravas en 1.986, des

is de haber adquirido una 
rte afición taurina en la pla- 
de Las Ventas de Madrid, 
que le llevó a inscribirse 

te un año en la Escuela 
Tauromaquia madrileña, en 
época en que José Miguel 

yo “Joselito” era un aven- 
iado alumno.
Este contacto con los pro- 
onaJes enriqueció al hoy 

riodista taurino, “porque me 
ñaron los que saben de ver

il. En ese periodo conocí a 
persona más sabia en materia 

íe toros, José de la Cal, que 
inspector de la Asociación 

Kíonal de Ganaderías de 
wia, el conocido como grupo 

do”.
Lipcz del Ramo se refirió 
I* ^an cantidad de tópicos 

•P*e vienen siendo manejados 
por muchos de los aficionados 

lodenominados toristas. “Es 
ente oir hablar del trapío 
^oro, cuando lo cierto es

o existen tantos trapíos como 
1« o estirpes e, incluso, 

derías. Otro tópico es el 
la importancia de la suerte 
'raras, cuando en realidad 

^?^ aficionados que 
n apreciaría en su verda- 

^ medida. Para algunos bas- 
Í®^® se aranque de 

^sin ¡mportarle si luego 
bi. ? castigo con fijeza o

el conferenciante, dos 
del mi ^^^ fundamentales 

rnomento que atraviesa

Capas y tipos 
^^ ¡os encastes

que fue exagerada; en segundo 
lugar, la búsqueda de una 
mayor nobleza, llevada a límites 
que olvidaban la casta”.

Enmarcó al toro bravo como 
el resultado de tres factores fun
damentales: El entorno, la 
tierra en la que se cría; el origen 
de la ganadería a la que per
tenece,- la casta, la estirpe; y 
la labor humana de selección, 
que ha perfeccionado la raza. Joaquín López dei Ramo en un momento de su conferencia.
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Villarrobledo ^^^^^^^^^^^^^^^^«
Difundido en el último boletín informativo de ¡a formación

Crítico análisis del Partido
Popular a los siete meses de 

gestión del gobierno socialista
La califica de incompetente^ irresponsable, ilegal y clientelista

El grupo popular ha editado y difundido un 
nuevo boletín informativo en el que hace un 
análisis de los 7 meses de gobierno socialista. 
La oposición en el ayuntamiento roblense 
define al equipo de gobierno con las siglas, 
**l.l.l.C.P.^ que significan, respectivamente.

incompetencia, irresponsabilidad, ilegalidad 
y clientismo político. También son tema de 
comentario los sueldos de los concejales, las 
pérdidas de la pasada feria, la subida de 
impuestos y la persecución laboral a traba
jadores y funcionarios del ayuntamiento. Ayuntamiento de Villarrobledo.

El
Ayuntamien 
adeuda ab 
Diputación 
35 millones

ADR.4Z

“LI.LC.P.” Con estas siglas 
define el grupo popular al equi
po de gobierno socialista del 
ayuntamiento de Villarrobledo, 
las cuales explican “tras un 
análisis objetivo y documenta
do de la gestión realizada a 
lo l^rgo y ancho de estos siete 
meses de máxima responsabi
lidad municipal”.

La primera “I" es de incom
petencia: tras e.xplicar las pér
didas registradas en el pasado 
Verano Cultural y Feria, apos
tillan que “el disponer de 3 
liberados, y con sueldos millo
narios, en modo alguno ha 
mejorado el nivel de calidad 
de la gestión, sino todo lo con
trario. ha empeorado y seguirá 
empeorando”.

La segunda “I" es de irres
ponsabilidad: para los popu
lares, en este apartado “se lle
van el primer premio" el alcal
de y el concejal responsable del 
tema de personal Isidro Gon
zález, del que recuerdan que 
“por distintos conceptos recibe 
de la política 515.000 pesetas 
brutas al mes”. El alcalde “por 
ser la persona en la que recae 
la má.xima responsabilidad de 
un ayuntamiento y ha cometido 
en tan poco tiempo atropellos 
tan grandes, por ejemplo, en 
materia de personal que sen
timos auténtica vergüenza, con 
el único objetño de perjudicar 
a determinadas personas por 
motivos exclusivamente políti
cos (no ser socialistas)“ y el 
concejal “por haber asesorado 
ineficazmente en este tema al 
alcalde”.

La tercera “I" es de ile
galidad; según el grupo popu
lar, algunos concejales socia
listas “que en la oposición acu
saban de ilegalidades al equipo 
de gobierno popular" ahora en 
el ejercicio del poder municipal 
“no paran de realizar actos 
administrativos ilegales, tales 
como: concesión de licencias 
de obras con proyecto sin visar 
e informes negativos, contra
taciones de personal realizadas 
por el alcalde cuando trasladó 
esta competencia a la Comisión 
de Gobierno, pruebas de selec
ción de personal en las que 
no se respetan los acuerdos de 
pleno, etc".

Las letras “C.P.” significan 
clientismo político: la oposi
ción en el ayuntamiento 
roblense considera que “la for
ma más segura de acceder a 
un puesto de trabajo en el 
ayuntamiento, bien remunera-

do como monitores de distintas 
actividades es haber sido inter
ventor del PSOE en las elec
ciones”. Consideran que eso 
“es una corrupción política y 
una de las mayores injusticias 
sociales que se pueden dar en 
una democracia. También hay 
una elevada dosis de clientismo 
político en materia de compras: 
ser o hacerse socialista en 
Villarrobledo es tener casi ase
guradas las ventas en nuestro 
ayuntamiento, sin tener que 
pasar por concurso alguno”.

pesetas brutas; teniente alcalde 
Romera López, 1.777.280 pese
tas brutas; teniente alcalde Isi
dro González, 858.640 pesetas 
brutas; resto de concejales, 
3.120.000 pesetas brutas; total, 
8.193.731 pesetas brutas.

**Una feria sonada... y 
recordada”

^Las cuentas claras

En cuanto al tema de las 
retribuciones e indemnizacio
nes de concejales, los popula
res, en un sencillo cuadro, des-
glosan lo que cobran 
otros:

- Indemnizaciones 
popular: tenientes de 
(Cabañero y Rojas):

unos y

gnipo 
alcalde
65.000

pesetas brutas al mes; resto de 
concejales: 30.000 pesetas bru
tas al mes.

- Sueldos e indemnizaciones 
concejales socialistas: los con
cejales del grupo socialista han 
cobrado a lo largo del pasado 
año (6 meses) las siguientes 
cantidades: alcalde, 2.437.811

Las pérdidas económicas de 
la pasada Feria también son 
objeto de crítica por parte de 
los populares roblenses. Expli
can que ya lo advirtieron cuan
do se confeccionó el presu
puesto, estimando que el défi
cit sería de 24-25 millones de 
pesetas, no de 15 como pensaba 
el equipo de gobierno y que 
el tiempo les dio posteriormen
te la razón (^cuando se rin
dieron cuentas, se comprobó 
que en todo lo que habían 
manifestado diversos miembros 
del grupo popular en reiteradas 
ocasiones, se había acertado 
plenamente, dejando al grupo 
socialista, una vez más y van... 
en evidencia y a la intemperie 
ante el pueblo de Villarroble
do: casi 28 millones de pesetas 
de pérdidas. Sin comentarios").

Califican de “incompetente" 
al concejal de Cultura, José

Antonio Romera, responsable 
en mayor medida de la ela
boración de la programación, 
aunque matizan que “no es el 
único culpable de este desca
labro económico” sino que el 
culpable y responsable máximo 
es el alcalde Francisco Segovia, 
“que tiene la facultad y la obli
gación. como se dice vulgar
mente en estos casos, de “pa
rarle los pies” a quien o quie
nes propongan aventuras de 
este tipo que rayan en la locu
ra”.

Añaden que, al igual que 
“sus correligionarios mayores 
de arriba”, los socialistas de 
Villarrobledo tienen dos cosas: 
“el poder (utilizado despótica
mente) y el dinero público, 
manejando tanto lo uno como 
lo otro a su antojo y libre albe- 
drio”, recalcando que “estos 
señores ignoran o quieren 
ignorar que carecen de lo fun
damental: eficacia, capacidad 
para gestionar, ética y respon
sabilidad política, careciendo 
sobre todo de razón”.

**Los impuestos municipales

Persecución a determinados 
trabajadores municipales

El último lema que tratan 
es el de la supuesta perse
cución a trabajadores del 
aximtamiento que no comul
gan coa la ideas socialistas. 
“En nuestro ayuntamiento, 
desde la llegada del PSOE, 
se ha comenzado a practicar 
la mal llamada “caza de bru
jas", pues en realidad lo que 
se está haciendo, de una for
ma descarada y vejatoria, es 
la más injusta e inhumana 
persecución laboral, por razo
nes exclusñamente políticas, 
que uno se pueda imaginar. 
Aquellas personas que tenían 
o tienen amistad, en la mayo
ría de los casos antigua, con 
los concejales del grupo popu
lar y en especial con el ante
rior alcaide, Bernardo Caba
ñero González, están siendo 
sometidos a un trato laboral 
característico de una dictadu
ra y no de un estado demo
crático de derecho".

Desgranan uno a uno los 
casos más significativos que 
se han dado, deteniéndose 
particularmente en el del tra

bajador que denunció que fue 
despedido “por ser de dere- 
chas“: “este trabajador no tie
ne estudios (no sabe leer ni 
escribir) porque lo único que 
ha hecho toda su rida ha sido 
trabajar y trabajar honrada
mente para sacar adelante su 
familia, pero, eso sí. tiene ima 
falta muy grave: no es socia
lista".

Hacen responsables de esta 
“persecución" al grupo de 
concejales socialistas “y en 
particular al alcalde, señor 
Segoria y el concejal de per
sonal, don Isidro González".

Se cierra el boletín con 
unos recortes de prensa en 
los que se alude al caso del 
trabajador Juan Martínez 
Roldán y a los sueldos del 
alcalde y concejales socialistas 
de Villarrobledo, con 4 ideas, 
a modo de resurgen, de como 
está siendo el gobierno socia
lista: “Así nos gobiernan: des
pilfarro económico, despredo 
humano, persecución política 
y rencor lamentable".

Según el PP. “nuestro alcal
de Francisco Segovia, conocido 
en la provincia como “el bien- 
pagao" y sus compinches polí
ticos, decidieron, una vez más, 
y saltándose a la torera sus pro
mesas electorales, incrementar 
los impuestos municipales y los 
precios de los servicios públicos 
hasta límites casi extremos". 
Afirman que “lo que queremos 
es que nuestro dinero se apro
veche bien, que no sea mal
gastado o derrochado. Que no 
se dediquen nuestras sudadas 
pesetas a pagar 'neldos que no 
se gana el politicastro de tumo. 
No queremos que nuestro 
dinero sirx^a para sufragar las 
cuantiosas pérdidas de una 
feria porque el concejal de la 
misma sea un inepto consuma
do y redomado”.

Ponen algunos ejemplos de 
como la presión fiscal va a 
subir durante 1992 a todos los 
ciudadanos de Villarrobledo 
“en una rara manera de “de
fender” a los más pobres”, 
para terminar preguntándose, 
si “¿existe mayor desvergüenza 
que hacer estas subidas cuan
do el IPC en el 91, según fuen
tes del gobierno socialista, fue 
de un 5,7%?”. Y dejan una 
duda en el aire; “¿Qué ocurre? 
¿Miente el gobierno de la
nación en 
¿Nos está 
alcalde? 
cosas?”.

los datos del IPC? 
engañando nuestro 
¿Ocurren la dos

La T

En la mañana de 
se produjo la visita! 
Juan Francisco F 
dez, presidente de 
Diputación provincial 

Juan Francisco Fens 
dez explicó que 
estado viendo con 
la forma de coordinar 
acciones, de buscar 
planificación conjunta 
concertada, para que 
distintas admini 
sean eficaces a la boni 
distribuir los re 
“que siempre son 
sos”, de que dis 
Añadió que hay que 
cular y concertar 
recursos para llegar 
solucionar los p 
de Villarrobledo.

Por otra parte, i 
que se ha cambi 
recientemente la 
va de los Planes 
ciales y ello supone.« 
sus palabras, tres

1. La planificación de 
que ahora se llama 0 
peración Econóni 
Local ya no será ai 
año, sino a cuatro

2. A la hora deesa; 
nificación, las 
nes ya no solo viens 
la propia admimstrxa 
del Estado, sino que ’ 
viene también la CíS* 
nidad Económica 
pea, dentro de ^^^ 
llama Programas 
vos Locales

3. Las com 
autónomas juegan 
importante papel a 
proceso de Coop^*' 
Económica Local _

Resumió su enn^ 
con el alcalde 
que “se ha hecho u^J^ 
so general a las 
des de inversión 
Villarrobledo p^ 
desde la Dipuiacjóc_ 
colemos la coordio^_ 
cooperación con « ^j^ 
de instituciones. 
hemos visto la P’^ 
integración de y 
do al Plan 
Medio Ambiente 
cete. Y hemos ®*^ 
también de 
dos sociales y 
prindpalmente .

Ya a 
informadores, 
que la Diput3cioo 
vendría direc 
construcdón 
parque de bomóe^ 
medio ambiente- ^ 
tura, servidos soaaK^ 
deporte. i

avuntamiento ac ^ 
bledo tema algún j 
deuda contraída . 
Diputadón *g¿|¡jií 
“en total unos ^ 
de pesetas, que e ^. 
alcalde me P<o®^>f 
dar pero que al , ^ 
hizo. Era una 
venía de atrás 
mentada en la 
legislatura”.

M.C.D.2022
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Precio: 1.580.000 ptas.medida.

Gama Citroen ZX desde 1.416.000 ptas.

gratis o una oferta equivalente, junto con 
otros muchos detalles de equipamiento a su

CITROEN ZX REFLEX 1.4. ¿Quiere 
aire acondicionado.’ El Citroen ZX Reflex 
incline, en este mes, el aire acondicionado

a

g

W
l

ÍOW

CITROEN ZX

UOCMOOMES 
DE lA mEMSA 
BlESMKA

i

El Citroen ZX, un automóvil líder en 
prestaciones y fiabilidad, de robuste: demos
trada y con una línea moderna y elegante ha 
Sido elegido Coche del Año en España 1992 
por los especialistas de la prensa española.

Y quiere celebrarlo con una oferta muy 
especial: cuatro versiones y un solo precio 

1.580.000 ptas.

CITROEN ZX AVANTAGE 1.6i. 
Si busca nersio y potencia le ofrecemos un 
motor de inyección de 89 CY con una capa
cidad de aceleración de 0 a 100 Km/h en 

11,8 segurxlos. Precio: 1.580.000 ptas.

CITROEN ZX REFLEX 1.9 DIESEL 
¿Busca prestaciones y seguridad en un 
Diesel? El Citroen ZX Reflex 1.9 Diesel es 
capa: de alcanzar 167 Km/h y una acelera
ción de 0 a 100 Km/h en 13,7 segundos.

Precio: 1.580.000 ptas.

CITROEN ZX AURA 1.4. Si prefiere 
un acabado de lujo le ofrecemos: tapicería de 
terciopelo, elevalunas eléctrico, cierre centra- 
Ibado, volante regulable en altura, banqueta 
trasera deslizable. Precio: 1.580.000 ptas.

Citroen ZX. ’Coche de! Año en España 

1992'.

NUEVO CITROÉN ZX. COCHE DEL AÑO EN ESPAÑA 1992.

M.C.D.2022
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C.D. TENERIFE
Restaurante INTERNACIONAL

a de qu( 
la casa 
tilde Iz( 
aparca

GRANDES SALONES PARA COMIDAS DE 

EMPRESA - BODAS - CONFERENCIAS 

CONVENCIONES
PRECIO • CALIDAD ■ COMODIDAD

C ALCALDE CONANGLA, n 18 - TELEFONO. 21 45 87 ALBACETE

rezar esta O'^^feií^ 

seguidos sin 
dentro de tr^ 
"3da la gracia g en 

que sea.se reciba la ^^gracía^ J 

Agradece las « 

zades.

antelación. 
PARTIDO DE ABONO. Queda termlnantemente prohibido filmar o utilizar videos 

dentro del recinto del campo de fútbol.

ALBACETE BPIE.
Campo Federación -12 mañana- Juveniles Fase Ascenso Super Liga 

CORDOBA C.F. - ALBACETE BPIE.

Juan Francisco Parras, 16
Teléfono: 30 45 95

En rueda de prensa, durante la visita del coordinador nacional del departamento

Comisiones Obreras denuncia
la falta de autonomía del

Consejo Local de la Juventud
La efectividad de la Escuela taller fue puesta en entredicho

1

Belb 
Pa

Aprovechando la visita realizada a la 
ciudad del coordinador nacional del 
departamento de Juventud, José Manuel 
Cabello y José Carlos Muñoz, el sin
dicato denunció la efectividad de las

escuelas taller, como organismo gene
rador de empleo y el Consejo Local 
de la Juventud como entidad represen
tativa de los jóvenes.

Angel ROMERO GARCIA

Comisiones Obreras convo
có ayer una rueda de prensa, 
aprovechando la visita a la ciu
dad del coordinador nacional 
del Departamento de Juventud 
del sindicato, José Manuel 
Cabello y José Carlos Muñoz, 
que será propuesto en el próxi
mo congreso provincial para 
ocupar 
t¡vo en 
siones.

LA

un puesto representa
la dirección de Comi

TRIBUNA facilitaba
ayer la correspondiente infor
mación sobre las manifestacio
nes de Cabello, en el sentido 
de la problemática que tienen 
los jóvenes a la hora de buscar 
su primer empleo, otras situa
ciones laborales que les afectan 
directamente y los proyectos de 
Comisiones en el sentido de 
intentar potenciar la afiliación 
sindical, antes de que estos 
jóvenes se incorporen al mun
do laboral, para lo cual se rea
lizará una fuerte campaña.

En sus explicaciones, el cor- 
dinador nacional expuso como 
CC.OO. pretende potenciar el 
área juvenil dentro de sus acti
vidades, haciendo que los asun
tos que afecten a este sector 
de la población sean discutidos 

FUTBOL
ESTADIO MUNICIPAL
CARLOS BELMONTE 

CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA 
PRIMERA DIVISION

DOMINGO -16 - FEBRERO 92 
A LAS 5 DE LA TARDE

EXTRAORDINARIO ENCUENTRO 
ENTRE LOS EQUIPOS

por los demás integrantes del 
sindicato y en reciprocidad, los 
jóvenes también puedan tener 
participación en otras proble
máticas que surjan. En defi
nitiva, Comisiones pretende 
que la juventud participe acti
vamente en las tareas sindica
les, como medio para que tam
bién su circunstancia particular 
pueda quedar solucionada a 
través de la gestión conjunta 
de todas las ramas de los sin
dicatos, ya que según se indicó, 
la Unión general de Trabaja
dores está también trabajando 
en el mismo sentido.

La E. Taller como generadora 
de Empleo

Francisco Javier Morcillo, 
secretario de organización local 
del sindicato, incidió en la pro
blemática particular que afecta 
a los jóvenes en la ciudad, des
de dos apartados concretos: la 
Escuela Taller y el Consejo 
Local de la Juventud: “El plan
tear el tema de las escuelas 
taller se debe a que para noso
tros es un aspecto prioritario, 
toda vez que muchos jóvenes 
buscan a través de esta ins
titución su primer empleo”. . 
Tras esta información, Francis-

CO Javier Morcillo se refirió a 
la reciente demanda de un 
miembro de la Escuela Taller 
hellinera: “Hay un trabajador 
que demandó su contrato de 
trabajo y el caso está en Magis
tratura, ya que en principio se 
intentó un acto de conciliación 
ai que no contestó el Ayun
tamiento, por lo que se ha 
pasado directamente a dicha 
entidad. De momento sólo se 
ha producido una demanda, en 
base a las condiciones en que 
se le realizó el contrato y las 
titulaciones que los trabajado
res hacían, que no se corres
pondían con lo que realmente 
realizaban en la E. Taller, así 
como las categorías del traba
jador”.

Sobre el tema de las escuelas 
taller, como organismos gene
radores de empleo, José 
Manuel Cabello indicó: “Es 
cierto 
suelen 
dores 
mano

que los ayuntamientos 
utilizar a los trabaja
do las escuelas como 
de obra barata, no 

pagandoles lo debido, ni siguen 
la normativa de los convenios. 
Habría que plantearse el por
qué existen estas instituciones, 
cuya razón de ser es que el 
50% de los menores de 25 años 
están en el paro y eso obedece 
a que el gobierno es incapaz 
de plantear una política seria 
de creación de empleo, demos
trándose también el fracaso de 
la política educativa. Para 
estos aspectos, las escuelas 
taller son únicamente un par
che, que puede ser útil si se 
emplea bien. El problema es 
que la normativa que las rige 
es muy tenue y posibilita toda 
clase de chanchullos. Según el 
anterior director del INEM, el

'jitro di 
nmienl 

)D laven 
Bien 

in dos d 
los que t 
dones d 

apara 
fadenc/a; 
donde ; 
de la l 

ihquier

Rueda de prensa de Comisiones Obreras.

Centr 
la Clare 
ier la í 
rtamen 
actualni 
ubicad( 

ento he 
do vera

ochenta por ciento de los alum
nos se colocaban, pero la rea
lidad es que sólo un dos por 
ciento se coloca realmente en 
la rama que han desarrollado. 
Otra cosa es que un alumno 
de carpintería trabaje después 
como panadero y “lo haya colo
cado la escuela taller”. En defi
nitiva se puede decir que es 
un programa que se les ha ido 
de las manos”.

El Consejo Local de la 
Juventud

Sol, alo 
activid 
ahora

de 
ysegúi 
se ene 

ento df 
in que 
'»(q 

t la ti 
t de

José Manuel Cabello, expuso 
igualmente, en relación a las 
escuelas taller que, en palabras 
del ministro de Trabajo, estos 
organismos desaparecerían, ya 
que se utiizaban mayoritaria
mente para realizar trabajos a 
los ayuntamientos, por lo que 
se podía decir que las insti
tuciones locales serían directa
mente las culpables de esa 
desaparición, al utilizar de for
ma irregular esa posibilidad 
formativa de los jóvenes

Otro aspecto también resal
tado por Comisiones Obreras 
fué el trabajo de los consejos 
locales de juventud. En este 
sentido y con referencia a 
Hellín, Morcillo indicó: “Real-

mente es un o 
sólo ha quedado para 
venciones y donde lods 
do va a la rueda del 
que gobierna y cuando 
re cambiar, se hiiii(!í 
muy difícil levantare! 
a nivel local, ya que se 
potenciar otro tipo de 
ciones, como es el 
CIADJ. Hace unos días 
bró una reunión donde 
clara esta actitud, iná 
que realmente no ’■• 
nada”.

En relación con a 
Cabello manifestó qne 
sejos de juventud cw 
a perderse a raíz dej- 
general del 14-D. 
desde esos momentos 
cionar “el rodillo * 
creando multitud de . 
ciones fantasma qu£* 
para aportar votos en _ 
bleas, por lo que ' 
buscar otros Organiso’^ 
se moviesen a expe 
que indicase el conc ]- 
no”, ¡ndicandose qo 
de las actividades emp-^ 
por el consejo, sen'^^ 
para que el ayuni 
las apropiase y usan 
nitiva estos org^' 
sentido “usar y h

rand( 
meses, 
se pi 

había i 
1 mismi 

dopu

MARROQUINERIA HELUNERA, S.A.L.
La Junta General Universal Extraordinaria celebrada 

el día 8 de Febrero de 1992 de la compañía Marroquinería 
HeUinera Sociedad Anónima Laboral, aprobó por una
nimidad, el siguiente acuerdo:

Transformar La Mercantil de Sociedad Anónima Labo
ral a Sociedad Limitada, aprobando balance al día ante
rior a la Junta.

Hellín, 10 de Febrero de 1992
EL ADMINISTRADOR

ESPIRITUS*!
TÚ. que ITT® 
iluminas 
para que yo 
Tú que me 
de peTdon^y jjeen 
que me hacéis V ■ 
los instantes de j^fif 

conmigo, yo 
corto diálogo, 9 j#j 

todo y 
más, que iwn 
rarme de Ti 
sea la ilusión ¿id 
estar conli^ LjisW 
»K%5!á

M.C.D.2022
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lO es «I 4 
e unos dúig 
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ctitud, iadii 
nte no nM

ión con á! 
lifestó qu^ 
entud coDKj 
1 raíz de

14-D, enW 
momeniM 
rodillo 

Ititud deg 
isma que 4 
■votos en g 
lo que I“1 
organisroe^J 

i a expen-'M 
; el concejil 
tidose qu'J 
dades empl 
yo, seníiioj 
•1 ayuntau'*l 
e y usandul 
organi^l 

ir y tirar • J

Hellín y su comarca áa- /:r ^Ljá--------" < < ■ :
Pasarán a la calle EI Sol, donde se encuentra la casa de la fundación “Matilde Izquierdo

h Centro Sociocultural dejará de ser sede 
[ de varios departamentos municipales

EI CIADJ y Bienestar social, dos de los afectados por el cambio

fenfro de Información, 
horamiento y Documen- 
L Juvenil y probable- 
j(e Bienestar Social, 
L ¿os de los departa- 

que dejarán Ias ins- 
Icíones de la Casa de 
m para ubicarse en las 
mendas de la calle El 
\áonde se encuentra la 
ja de la Fundación “Ma- 
Íthquierdo”.

A. ROMERO

B Centro Sociocultural 
mu Clara” dejará pronto 
ffser la sede de algunos 
^rtamentos municipales 
K actualmente se encuen- 

ubicados en el antiguo 
perno hellinero. Desde el 
■ado verano se conocía el 
p de que las instalaciones 
Ila casa de la fundación 
■tilde Izquierdo”, sitas jun- 
W aparcamiento de la calle 
|Sol, alojarían algunas de 
i actividades municipales 
6 ahora se encuentran en 
psa de la Cultura, entre 
p y según se conoció enton- 
I se encontraba el depar- 
pto de Bienestar Social, 
p que se indicasen los 

(quizás a consecuen- 
1, 1^ terminación o adap- 
p de las nuevas instala- 

el cambio ha ido 
pandose con el paso de 
peses, hasta el punto de 
r te pudiese pensar si no 
pbia abandonado la idea 
f fflismo, a pesar de que, 
P o publicamos la informa-

Casa de la Fundación “Matilde Izquierdo’*.

i
3

El edificio, 
restaurado 
por alumnos 
de la Escuela 
taller

El nuevo edificio fue 
restaurado en su día por 
los alumnos de la Escuela 
Taller de Hellín, con unas 
dependencias totalmente 
capaces y más funcionales 
que las actuales del Cen
tro Sociocultural “Santa 
Clara”, que lógicamente 
se han tenido que adaptar 
a las características pro
pias del antiguo convento.

Con este cambio, el 
Centro de Información, 
Asesoramiento y Docu
mentación Juvenil habrá 
variado por tercera vez la 
ubicación de su sede des
de que fuera creado y 
establecido en primer 
lugar en el antiguo ins
tituto Lope de Vega.

ción*el pasado mes de Agosto, 
teníamos base para ello y pare
ce que, aunque con dilación, 
el traslado se producirá en las 
próximas semanas. Uno de los 
departamentos que ya está 
prácticamente “liando las 
maletas” es el CIADJ, donde 
ya incluso se ha procedido a 
cortar el teléfono habitual del 
centro, para sustituirlo por 
otro provisional (30 33 68), 
mientras dura el traslado, que 
se anuncia para el mes actual.

Bienestar Social

La información primitiva

también afectaba al departa
mento de Bienestar Social, 
aunque no hemos podido con
firmar si a última hora se 
habrá desistido de ello, cosa 
que parece poco probable ya 
que las asistentas sociales han 
estado ocupando desde que se 
trasladaron a “Santa Clara” 
unas de las dependencias más 
pequeñas del centro, a todas 
luces insuficientes para el tra
bajo que habitualmente 
desempeñan, atendiendo las 
consultas y demandas de los 
ciudadanos y aunque poste
riormente, el departamento 
consiguió nuevas estancias en

el Centro Sociocultural y hubo 
cierta remodelación del per
sonal, las noticias indicaban 
que también estrenaría la nue
va sede, indudablemente más 
céntrica que la que actualmen
te tienen en la Plazuela de 
las Monjas y quizás más acor
de con el trabajo que desem
peñan.

En un principio también se 
rumoreó con la posibilidad de 
que el Patronato de las Escue
las Infantiles también se con
centrase en la casa de la Fun
dación, sin embargo con pos
terioridad no hemos tenido 
confirmación de ello.

HOY
1.500 eJISÍÍ

PINTURA
ANTIGUA Y MODERNA

Restaufoción y limpieza de monumentos, edificios, 

Ochadas, estatuas, fuentes, etc.

^'odo de juntas, impermeabilización de cubiertas.

TLF: 26 00 59. CHINCHILLA 

DIAS 14 Y 15

900 CUADROS 
100 AUTORES

ftftft objetos 
OUU DE ARTE

EXPOSICION

!

■^'ffiinación de salitre con limpieza y prevención. 

J^tento de la modera, decapado de pinturas y 

limpieza y protección de metales.
■^I^inoción y tratamiento anti-pintadas y graffitis. 

'*^P'6ZQs Industriales de alcantarillados y toda clo- 

^^tuberios.

^^cion de pozos negros, fosas sépticas, depu- 
f®» depósitos de agua, piscinas, etc.

de tuberías con equipos de IV.
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Celebra el Día de los Enamorados 
“San Valentín”

¿QUIERES VOLVER A ENAMORARTE Y 
RECORDAR BAILANDO TUS VIEJOS 

TIEMPOS?

CENA LUCH CON
APERITIVOS SURTIDOS Y BOCADITOS

BAILE CON 
LA ORQUESTA J.J. 22

Y TUS DISCOS DE SIEMPRE

MUCHOS REGALOS
DIA 14 A LAS 10 DE LA NOCHE 800 PTS. PAREJA

I

SUBASTAS
VIERNES 
SABADO 
DOMINGO

14
15
16

K LAS 8,30 
H. TARDE

HOTEL
LOS LLANOS

ENTRADA LIBRE



Jueves, 13 de
Febrero de 1992 16 PROVINCIA í^Ml

Almansa i

El escrito ha sido remitido ya a ¡a secretaría del Ayuntamiento 

Propuesta de Acción Ecologista para que 
se discutan en Pleno temas urbanísticos

IU denunciad 
nefasta gestis 
del concejal j 
socialista AIi 
González

Su campaña *^ivir sin nucleares^* ha impulsado a nivel nacional una ley de iniciativa popular
Luis BONETE PH

Acción Ecologista “Cerro del Aguila’^ de Almansa, ha remi
tido a la Secretaría del Ayuntamiento de Almansa, un 
documento en el que propone se discutan en el Pleno 
diversas propuestas relacionadas con urbanismo, edifícios 
municipales, alumbrado público, industria, fiscalidad, resi
duos urbanos y recursos energéticos locales. En dicho

documento, recuerdan asimismo al Ayuntamiento que, ^^pe- 
se a ser tarea del poder ejecutivo estatal la realización 
del Plan Energético, la Administración local tiene com
petencias que le permiten actuar en diferentes campos 
relacionados con la demanda energética.

Luis BONETE PIQUERAS

Según manifiesta Acción 
Ecologista, “la campaña “Vivir 
sin nucleares”, ha impulsado a 
nivel del Estado Español una 
Ley de Iniciativa Legislativa 
Popular, en la cual, se contem
pla el cierre progresivo de todas 
las centrales nucleares de Espa
ña. A favor de la citada Ley 
se han recogido 470.000 firmas 
dentro del plazo considerado 
legal por la Junta Electoral Cen
tral, pero hay otras 30.000 más 
depositadas ante notario a la 
espera de que el Tribunal 
Supremo falle si las considera 
válidas, lo cual permitiría que 
dicha Ley tuviera entrada en el 
Parlamento español en el que 
debería de ser discutida y vota
da”.

El grupo conservacionista 
almanseño afirma que los moti
vos para cerrar las centrales 
nucleares y modificar el modelo 
energético, se encuentran cla
ramente explicitados en el infor
me eleborado a petición del 
ex-presidente norteamericano 
Carter, publicado en 1.980 bajo 
el título de “Global Report 
2.000”. “Según estos informes 
-afirma A.E.- queda demostrada 
la gravedad de los actuales pro
blemas ecológicos: efecto inver
nadero, lluvia ácida, disminu
ción de la capa de ozono, ago
tamiento acelerado de los recur
sos energéticos, disminución de 
la productividad agrícola, el gra
ve peligro nuclear y las rela
ciones entre degradación 
medio-ambiental y empeora
miento de las condiciones de 
vida en los países del Tercer 
Mundo”.

Acción Ecologista opina que, 
“el Plan Energético Nacional 
(PEN) que el Gobierno presen
tará al Parlamento español este 
otoño, y donde se diseña la polí-

EMPRESA DE AMBITO NACIONAL 
E INTERNACIONAL DEDICADA AL TRANSPORTE

AEREO, MARITIMO Y TERRESTRE

SOLICITA PERSONAL
QUE PUEDA DESEMPEÑAR

EL SIGUIENTE PUESTO:

RECEPCIONISTA/AUX. ADMINISTRATIVO

SE REQUIERE: 
-Buena presencia

-Inglés hablado y escrito
SE OFRECE:
-Integración en régimen de Seguridad Social
-Posibilidades de ascenso
-Formación a cargo do la empresa.
Interesados presentarse hoy jueves trece 4-7 tarde y mañana viernes 14 de 
9-1 de la mañana en TRANS UNION LA MANCHA SJL, CZ Baños 6 Bis. 
Entresuelo Albacete. Preguntar por Sr. Albacete

KfUJ

Ayuntamiento de Almansa.

1 tó
W

tica energética para los próxi
mos diez años, sería el momento 
y el lugar adecuado para decidir 
abandonar la energía nuclear. A 
fin de cubrir la demanda ener
gética, existen otras alternativas. 
En esta línea, las organizaciones 
ecologistas Aedenat y Green
peace han elaborado estudios en 
los cuales demuestran la viabi
lidad económica y técnica del 
proyecto y ofrecen alternativas 
fundamentadas en la eficacia, la 
descentralización y el ahorro 
energético, en aumentar la uti
lización del gas, potenciar las 
energías renovables y disminuir 
el consumo de petróleo”.

Propuestas para discusión en 
el Pleno

Responsables de Acción Eco
logista han manifestado a LA 
TRIBUNA que pese a ser tarea 
del poder ejecutivo estatal la 
realización del PEN, la Admi
nistración local tiene competen

cias que le permiten actuar en 
diferentes campos relacionados 
directamente con la demanda 
energética. Que la responsabi
lidad de construir una sociedad 
más habitable también corres
ponde a las Administraciones 
locales. Pero,para que acepten 
ese compromiso es necesaria 
una voluntad política clara de 
los representantes municipales 
en nuestra ciudad. “Por todo 
ello -afirma- Acción Ecologista 
solicitamos sean discutidas en el 
Pleno y para que puedan ser 
de aplicación en el ámbito de 
este municipio las siguientes 
propuestas:

Urbanismo

— Modificación de la norma
tiva de concesión de liecencias 
de edificación, incorporando los 
elementos que garanticen buen 
aislamiento, buena orientación 
y calidad de los materiales, a 
fin de reducir al máximo las 
necesidades de calefacción y 
refrigeración de los edificios.

-Obligar a que los edificios 
de nueva construcción en el sec
tor terciario, incorporen energía 
solar térmica y cogeneración. 
Los edificios privados residen
ciales de nueva construcción 
deberán de instalar energía solar 
térmica para obtener, como 
mínimo el 70% del agua calien
te.

-- Información a las empresas 
constructoras, a los arquitectos 
e ingenieros que trabajan en el 
municipio sobre los rendimien
tos de las energías renovables 
y sobre la oferta tecnológica 
existente en el mercado para 
incorporarías a las nuevas cons
trucciones.

Edificios municipales

- Instalar energía solar tér
mica, en los equipamientos 

escolares y deportivos existentes 
para cubrir integramente las 
necesidades de agua caliente.

- Revisión de las instalacio
nes eléctricas de los edificios 
públicos a fin de optimizar su 
eficacia energética.

- Aplicación del programa 
del IDAE para los edificios de 
la Administración pública.

Alumbrado público, industria y 
físcalidad

- Substitución progresiva de 
las bombillas ordinarias por 
lámparas de vapor de sodio o 
células fotoeléctricas.

- Información a las empresas 
sobre las ventajas de la coge
neración, tipos y plazos de 
amortización.

- Ofrecer suelo público y 
facilitar la instalación en el 
municipio de empresas que 
fabriquen tecnología para la uti
lización de energías renovables.

- Difusión entre las empresas 
locales de las ventajas econó
micas que suponen el uso de 
materiales reciclados, e informa
ción sobre el mercado existente 
en el ámbito estatal.

- Fomentar la creación de 
empresas de reciclaje de mate
riales, foementando la creación 
de cooperativas locales que ten
drían asegurado el acceso a los 
residuos generados en el muni
cipio.

- Reducción del 10% sobre 
la C.T.U. para las viviendas con 
energía solar o eólica.

- Reducción del 10% sobre 
la licencia fiscal para las empre
sas que utilicen energías reno
vables o cogeneración.

-Aumento del 100% sobre las 
tasas que gravan los carteles 
luminosos.

El Grupo Municll 
Izquierda Unida de 
se ha dirigido en uj 
abierta al Director 
del Instituto Nación 
Empleo, Sr. Manclál 
que le hacen llegar id 
cupación por la dejac¡óii| 
de prioridad políticas 
rente a la Escuela Tai 
Almansa está mantenifj 
Concejal socialista 1 
González Gómez. 1

Según dice el docunJ 
Izquierda Unida dirigidoj 
Manchón, “es intención^ 
Grupo Político, hacerks 
nuestra preocupación, a 
paralización en queseen 
tra la Escuela taller ahw 
desde que finalizó el n 
ciclo formativo en el la 
septiembre del año M 

Continua diciendo ens| 
ta IU que, “para nosd 
experiencia formato 
supone la Escuela TalkJ 
todo en una ciudad rol 
alta tasa de desempl^'j 
futuro industrial inckl 
depender de una induii 
declive como el cató ! 
otra alternativa para la j 
ción profesional de ten 
almanseños hacia otras 
dades que no fuesen !■ 
cionada”.

Responsabilidad dei fí>i| 
gobierno^J

Residuos urbanos y recursos 
energéticos locales

— Recogida selectiva de basu
ras, utilizando diferentes tipos 
de contenedores y/o establecien
do días concretos de recogida 
para los diversos tipos de basu
ras.

- Campañas de sensibiliza
ción ciudadana sobre la impor
tancia del reciclaje para evitar 
malgastar inútilmente recursos 
naturales.

- Promoción de entidades 
supramunicipales para desarro
llar éstas y otras iniciativas en 
el reciclaje y la recogida selec
tiva de basuras.

- Financiar el aprovecha
miento de los recursos de agua 
locales, construyendo y gestio
nando centrales minihidráulicas.

-- Financiar y gestionar el 
aprovechamiento de la capaci
dad geotérmica para la calefac
ción de los edificios públicos y 
privados y para atender las 
necesidades de la industria local.

Dice IU que, “somtó 
cientes que la 
ción de la actividad M 
proyecto, no es 
de esa Dirección 
bien al contrario la 
bilidad completa pon 
dejación o falta do n 
política, corresponden 
de gobierno del tó^n 
de Almansa y a los 
bles de empleo de , 
poración y de la ant j 
no haber previsto co ^ 
ciente antelación. 
ción de los 
tivos para el pí 
presentación ante 
ción Provincial •

Rapidez en la 
nuevoj¡y^

Termina su carta ^ j 

festando que, ^ P ^^jjuí 
circunstancias, le - ^^ 
mayor atención J 
la tramitación o .„¿, 
de la Escuela Ta^. 
mita que esta e3^; 
positiva para 
formación y el 
jóvenes amansen ’¿¡í 
de nuevo una 
más breve pinz^’- 
jales de Itó no 
su disposición P .rjjqiiíí' 
gestión o informé ^poi; 
da agilizar la así¿moleagra^r 
informe de cualqa 
mentó o 
impida”.
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Caudete
Les acusan de haberse apropiado del programa del Grupo Independiente

El CDS denuncia la actitud del
PSOE en materia de Urbanismo

Rechazan las críticas de obstruccionismo a la labor del equipo de gobierno

José Antonio MARTINEZ

más irritante es

Colaboración

DE EMPRESARIOS DE ALBACETE
EL DIRECTOR PROVINCIAL
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del grupo inde-
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gobierno, que 
hecho suyo el 
nístico electoral 
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Para el CDS

y malentendidos”.
Para el CDS el ambiente 

crispación abierto durante 
período post-electoral, amén
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Acto de Presentación: Día 17 de Febrero a 
las 8 de la tarde en el Salón de actos de la 
Camara Oficial de Comercio e Industria de 
Albacete. C/Tesifonte Gallego. 22.
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l^fesionales y Titulados Superiores se convierten, 
j^^uésde realizar su Master en Escuela Europea de 
* ®focKis, en capaces “Euroejecuti vos', de reconocido 
prestigio.

Uiiiv ^“^Pea de Negocios, en colaboración con
Fran^'^''^^'^^5 ® Instituciones de Alemania, España, 

Italia y Reino Unido, se sitúa como una de las 
^ Escuelas de Negocios en Europa.

M.B.A.
Master Business Administration
Dirigido a actualizar profesionales para el desempeño 
de áreas directivas en el entorno Europeo.

Versión Executive:
Compatible con la actividad profesional.

Impartidos Integramente en Albacete
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El portavoz del CDS en el Ayuntamiento^ 
Antonio Requena Solera, ha hecho pública 
una dura nota en la que ven con asombro 
el que se potencien y agraven los desórdenes 
urbanísticos. Creen que es grave en el fondo 
y más aún en la forma pues hay infor
maciones ocultas y ambiguas. Rechazan las 
acusaciones que han recibido de ^^obstruc-

Los problemas urbanísticos de 
Caudete parece que continúan 
con el actual equipod e gobierno. 
El CDS dice en su nota que 
“...una vez transcurridos más de 
7 meses desde la toma de pose
sión del actual gobierno Muni
cipal, y considerando que ése es 
un tiempo más que aceptable 
como margen de adaptación y

Noticias de primera página.
Convocatoria de Master en Albacete

Más información a partir del día 18 en la Cámara Oficial de Comercio ó ^ 22 85 05/ 50

ÍUPOP<Q 
WíKOCKiOÍ

Sede Central: C/ Segre, 13 - (El Viso) - 28002 MADRID CONFEDERACION PROVINCIAL

cionistas” y dicen que nunca se les ha pedi
do ayuda. Denuncian tambien que en el 
último pleno pidieron 3 expedientes urba
nísticos y no han recibido contestación algu
na. Tras defínir esta grave situación el CDS 
dice que aún se está a tiempo de actuar 
y pide que se abran, las vías de comu
nicación con todas Il^s fuerzas sociales.

toma de contacto, considera que 
ya no es responsable ni positivo 
mantener una actitud de expe- 
tación; bien al contrario, ya es 
el momento de afrontar con acti
tud crítica la situación global del 
municipio”.

Se refieren que el urbanismo 
fue en la pasada campaña elec
toral uno de los caballos de bata
lla de todos los partidos y ahora 
ven con asombro que no sólo 
no se ha avanzado nada, sino 
que se han potenciado y agra
vado los desórdenes e irregula
ridades de épocas anteriores, 
desórdenes denunciados innu
merables veces no sólo por CDS, 
sino por los demás grupos inclui
dos el socialista...“Por ello, ños 
vemos en la obligación de denun
ciar públicamente esta actitud 
continuista del actual grupo de

la forma que “con actitudes que 
en mucho recuerdan a tiempos 
pasados; plenos desparecidos, 
informaciones incompletas o 
incluos inexistentes, comisiones 
“ambiguas”, forman una confu
sión de la que cada vez será 
más difícil escapar y que genera 
un clima irritante de pequicios

la situación de minoría del equi
po de gobierno, les hace difícil 
y, a la vez, necesario, reclamar 
ayudas exteriores, pero tal vez 
fuese más positivo reclamar esas 
ayudas de modo franco y abierto 
a las demás formaciones políticas 
para así recurrir a métodos poco 
claros cuando no subterráneos”.

En cuanto a la referencia al 
programa socialista en urbanis
mo lo califican de deficiente y 
ambiguo...“pero ello no justifica 
el que hagan uso del programa 
independiente como única vía de 
salida, o mejor dicho, de con
tinuidad, a la viciosa situación 
actual”.

Sigue diciendo que es su obli
gación y su derecho, recordar 
que el programa de urbanismo 
del CDS estudia y da soluciones 
alternativas reales, a las deficien
cias existentes;... “por eso, cuan- 
dos e nos tacha de “obstruccio
nistas” o “poco colaboradores”, 
no podemos más que decir que 
el problema del CDS recoge 
actuaciones sobre suelo indus
trial, suelo urbano, reforma de 
las normas subsidiarias, etc...con 
soluciones concretas y huyendo 
de la ambiguedad”.

Se quejan de que ni una sola 
vez se ha solicitado su colabo
ración, y que el equipo de 
gobierno ha alegado que el con
tinuismo tiene su razón de ser 
en la necesidad de “no parar 
la actividad”. Para el CDS, lo 
que está bien, debe seguir ade
lante; lo que está mal hay que 
detenerlo e incluso, destruirlo, 
y no valen justificaciones”.

Rechazan las acusaciones de 
obstruccionismo y se preguntan 
como puede acusarles de sto si 
no se les pide colaboración o 
cuando afirman que solo hay un 
camino en esta problemática 
urbanística. Otra de sus quejas 
es el haber pedido varios expe
dientes y todavía no se los han 
entregado.

Terminan dando un toque de 
atención...“el camino del progre
so pasa por la humildad y el 
diálogo, y el que no quiera 
entenderlo así, que sepa aceptar 
las consecuencias. Y si no hay 
voluntad de solucionar las cosas 
que sea dicho”.

NUEVOS MODELOS DE 
COTIZACION TC.1

Se pone en conocimiento de las empresas y sujetos 
responsables de la obligación de cotizar al REGIMEN 
GENERAL que desde el 1 de febrero de 1992 se 
halla vigente el nuevo modelo de boletín de cotización 
TC.1, que puede ser retirado, gratuitamente, en esta 
Dirección Provincial {c/ Cristóbal Lozano, 12), en la 
Administración de Almansa y en las Agencias de 
la Seguridad Social.

M.C.D.2022
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El PP se queja 
de los problemas 
de aparcamiento 
en el centro de 
Guadalajara

GUADALAJARA. (Efe).La 
zona centro de Guadalajara 
presenta un “grave problema” 
para el aparcamiento de vehí
culos según el portavoz muni
cipal del Partido Popular, José 
María Bris.

En opinión del portavoz 
municipal popular, el equipo de 
Gobierno no busca soluciones 
al citado problema sino que, 
además, cierra aparcamientos 
como el de la Plaza de Dávalos 
y el perímetro interior de la 
Plaza de San Esteban, ocasio
nando el cierre de este último 
la pérdida de dieciseis plazas 
de vehículos.

Quejas de los vecinos

Birs afirma que los vecinos 
de la Plaza de San Esteban se 
quejan por haber quedado sin 
lugar donde aparcar sus vehí
culos, y piensa que se debería 
buscar una fórmula intermedia 
por la que aunque se suprimie
ran las plazas que pudieran per
judicar la circulación rotatotia 
de los vehículos, se mantuvieran 
las que no dificultasen la rota
ción.

La peatonalización, en su día, 
de la Calle Mayor de la capital 
alcarreña sin buscar otras alter
nativas, y las obras de la Plaza 
de Santo Domingo, donde se 
lleva a cabo la construcción de 
un aparcamiento subterráneo, 
dificultan también el aparca
miento y el tráfico por el centro 
de la capital, añade el portavoz 
del PP.

Quinto 
aniversario de la 
estación de 
autobuses de 
Guadalajara

GUADALAJARA. (Efe).-
La estación de autobúses de 

Guadalajara cumple su quinto 
aniversario, desde que fuera 
inaugurada por el presidente de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, José Bono.

Esta estación, que fue abierta 
al público el día 9 de febrero 
de 1987, es el servicio municipal 
que más tiempo permanece 
abierto a los usuarios con más 
de 6000 horas, si exceptuamos 
la Policía Local o el Servicio 
de Extinción de Incendios.

Durante estos cinco años, el 
Ayuntamiento de la capital 
alcarreña ha invertido cerca de 
ocho millones en mejorar las 
instalaciones con el doble ais
lamiento termo-acústico, el aire 
acondicionado y la mejora de 
las puertas de accesos peato
nales.

Este recinto ha sido utilizado 
ininterrumpidamente durante 
cinco años por 181.199 vehículos 
de ser\ icio regular de transpor
te de viajeros y por cerca de 
tres millones y medio de pasa
jeros. El pasado mes de octur- 
bre fue el que mayor número 
de viajeros registró en los últi
mos cinco años, con 81.973.

El secretario general de la Unión Federal de Policía estuvo ayer en Toledo

Vázquez Romay pide acciones 
no sólo policiales contra ETA

**Los agentes no podemos ocupar parcelas que no nos correponden”

El secretario general de la 
Unión Federal de Policía 
(UFP), Fernando Vázquez 
Romay, manifestó ayer en 
Toledo que en la lucha 
contra ETA ‘^los agentes 
del Cuerpo Nacional de 
Policía no podemos ocu
par parcelas que no nos 
corresponden*^

TOLEDO. (Efe).- Váz
quez Romay dijo respecto a 
las recientes declaraciones de 
otros líderes sindicales de la 
Policía, quienes manifestaron 
que les costaba estarse quie
tos ante las acciones de esta 
banda terrorista, que “es dar
le demasiada importancia a 
gente que sabemos donde 
están y a que juegan”.

El secretario general de la 
UFP se refirió también a los 
últimos atentados perpetra
dos por ETA y añadió que, 
“a medida que se acerca el 
final de esta banda terrorista, 
se recrudecen sus acciones”, 
aunque reconoció que “hace 
tres años la situación era más 
difícil y peor”.

Por otro lado. Femando 
Vázquez Romay afirmó que 
“hay que presionar más al 
Gobierno francés para que 
aplique una política contra 
ETA, igual a la que tiene con 
otros fenómenos terroristas, 
pues en nuestro país ya no 
existen unas condiciones 
esp>ec¡ales para que se hagan 
los locos”.

Vázquez Romay calificó las 
acciones de ETA de “terro
rismo salvaje y mercenario”

Según manifestó la consejera de Sanidad, María Blázquez

Sanidad podría construir un 
centro de salud en Talavera

TALAVAER.A DE LA REI
NA. (Efe).- La consejera de 
Sanidad, María Blázquez, dijo 
ayer que su departamento 
podría construir un nuevo cen
tro de salud en Talavera de la 
Reina si el Insalud suministra 
el material técnico y humano 
necesario para llevar a cabo este 
proyecto.

Blázquez, quien asistió ayer 
en Talavera de la Reina a la 
inauguración de un curso de 
epidemiología, manifestó en 
rueda de prensa que aunque la 
construcción de este centro 
sanitario, que sería el cuarto 
que tendría esta localidad, no 
entra dentro de las competen
cias de su departamento, si el 
Insalud se encarga del presu
puesto el proyecto se pondrá 
en marcha.

Demandas

En este sentido, la consejera 
de Sanidad explicó que ha tras
ladado al director territorial del 
Insalud, Rafael Peñalver, las 
demandas de Talavera de la

1

Vista de las instalaciones de los JJ.OO.

y declaró que “hay que ata
carlo con medidas contunden
tes, que no sean sólo poli
ciales”.

El secretario de la UFP, 
quien acudió ayer a Toledo 
a presentar a la organización 
de este sindicato en esta pro
vincia, que tiene suscrito con 
UGT un protocolo de cola
boración, manifestó que la 
Ley de Cuerpos y Seguridad 
del Estado “es reaccionaria y 
la obligación de cualquier 
policía progresista es demo
cratizar este colectivo y con
culcar la mentalidad distor
sionada de la Administra
ción”. Para Femando Váz
quez Romay, “los policías,

María Blázquez.

Reina para albergar este centro 
de salud y un mayor número 
de personal sanitario.

Respecto a la posible ubica
ción del citado centro, el alcalde 
de Talavera de la Reina, Javier 
Corrochano, afirmó que el lugar 
más desprotegido sanitariamen
te de la ciudad es la parte oeste, 
por lo que las zonas apropiadas

La Santa sJ 
la Junta 1 
compartirán | 
cuatro obras j 
arte en la fJ

TOLEDO. (Efe).-lJ 

llones de la Santa 
Castilla-La Manchal 
Expo'92 compartirán 1 
obras de arte del pj 
eclesiástico que se ed 
en la catedral de Tol«J 
ellas la Custodia de Ed 
Arfe y “El Expolio"Íl

La tercera pintura J 
Bola del Mundo”, de a 
mientras que la cuarta J 
concretar, según se decia 
en Madrid en una ea 
que mantuvieron el iV- 
1a Santa Sede en Espato 
Tagliaferri, y el codsm 
Presidencia y presidea 
pabellón de Castilla-Lai 
en la Exposición Üéd 
Sevilla, Alejandro .^loi?^

como ciudadanos, tenemos 
que luchar para conseguir los 
mínimos derechos que tiene 
cualquier trabajador, como es 
la huelga o la negociación 
colectiva, pues los tiempos de 
provisionalidad en el sindica
lismo policial ya han pasado”.

Por otro lado, la UFP pre
tende modificar el marco 
legal que prohíbe a los fun
cionarios del CNP militar en 
organización que no esté inte
grada exclusivamente por 
policías y señaló que el Minis
terio del Interior ha abierto 
un expediente de información 
gubernativa, por si la vincu
lación de este sindicato cón 
UGT transgrede la Ley. 

El Grupo de j 
Protección 0 
de Toledo pre 
3.819 horas ds 
servicio en W

para su edificación serían los 
barrios talaveranos de la Piedad 
y Puerta de Cuartos.

En relación a la campaña de 
limpieza que pretende poner en 
marcha el concejal de Sanidad, 
Carlos Castañeda, para trasla
dar toda la basura que los ciu
dadanos dejen fuera de los con
tenedores al barrio de la Ala
meda, María Blázquez señaló 
que “espero que con esta medi
da se conciencie a los vecinos 
de Talavera”.

-En cualquier caso, la conse
jera de Sanidad, María Bláz
quez, manifestó ayer que su 
departamento podría construir 
un nuevo centro de salud en 
Talavera de la Reina si el Insa- 
lud suministra el material téc
nico y humano necesario para 
llevar a cabo este proyecto.

Respecto a la posible ubica
ción del citado centro, el alcalde 
de Talavera afirmó que el lugar 
más desprotegido sanitariamen
te de la ciudad es la parte oeste, 
por lo que las zonas apropiadas 
serían los barrios talaveranos de 
la Piedad y Puerta de Cuartos.

TOLEDO. (Efe).- bj 
pación de Voluntarios!, 
tección Civil del Ayuna 
de Toledo realizó dw 
año pasado un total 4| 
horas de servicios en ^ 
nes de emergencias 
ciones generales y de¡<.

Este colectivo, que^ 
pado en cinco sección 
vicio de apoyo, transí 
bomberos voluntarios, s 
operativo y técnica, ce* 
el año pasado con i®l 
puesto de 1.950.000 pesí®

La citada organizó' 
se fundó a finales (k; 
que preside José Mar” 
nández, cuenta actuato-

, 57 voluntarios.

Toledo 
dispondrá d^ 
contenedores

i vidrio
TOLEDO. (Ef^^' 

dispondrá de treinta 
dores especiales 
gida de vidrio, una 
resuelva el concia 
dicación del senne 
cación de conteneó<^ 
do, transporte ) 
miento de ^^^^.'^Lijs 
vocado por el

El plazo de pre^^ 
propuestas perma^ 
hasta el próxim . 
febrero y la 
se realizará a tas 
del día siguiente. ^

Este servicio * 
por un plazo de^^ , 
opción a 
durante el cual 
deberá velar por 
to de los conten^^p 
término de la 
a ser propicia , Ji

Según estable»^ 
condiciones, se ^
total de 30 cotilo _-^ei 
lugares que deliré 
tamiento.
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■ Cerco judicial a HB
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fíiidente del Consejo General del Poder 
áé [CGPJ), afírmó ayer que los jueces no 
'tote presionados por los políticos, en refe- 
y a unas manifestaciones hechas por la 
udón Jueces para la Democracia, que cri-

ticaban a los políticos, a los que acusaban de 
ejercer demasiada presión Sobre los jueces, “Los 
políticos -añadió Pascual Sala- tienen el derecho 
legítimo de hacer declaraciones, pero éstas no 
deben interferir en la independencia de los jue-

ces”. El presidente del CGPJ manifestó asimismo 
que “los jueces son miembros del Poder Judicial 
con la misma sensibilidad social que cualquier 
otro ciudadano, y cumplirán con su deber sin 
vacilaP\

El presidente del Consejo General del Poder Judicial afírmó que no vacilarán frente al terrorismo

hé

dd

Pascual Sala asegura que los jueces no se 
sienten presionados por los políticos

Sa/a hizo un llamamiento a ciertos medios y responsables políticos para que no hagan “críticas ligeras” a la actuación del CGPJ
ru
lea ADRID. (Agencias).- Pas-
i s Sala se refirió también a 

Kcienies manifestaciones
w liadas por dirigentes de la 
MB« ¡Nacional de Herri Bata- 
júü a las que se amenazaba 
La 1 jueces. ‘'Desgraciadamen te 
iiiK manifestaciones se están 
Jons kiendo repetidas veces y 
^ iaierabies e injustifica-

le

pre 
idi

ios* 
,-una| 
dü!^ 

al id 
en 19

ios.

1 OI

izaO’ 
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1 presidente del Consejo 
Gil del Poder Judicial, Fas- 
Sala. aseguró ayer que los 

españoles enjuician las 
feas terroristas con la mis- 
iOBbilidad que la sociedad 
^‘cumplirán con su deber 
felación de ningún géne-

1

Sala hizo un llama- 
en rueda de prensa a p medios y responsables 

para que no hagan 
ligeras” a la actuación 

fc-c^jo General del Poder 
ron el fin de que res

ala independencia de este 
gobierno de jueces 

^5tiados.
el presidente 

■"brjy del Tribunal Supre- 
H* lina pregunta sobre las 
W^^ones del portavoz 
9 P^^^entario popu- 
S^ngo Rato, quien dijo 
^.ijue no está dispuesto 

renovación del 
institucional si no se 
t“quiere ser 

del Poder Judicial”, 
li^t^^ ^Qi^^jo General 
■^ Judicial debatió ayer 
í Mañana un informe, ela- 

la Comisión de 
el anteproyecto 

Asistencia Jurídica 
todavía no ha sido 

“° concluye- 
C^ü^raciones, que con- 

^arde, informó

Estado”
K^-J^^^®nto hecho 

del Gobierno, 
.para que las k onJ'^’diciales actúen 

kóD^?^ ^enazan al 

^GPJ cahficó de 
|¿^i injustificable” la 

Recuente de delitos 
k I ’^^i^eró que “los 

y son, además, 
F^’’3les’’”^ '^’^l^ricias rea- 

r J « Pueden pros- 
presentadas 

miemk^”^’^^ del Estado 
C de HB, Pas- 
hlucí^?^ que no 

de futuro”, 
®^^aan sobre 

^lied^^ concretos, 
1 ^^^i’^rJ:^ P^ra producir, 
| ^“cia, condenas o

Pascual Sala, presidente del Consejo General del Poder Judicial.

I
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El presidente del CGPJ, Pascual Sala, aseguró ayer que los jueces 
españoles enjuician las conductas terroristas con la misma sensibilidad 
que la sociedad y que “cumplirán con su deber sin vacilación de 
ningún género”

absoluciones.
En cuanto a la razón por la 

que el Tribunal Supremo toda
vía no ha resuelto una querella 
presentada por el Fiscal Gene
ral del Estado en junio de 1991, 
a la que se acumuló otra pos
terior del Gobierno Vasco, con
tra el miembro de HB Jon Idi- 
goras, el presidente del CGPJ 
dijo que este tribunal no se ha 
pronunciado porque sus magis
trados son independientes y tra
mitan los asuntos conforme a 
las previsiones de las leyes y 
a su responsabilidad.

En relación a las manifesta
ciones de Rodrigo Rato, Pas
cual Sala comentó que algunos 
sectores desconocen un acuerdo 
del pleno del CGPJ de 23 de 
octubre de 1991, que recibió el 
beneplácito de la sociedad, en 
el que se recomendaba pruden
cia cuando se critica al consejo, 
que es el órgano constitucional 
que defíende la independencia 
y la tutela de los ciudadanos.

Tras recomendar a los polí
ticos que lean detenidamente el 
acuerdo, Sala agregó que en 
este se precisaba que “cualquier 
juicio ligero o apresurado sobre 
la actuación del CGPJ sería 
indebido o imprudente”.

Sobre el anteproyecto de Ley 
de Asistencia Jurídica Gratuita, 
el presidente del CGPJ señaló 
que la asistencia jurídica gra
tuita “no es responsabilidad de 
los colegios profesionales, sino 
del Estado, como servicio públi
co que se presta a los ciuda
danos” en contra de la tesis que 
mantiene el presidente del Con
sejo General de la Abogacía, 
Antonio Pedrol Rius.

”E1 estado no puede ser aje
no -subrayó Sala- a la finan
ciación de la asistencia jurídica 
gratuita, siempre que se respete 
la independencia y la libertad 
de los abogados”.

Por otra parte, eL diputado 
de Herri Batasuna Jon Idigoras 
emplazó ayer al Fiscal General 

del Estado, Leopoldo Torres, a 
que analice las declaraciones 
efectuados por el secretario de 
organización del SUP, José Luis 
Sánchez.

El dirigente del SUP declaró 
el pasado lunes que tiene “la 
misma fuerza moral que HB 
para decirles que se anden con 
dudado en el País Vasco”.

Idigoras, contra quien el fis
cal general ha presentado una 
querella por apología del terro
rismo, dijo: “así comprobare
mos si este fiscal va a cumplir 
con la obligación que tiene y 
se atreve a pedir responsabi
lidades a este sindicato arma
do”.

En su opinión, “si realmente 
está por defender la Ley y la 
Justicia, tiene ante sí motivos 
más que suficientes para llevar 
ante los tribunales a quien, 
como Sánchez Fornet, no se ha 
limitado a advertir, sino que ha 
vertido en sus declaradones una 
amenaza, incluso de muerte”.

Piden el cese 
de Setién

El presidente del Fren
te Nacional, Blas Piñar, 
pidió al Papa, a través del 
nuncio de su Santidad en 
España, Mario Taglia- 
ferri, la “destitución 
inmediata” del obispo de 
San Sebastián, José María 
Setién, por sus declara
ciones sobre ETA.

En el telegrama envia
do a Tagliaferri tras el 
atentado que costó la vida 
a cinco personas la sema
na pasada en Madrid, el 
presidente del FN solicita 
el cese de Setién por sus 
“reiteradas declaraciones 
sobre la actividad asesina 
terrorista de ETA que 
hieren profundamente al 
pueblo español”.

Por su parte, el presi
dente nacional de las 
Juventudes del FN, Luis 
J. Cillero, opinó que tras 
un atentado se debería 
decretar el estado de sitio 
que haría posible la apli
cación de la pena de 
muerte a los terroristas 
con delitos de sangre.

M.C.D.2022
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Negó la posibilidad de adoptar alguna medida disciplinaría y restó importancia al asunto

Aznar disculpa a los diputados ausentes 
en la votación que pudo ganar el PP

José A. Grii 
cuantifica eg 
20% el frauil 
las recetas il 
pensionistas

El
P»

Respecto a las opiniones sobre aumento de sueldo para parlamentarios consideró que no es urgente

José María Aznar^ presi
dente del PP, negó ayer la 
posibilidad de adoptar 
alguna medida disciplina
ria contra los diputados de 
su grupo que no asistieron 
a la votación de una pro
posición no de ley relativa 
a indemnizaciones a vícti
mas de delitos violentos.

MADRID. (Efe).- José 
María Aznar negó que en la 
reunión de su grupo parla
mentario se debatiera la posi
bilidad de adoptar alguna 
medida disciplinaria contra los 
diputados de su grupo que no 
asistieron anteayer a la vota
ción de una proposición no 
de ley relativa a indemniza
ciones a víctimas de delitos 
violentos, rechazada por la. 
Cámara, pero que podía haber 
sido aprobada si los parlamen
tarios ausentes hubieran ocu
pado sus escaños.

El responsable popular res
tó importancia a esta cuestión 
y dijo que lo que le preocupa 
es la actitud del Partido Socia
lista Obrero Español, ya que 
el rechazo de la proposición 
supone, a su juicio, “una tor
peza notable en la lucha con
tra el terrorismo”.

Respecto a las opiniones 
que consideran necesario un 
aumento de sueldo de dipu
tados y senadores, el presiden
te del Partido Popular, José 
María Aznar, dijo que los par
lamentarios deben tener una 
retribución razonable y con
sideró que este no es un asun
to urgente.

El grupo popular del Con
greso aprobó ayer acentuar las 
acciones tendentes a ocupar 
el espacio político de centro,

Borrell afírma que el Gobierno no prepara
una nueva ley de televisiones privadas

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Obras Públicas y Trans
portes, José Borrell, dijo ayer 
en el pleno del Congreso que 
el Gobierno no está preparando 
ninguna nueva ley para las tele
visiones privadas, sino la adap
tación de la normativa española 
en este aspecto a la de la Comu
nidad Europea.

Borrell contestó así a la pre
gunta formulada por el dipu
tado del Partido Popular Juan 
Carlos Guerra Zunzunegui, en 
el sentido de si el Gobierno 
está trabajando en un proyecto 
de ley que modifique la Ley 
de las Televisiones Privadas, 
para adaptaría a la normativa 
comunitaria.

El diputado popular, en su 
turno de réplica, afirmó que la 
ministra portavoz, Rosa Conde, 
dijo recientemente que no, 
mientras que Carlos Westen- 
dorp, secretario de Estado para 
las Comunidades Europeas, 
aseguró que sí, y que con la

José María Aznar, presidente del Partido Popular.

t

según informó el presidente 
del partido, José María Aznar.

En rueda de prensa poste
rior a la reunión del grupo, 
Aznar anunció que el PP 
acentuará su discurso centrista 
y aseguró que no le preocupa 
la posible creación de un par
tido de derechas.

”No tengo ninguna opinión 
respecto a esa posible creación 
ni me embarga por ello nin
guna preocupación”, agregó el 
presidente del PP, quien insis
tió en que las encuestas elec- 
toralés que maneja su partido 
le sitúan en algo más de un 
treinta por ciento de la inten
ción de voto de los ciuda
danos.

regulación de la publicidad el 
Gobierno quiere “cercenar cier
ta libertad que tiene la tele
visión privada por encima de 
la pública”.

El ministro señaló que no hay 
contradicción entre lo dicho por 
la ministra y el secretario de 
Estado, “ya que sí se está tra
bajando en la adaptación a la 
normativa comunitaria, pero no 
se esta redactando ninguna nue
va ley”.

Por su parte, la diputada 
socialista Isabel Alberdi pregun
tó a la ministra de Asuntos 
Sociales por los resultados del 
programa de formación de 
mujeres solas con cargas fami
liares y si se han incrementado 
los servicios de atención a las 
mujeres victimas demalos tra
tos.

Matilde Fernandez respondió 
que el presupuesto para el pro
grama de formación ha sido de 
410 millones, que se han 
desarrollado 116 cursos.

En relación con las últimas 
actuaciones contra miembros 
de HB y con el debate de 
propuestas contra el terroris
mo, Aznar se mostró conven
cido de que, a pesar de que 
existan opiniones no coinci
dentes, se fortalecerán los pac
tos antiterroristas.

El presidente del Partido 
Popular aseguró que el 
Gobierno no ha mantenido 
ningún contacto con su par
tido para informarle de las 
actuaciones del Fiscal General 
del Estado.

El retraso del debate sobre 
el estado de la nación debido 
a las elecciones en Cataluña 
fue considerado un error por

9
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Aznar, quien estima que el PP 
va a conseguír mejores resul
tados en esos comicios que en 
los de hace cuatro años.

El dirigente del Partido 
Popular considera que la 
mejor fecha para el debate 
hubiera sido la última semana 
de febrero, pero dijo tener la 
sensación de que el Gobierno 
no tiene deseo alguno de res
ponder a las cuestiones que 
va a poner sobre la mesa la 
oposición y, a lo mejor, tam
poco quiere que el debate 
coincida con las conclusiones 
que a finales de este mes hará 
públicas la comisión parla
mentaria que investiga el “ca
so Renfe”.

MADRID. (Efe),-¿ 
tro de Sanidad poah' 
cha, de acuerdo con^ 
nidades Autónomas, ¿ 
inspección para evitani 
de las recetas de Icg 
nistas, que el ministre 
dad, Jose Antonio 
declaraciones a Efe. 
eleva a un 20 por 

”Que hay fraude ea! 
tas de los pensiona 
digo yo, es la propia 
quien lo dice. Mu 
que han puesto un pe 
en su vida para consec 
camentos”, explicó Gr 

El uso indebido de 
de los pensionistas x 
un 20 por ciento y 
en su opinión, “algo 
en la sociedad y q 
poner en riesgo todot 
porque, al final, inte 
moralidad, que eseliw 
damental que lo sfe

Para evitar este 
Ministerio de Sanidad 
un Plan con las Co 
Autónomas -ya que i 
expresado su interés- 
sistirá en una ins 
tánea y en multas “eje

Jose Antonio Griñán 
ció a Efe que su de 
se está replanteando i 
asistencia farmacéutiu 
población, que creced 
ciento todos los años 
por ciento en alguna s 
dad Autónoma) y piso’ 
cirio a un 10 por ciec-

”La prestación f 
en España es una de lí 
de Europa, pero no a* 
nada”, dijo, 
mos todos los niew: 
que entran en el re 
los publicitarios. Adero- 
cio de los fármacos ® 
que en el resto w 
tiende a ¡gualarsc i

El ministro preparó 
próximos meses una o 
de esta prestación q 
el hecho de reg^: 
camento de su nú 
una orientación sel 
fármaco que 
igualdad teraj^utt . 
productos, elegiré -j

El titular de la falta de Ae^bil'^ 
tema sanitario co® 
problemas que le 
der adecuadamente 
dades de la 
que, peseaquecis».. 
tario tiene óihc- 
verdad que este a P , „ 

1 ' actua*
según dijo, 
puestas y muy bu 
blemas de salud q j 
ciudadanos, °^^^ ..Jes 
resuelva con P^® joieí 
dades banales o » L 
humano, que 
que desear”.

Según Gnnan. 
que se invierte e^^^^ 
redunda en .^¡ón. 
salud de la 
se consume 
supervivencia ® ¿a 
además, hay un u, 
lada que afecta 
El ministro 
autonómico 
sistema que^pt^ ¿Uí 
taciones básicas ^^ 
ción, indepen !•«
lugar geográfe 1
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José Borrell, ministro de Obras Públicas.
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Según afirmó ayer la Cadena Ser, al tiempo que se exculpa a Leguina y Barrionuevo

El PSOE reconoce la responsabilidad 
política de Valverde en el ‘caso Renfe’

IU presentará 
voto particular 
al dictamen final 
si éste exculpa a 
García Valverde

El grupo socialista reconocería implícitamente la culpabilidad del ex ministro

Uiiaítído ministro de Sanidad, Julián García Valverde
5 d responsable político de la operación llevada a 
tio por ¡a compañía Renfe en la localidad madrileña 
(San Sebastián de los Reyes según el dictamen socia-
stá úe ia comisión parlamentaria que investiga el caso,

según afírmó ayer la cadena Ser. Asimismo, se aseguró 
que el informe exculpa de cualquier tipo de respon
sabilidad tanto al Presidente de la Comunidad Autó
noma de Madrid, Joaquín Leguina, como al ex-ministro 
de Transportes, José Barrionuevo.

S? MADRID. (Agencias).- El
^’ ctanien que ha realizado el 
“® upo socilista presente en la 
® misión de investigación 

conoce implicitamente la 
sponsabilidad política del 

a Valverde en su ante- 
etapa como presidente de 

compañía ferroviaria.
]| Los diputados socialistas 

ín la información facili-
^^S^la por la emisora de
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«admiten que el diseño de 
operación de compra-venta 
terrenos en San Sebastián 
ios Reyes (Madrid) fue 
ecto pero su ejecución se 
izó de forma irregular.

0 resto de los grupos poli- 
representados en la 

aón investigadora desta- 
mucho más abiertamente 

responsabilidad política del 
•ministro. El presidente de 
comisión parlamentaria que 
®liga el “caso Renfe”, José 
e Sáenz de Lorenzo, cali

fa el pasado día 6 de razo- 
pme pensar que el presidente 

la Comunidad Autónoma 
Madrid, Joaquín Leguina, 

d «-ministro de Transpor- 
losé Barrionuevo no

Julián García Valverde, ex ministro de Sanidad.

res, y posteriormente llevarlo 
al pleno el día 27 de febrero 
o a más tardar la primera 
semana de Marzo.

Testimonios

^Diseño limpio^ 
ejecución sucia

ninguna responsabili- 
on el caso mientras que 

^ina Valverde podría ser 
«ble en la medida de

j?^ i ^^ ^^^ ayudantes 
^! Shivas competencias.jem^

¡es
de i»

J^o obstante no quiso ade- 
J^ ningún juicio más hasta

^l diputado socialista,
Garcia Arreciado, 

1 que ® ^^ borrador deaOR

en la que se refle-
& ¡as conclusiones de la
'fisión cnk--------1 

seled^ j ; *sión sobre el caso Renfe, 
partir de que hoy día 13

ica 
lina-'' ^““ imembros de la Comi- 

ichan ^’’^^^5*pnes a las que 
®8ado, dispondrán has-*t ■ . o
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'Pendas para presentar
o votos partícula-

Sáenz de Lorenzo manifes
tó que en de los testimonios 
que se han escuchado en la 
Comisión se puede deducir 
que existen indicios de fraude 
fiscal que deberán ser inves
tigados por la inspección de 
Hacienda que estudia posibles 
irregularidades en la compra
venta de terrenos.

“Los acontecimientos que 
se han producido no son satis
factorios ni mucho menos; 
existen irregularidades signifi
cativas en su realización” afir
mó. El caso pasará al Pleno 
del Congreso que lo debatirá 
una vez que su presidente, 
Felix Pons, fije calendario, 
aunque todos los indicios 
coinciden en afirmar que será 
durante las primeras semanas 
de marzo.

Tras su debate por las Cor
tes deberán ser los tribunales 
de Justicia y la Investigación 
de Hacienda quienes se encar
guen de esclarecer las presun
tas irregularidades, fiscales o 
de otro tipo, que se despren
dan de la compra venta de ' 
terrenos.

Por otra parte, la Comu
nidad de Madrid (CAM) ini
ciará antes de verano los trá
mites de expropiación y 
desarrollo urbanístico de los 
Polígonos de Alcobendas y 
San Sebastián de los Reyes 
afectados por el trazado de 
la línea de cercanías de Renfe, 
dijo hoy el consejero de Polí
tica Territorial, José María 
Rodríguez Colorado.

Rodríguez Colorado señaló 
que los contactos entre Ja 
Comunidad y ambas corpora
ciones locales ”están muy 
avanzados” y aseguró que, una 
vez concluidos los trabajos de 
las Comisiones sobre Renfe 
"comenzará la constitución de 
Consorcios”.

MADRID.(Efe).- 
Las conclusiones del 
informe previo elabora
do por el Grupo Socia
lista sobre la com
pra-venta de terrenos en 
San Sebastián de los 
Reyes por parte de Ren
fe, exculpan al expresi
dente de la compañía 
ferrovaria Julián García 
Valverde y al exministro 
de Transportes José 
Barrionuevo.

Fuentes parlamenta
rias socialistas informa
ron que en dicho infor
me “quedan limpios” 
García Valverde y 
Barrionuevo, mientras 
que se reconocen irre
gularidades en la ejecu
ción de la operación 
inmobiliaria. ,

El diseño de la ope
ración fue correcto, 
según la fuente infor
mante de Efe, aunque 
reconoció que en la eje
cución de la misma se 
produjeron irregularida
des.

La responsabilidad se 
hace recaer en los “eje
cutores” de la opera
ción, y está en relación 
directa al conocimiento 
que estas personas 
tenían de ella. Así, 
según dicha fuente, la 
máxima responsabilidad 
corresponde al ex asesor 
del presidente de Renfe, 
José Luis Pinedo, y tam
bién alcanza al director 
general de la compañía, 
José María Rodes, y el 
presidente de Equidesa, 
Jaime Echeverri.

MADRID. (Efe).- El porta
voz de Izquierda Unida en la 
Comisión de Investigación 
sobre Renfe, Jerónimo Andreu, 
anunció ayer que su Grupo pre
sentará un voto particular al 
dictamen final si en el mismo 
se exculpa politicamente al ex 
presidente de la compañía 
ferroviaria, y dimitido ministro 
de Sanidad Julián García Val
verde.

El representante de la coa
lición de izquierdas considera 
también que “existen enormes 
contradicciones” en el papel 
desempeñado en el diseño de 
la operación inmobiliaria de 
San Sebastián de los Reyes por 
el presidente de la Comunidad 
madrileña, Joaquín Leguina, y 
el ex ministro de Transportes 
José Barrionuevo.

Segundas declaraciones

Andreu lamentó que no haya 
habido segundas declaraciones 
ante la Comisión de los dos diri
gentes políticos citados y del ex 
consejero de Política Territorial 
Eduardo Mangada, ya que, a 
su juicio, estas comparecencias 
habrían arrojado luz a cuestio
nes que han quedado por acla
rar.

A pesar de ello, el represen
tante políticos de Izquierda 
Unida mostró su confianza en 
que el informe final “sea correc
to”, y afirmó que el trabajo 
desarrollado por la Comisión de 
Investigación ha sido positivo, 
"aunque todo es mejorable”, 
puntualizó.

Respecto a la participación 
de la empresa pública Renfe 
en los beneficios generados por 
la operación inmobiliaria, 
Andreu señaló que “si es lícito 
y constitucional” que la Admi
nistración se aproveche de las 
plusvalías que generan sus 
actuaciones urbanísticas, hay 
que reformar la ley “para que 
esto se haga con absoluta trans
parencia, y no mediante ope
raciones opacas”.

En cualquier caso, el porta
voz de IU en la Comisión de 
Investigación anunció que su 
Grupo presentará un voto par
ticular al dictamen final si en 
el mismo se exculpa politica
mente a García Valverde.

.%
.rb

^-t.

. SANTIAGO LOPEZ ORTIZ
yer día 12 a los 15 años de edad, en Albacete, confortado con los Santos 

Sacramentos y la Bendición Apostólica de su Santidad,

Sus. °-^P-
llarm f®®’ S®''t'3go López Serrano (chapista) y Mari 
h¡o K ^1^^ Belmonte; hermanos, Mari Carmen y Anto- 
iuÉg ^®'®®> *í°®> primos y demás familia,

'^^^ ORACION POR SU ALMA
¡i^'^'^ entierro que tendrá lugar hoy jueves día 13 a las ONCE de la mañana 
h)^ ® la C/ Quevedo, 20 a la Iglesia Parroquial de Ntra. Sra. del Pilar.

^ ^bacete Albacete, Febrero de 1992

®

ANTONIO AMAYA
En ALBACETE 

Todos los días hasta el 14 de Febrero
Actuación: 2 madrugada 

LA HERRADURA sala oe fiestas

NUEVO HORARIO DE 8.30 A 3.30 MADRUGADA ]
¿ Reservas.: Tlfno: 22 76 47 Ctra. de Valencia, Km. 1,500 ALBACETE ¡^

ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIAS Y APUESTAS DEL ESTADO 

ALBACETE
AVISO

Se porta en conocimiento del público que de contomnded con les Nonnas 25* y siguientes de las 
reguladoras de Lotería Primlltva y 30* y siguientes de les Apuestas'Óeporlivas. se ha procedido sin perjuicio 

de lo depuesto en la Norma 27* de Lotería Primitiva y 32* de Apuesta Deportiva, a la anulación de las 
apuestas tormuladas en loe bolstos cuyas validaciones corresporxlen a toe números siguientas:

NUMERO VAUDADORA 
010*6 
01612 
01671

NUMERO SECUENCIAL
20261 
37254
24136

Los cqncursantBS que tuvieran en tu poder cuerpos B (resguardo) con los números anlsrtorments rassAados. 
pueden so6c>tar del estabiectmlento corraspondisnie o de la Delegación el reembolso de la cantidad abonada.

AMxicole. 12 de lebrero de 1862
EL DELEGADO.

M.C.D.2022
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Federico Trillo critica con dureza al Defen^r ddPuMo

El Partido Popular recurre 
ante el TC la ‘ley Corcuera’

La Ley de Seguridad Ciudadana será aprobada defínitivamente hoy

El Grupo Popular presen
tará recurso de inconsti
tucionalidad contra la Ley 
de Seguridad Ciudadana 
que será aprobada hoy 
jueves, defínitivamente en 
el pleno del Congreso de 
los Diputados. Así lo 
anuncióayer hoy el vice
presidente segundo de la 
Cámara y diputado del 
Partido Popular, Federico 
Trillo.

MADRID. (Fax-Press).- 
Federico Trillo manifestó que 
el objetivo de este recurso es 
“denunciar la ineficacia de la 
ley contra la inseguridad cre
ciente y, a su vez, que esa 
ineficacia se haga a costa de 
las libertades de los españo
les” .

Trillo criticó asimismo la 
actuación del Defensor del 
Pueblo que no es quien -dijo, 
para “interferir en el proceso 
legislativo”. Una vez que la 
llamada “Ley Corcuera” sea 
publicada en el Boletín Ofi
cial del Estado, se dispondrá 
de un plazo de tres meses 
para presentar el correspon
diente recurso de inconstitu
cionalidad, si bien es posible 
que el PP no agote el plazo, 
aunque sí está interesado este 
partido en que otras fuerzas 
políticas y diputados se adhie
ran al recurso.

Motivos

Un recurso que Trillo basa 
en cuatro motivos. El primero 
de ellos, el polémico artículo 
20 en su apartado segundo, 
que regula la retención poli
cial para identificación, de 
forma que cualquier ciudada
no cuando no consiga ser 
identificado por la policía 
puede ser llevado a una 
dependencia policial “con 
menos garantías de las que 
tendría un detenido”, en opi
nión de Federico Trillo, ya 
que ni siquiera contaría con

González convoca a Redondo 
y Gutiérrez para debatir 

sobre la desindustrialización
MADRID. (Efe).- El presi

dente del Gobierno, Felipe 
González, ha remitido sendas 
cartas a los secretarios gene
rales de Unión General de Tra
bajadores, Nicolás Redondo, y 
de Comisiones Obreras, Anto
nio Gutiérrez, en las que acepta 
celebrar una reunión con ambos 
para debatir la desindustriliza- 
ción de diversas zonas y regio
nes del país.

Según informaron los sindi
catos, la fecha de la reunión 
deberá ser precisada en los 
próximos días, ya que la nota 
del presidente no especifica día.

Los secretarios generales de 
los dos sindicatos mayoritarios 
solicitaron este encuentro con

i
Federico Trillo, diputado del PP.

asistencia de letrado.
Esto es, señala el parla

mentario del PP, “una paten
te de corso que en nada favo
rece la lucha contra la inse
guridad ni a la moral de las 
fuerzas policiales”. En segun
do lugar, el PP considera 
inconstitucional el artículo 
21.2 que regula la entrada en 
los domicilios, sin manda
miento judicial, cuando se 
tenga constancia de que se 
está cometiendo un delito fla
grante de narcotráfico.

“Cualquier español -afirmó 
Trillo- tiene derecho consti
tucional a ser respetado en 
su domicilio”. En su opinión, 
este artículo rebaja los niveles 
exigibles del contenido esen
cial de la excepción de fla
grancia al derecho a la invio
labilidad, ya que puede obte
nerse por denuncias o decla
raciones de terceros, por pre
sunciones u otras pruebas dis
tintas a la percepción o pre
sencia directa.

En tercer lugar, tampoco 
se ajusta a la Constitución, 
de acuerdo con el futuro 
recurso, el artículo 37 en el 
que se ve reforzada la posi
bilidad de poner sanciones 
administrativas por las auto
ridades gubernativas, lo que 
contradice y viola el derecho 

el presidente del Ejecutivo el 
pasado día catorce de enero.

La respuesta de Felipe Gon
zález se produce dos días antes 
de la concentración de delega
dos sindicales de la Unión 
General de Trabajadores y 
Comisiones Obreras ante el 
Ministerio de Industria en 
Madrid.

Los 15.000 delegados convo
cados proceden de las comu
nidades autónomas en las que 
la crisis industrial es especial
mente notable: Galicia, Astu
rias, Cantabria, País Vasco, 
Murcia, Andalucía, Castilla y 
León y Madrid.

“a una defensa contradictoria 
basada en la igualdad de par
tes”, con lo que se rompe la 
presunción de inocencia.

Finalmente, el PP estima 
inconstitucional el artículo 38 
relativo a la ejecutividad de 
las sanciones antes de poder 
recurrir.

Trillo criticó ayer con cier
ta dureza la actuación del 
Defensor del Pueblo, Alvaro 
Gil Robles, quien durante la 
tramitación en el Senado del 
proyecto de Ley de Seguridad 
Ciudadana, anunció que, a la 
vista de los cambios introdu
cidos en el artículo 20, con
sideraba que éste se ajusta al 
texto constitucional, por lo 
que quedaban disipadas así 
sus dudas y rectificaba su 
anterior opinión e intención 
de recurrir la futura ley ante 
el Tribunal Constitucional.

Para Trillo, Gil Robles 
podría haber sido utilizado 
por el grupo socialista y por 
el Gobierno, además de “no 
ser quien para interferir en 
el proceso legislativo”. Con
sidera, no obstante, que no 
sería correcto indicarle la 
posibilidad de dimitir, a pesar 
de creer que con su actitud 
lo que hace es que la figura 
del Defensor del Pueblo pue
da ser “instrumentalizada”.

Felipe González.

...
...

.

El tráfico en Madrid volvió a sufrir coipasos.

Carrillo pide a los sindicatos que recapac

Nuevo colapso circulator 
en Madrid por las huek

í

MADRID. (Efe).- La coin
cidencia por segundo día de 
paros parciales en el Metro 
madrileño y la huelga de los 
autobuses municipales “ha 
colapsado de nuevo el tráfico 
de los accesos a la ciudad y 
en su interior se ha registrado 
un 23 por ciento más de 
coches”, informó a Efe el ser
vicio de Tráfico del Ayunta
miento.

Los 250.000 madrileños que 
utilizan el Metro a primera hora 
de la mañana se vieron afec
tados ayer también por el paro 
parcial y sin servicios mínimos 
efectuadOx entre las 07,00 y las 
09,00 horas y que se repetiría 
por la tarde entre las 18,30 y 
las 20,30 horas.

Los trabajadores y la empresa 
acordaron la entrada en fun
cionamiento de trenes rápidos 
en las estaciones intermedias 
que salen de las cabeceras de 
línea diez minutos antes del 
final de cada paro, con el fin 
de evitar las aglomeraciones.

Manuel Hernández, miembro 
del comité de huelga, dijo ayer 
a Efe que “la entrada en fun
cionamiento de los' trenes rápi
dos ha aliviado respecto la 
situación en los andenes a pri
mera hora de la mañana”.

Servicios mínimos

Según lo acordado! 
Consorcio Regional 
portes, los trenes de 
funcionan al cien por! 
intervalos de tres rairsl 
objeto de responderá! 
de 600.000 madrilefli 
según Renfe, se preKJ 
licen este transpon:! 
medio alternativo, im! 
ciento más de lo w

En cuanto a la prft-j 
de las líneas de auloM 
rurbanos hasta el 
Madrid, el Consori- J 
que este servicio de 1 
miento a la almendra | 
se establecerá entre 
las 9,00 horas y las ®1 
20,30. 1

La dirección de la 
Municipal de Tra^ 
(EMT) no está 
ceder ante la Platafo^ 
dicato convocante de^ 
readmitir a los 27 doij 
por el paro ilegal (^j 
taron el pasado 15 J

Los huelguistas, pof^ 
no desconvocarán 
garantías de que to^i 
uno de los sancionad»! 
volver a su ^’^^^^i^nU 
a Efe el líder de la 
Sindical, Pablo Rodney

Exceso de

Un portavoz de la compañía 
subrayó que “los trenes rápidos 
han descargado algo los ánde- 
nes, pero si se respetaran los 
servicios mínimos se evitarían 
las importantes aglomeraciones 
de viajeros registradas a prime
ras horas en las estaciones”.

La empresa y los represen
tantes del comité de huelga 
mantuvieron una reunión en la 
que no se logró un acuerdo para 
poner fin a los paros parciales 
convocados hasta el próximo 
viernes.

Los trabajadores demandan 
una subida lineal mensual de 
20.000 pesetas, la reducción de 
cien horas anuales en la jomada 
laboral, la creación de doscien
tos puestos de trabajo y un pro
grama de formación.

Además el Consorcio de 
Transportes de Madrid decidió 
anteayer que, mientras duren 
los paros en el Metro y la huel
ga de autobuses, se reforzará 
la red de trenes de cercanías 
y las líneas interurbanas entra
rán en el centro de la capital.

Por su parte, el 
comunista, Santiago 
dijo ayer que los sin 
deben cambiar su ! 
pecto a la adopción 
como elemento de 
evitar que los c.u*^ 
dan expresare de 3
traria a los interes 1
bajadores. , J

En declaración^ J 
3 Radio, carrillo '| 
paros que tienen S J 
tintos sectores du 3 

mos días, urbano en Madn J 
y añadió que ^ J J 
nen que '‘el’^’‘? ,¡oii'j 
“la reacción de »í,„l 
el derecho de h s^ 
mientos sindica I 
vierta en fonisu^ „ ^jiiJ

En esta 1»»®* 
mó sensatez a < ^njíiy 
les ante las 
puede plantear 
Europa, ya 9^^® . j^ 
peUgro de ^“¿^bie^l 
bajadores no esi ^(joW 
de algún tiempo i
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pfr caíc^r^^^^Q de Economía pide a González que explique los beneficios

4)uintana: ‘‘Sería trágico no
oder converger con la CE”

I
ioídiaga dijo que crear ua millón de empleos hasta 1993 no es imposible

Wtraí/co de Economíaf Enrique Fuentes Quintana,

He‘^trágico” que nuestro país no consiga integrarse 
liudad Económica y Monetaria de Europa (UEM),
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BRID. (Agencias).- L Fuentes Quintana 
Le el Presidente del 
L, Felipe González, k a la sociedad cuáles 
lío beneficios de la con- 
bcon la Comunidad.
Bininistro de Economía, 
[CD criticó duramente los 
litros económicos actua- 
huestro país y subrayó 
Kidad de que el plan de 
Kneia con la CE que í el Gobierno se ponga 
bética lo antes posible, 
me España es europea I localización geográfica, 
w de facto según se des- 
bde los indicadores eco- 
h actuales”, afirmó.
bies Quintana dijo que la 
hcia de nuestro país con 

de la CE resulta espe
te grave en inflación y 

“temas para los que 
aplicación de una polí- 

feetaria no es suficiente”, 
fraileo manifestó que 
ireducir estos desequili- 
sera necesario la realiza- 

ana política presupues- 
r rebaje y limite el défi- 

a la vez que aumente

^ministro de Economía 
*® las jomadas sobre 

•«a española ante la 
de 1.992, realizadas 

pación para el Pro
pia Dirección (APD) 
® jaicio “La sociedad 

* consciencia de lo que 
Oponer para nuestro

"’^nverger con la Comu- 

®^ aprte, el ministro de
* y Hacienda, Carlos 
^guró anteayer qúe 

^e un millón de 
impo- 

Í“e afirmó que “en 
“^"S Gnh- ‘^ 

uei Gobierno crear 
1 *^108 puestos de

Aseguró que en una econo
mía de libre mercado el nivel 
de empleo no depende de las 
decisiones del Gobierno, sino 
que la mayor parte de los pues
tos de trabajo los crea el sector 
privado, en función del coste

del factor trabajo y de la ren
tabilidad del capital.

La desaceleración en el ritmo 
de creación de empleo que se 
produce desde 1991 es producto, 
según el titular de Economía, 
de los incrementos salariales 
que se pactaron durante los 
años 1989 y 1990, cuando los 
sueldos crecieron un 8,1% y un 
7,9% respectivamente. Enrique Fuentes Quintana, ex ministro de Economía.

10 alu® 
n lug^í; 
lurafi^J 
)el< 
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onaf r 
la «^

weinpi ^“Í®“ respondió 

"^^‘^‘Has que 

Ío A-*’^’^” ^® puestos 
as’dJV^®®^ 9^^ l^s 

Hp« funcionan 
«¿itn a^ g^^^ mal” el 

pleo. ^ ^^ ^®l Insituto 

’^S* ^’^ii^ que 

^ la '^^ esfuerzo 

^ dA empresas, 

i '^' *^ad de que 
'^'^^tíón"‘í!!®' ^^^" 

^^ I ^ Unico estí- 
los alumnos se 

^11® el
^^ conver- 
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El 14 de Febrero demuéstrale tu amor.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid índice General anterior (259’04) actual (259’51)

NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

3.185’00

um^

3.430’00

B. Exterior 3.430’00 3.430’00

B. Central

B. Hispano

B. Popular 11.510’00 11.700’00

B. Santander 4.640’00 4.590’00

B. Valencia 1.415’00 1.420’00

Barclays Bank 700’00 700’00

B. Zaragozano 2.305’00 2.330’00

B. Cto. Balear 3.700’00 3.700’00

B. Bilbao-Vizcaya 2.885’00 2.890’00

B. Alicante 4.905’00 4.900’00

B. Vitoria 2.745’00 2.745’00

B. Andalucía 9.830’00 9.900’00

B. Castilla 32.350’00 32.390’00

B. Herrero 3.400’00 3.400’00

B. Pastor 5.850’00 5.850’00

B. Vasconia 4.450’00 4.450’00

B. Atlántico 2.850’00 2.860’00

B. Galicia 6.300’00 6.300’00

B. Fomento 2.090’00 2.090’00

Bankinter 7.400’00 7.400’00

B. Progreso 2.400’00 2.400’00

Aguas Barcelona 3.650’00 3.740’00

Catalana de gas 6.150’00 6.170’00

Eléct. Viesgo 2.650’00 2.600’00

Eléct. Reun. Zaragoza 1.160’00 1.165’00

F.E.C.S.A. 747’00 745’00

Hidrocantábrico 1.990’00 1.995’00

Hid. Cataluña 378’00 378’00

Hid. Española 535’00 536’00

Iberduero 738’00 739’00

Saltos del Nansa 7.960’00 7.950’00

Sevillana Eléc. 587’00 586’00

Unión Eléc. Fenosa 594’00 599’00

Emp. Nae. Eléctric. 3.130’00 3.295’00

Eléc. Ribagorzana 1.800’00 1.850’00

Gas y Eléctric. 3.050’00 3.075’00

Unión Ind. Agrogan. 1.920’00 1.900’00

El Aguila

Azucarera 4.720’00 4.720’00

Ind. Nav. Eny. Celulos. 2.650’00 2.605’00

Campofrío 9.050’00 9.050’00

Ebro Agrícolas 2.205’00 2.175’00

Tabacalera 6.000’00 5.990’00

Koipe 4.100’00 4.100’00

Finanzauto 965’00 972’00

Asland 2.120’00 2.100’00

NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Agromán 1.420’00 1.405’00

Portland Valder. 12.910’00 12.390’00

Valenc. Cementos 14.470’00 14.460’00

Uralita, S.A. 1.145’00 1.125’00

Cristalera Esp. 6.690’00 6.670’00

Dragados y Const. 1.940’00 1.940’00

Obras y Const. Ind. 5.690’00 5.820’00

Vallehermoso 2.320’00 2.355’00

Bami 552’00 555’00

Prima Inmobiliaria 3.695’00 3.700’00

Inm. Met. Vasco-Centr. 4.450’00 4.410’00

Sotogrande 405’00 325’00

Inmob. Urbis 1.050’00 1.035’00

Focsa 8.000’00 7.970’00

Hornos de Ibe. Alba. 1.500’00 1.495’00

Financiera y minera 2.800’00 2.800’00

Cubiertas 11.290’00 U.180’00

Huarte 1.875’00 1.870’00

Urbanizaciones y Trans. 469’00 468’00

Filo, S.A. 1.490’00 1.490’00

Corp. Fin. Alba 4.385’00 4.350’00

Cía. Gral. Invers. 970’00 975’00

Cofir 1.430’00 1.430’00

Corp. Fin. Hispamer 2.870’00 3.095’00

Papelera Española 198’00 195’00

Sarrió, S.A. 861’00 859’00

Eppic 219’00 215’00

Argón 4.150’00 4.150’00

Ercros 409’00 404’00

Ener. e Ind. Aragonesas 1.150’00 1.190’00

Carburos metálicos 3.510’00 3.500’00

Repsol 2.915’00 2.915’00

Cepsa 2.350’00 2.350’00

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA......................... 100’565 100’867
1 ecu......................................... 128’391 128’777
1 marco alemán.................... 62’865 63’053
1 franco francés.................... 18’452 18’508
1 libra esterlina..................... . 180’424 180’966
100 liras italianas.................. 8’359 8’385
100 francos belgas................. 305’274 306’192
1 florín holandés................... 55’848 56’016
1 corona danesa.................... 16’213 16’261
1 libra irlandesa.................... 167’601 168’105
100 escudos portugueses.... 73’000 73’220
100 dracmas griegas............ 54’368 54’532
1 dólar canadiense............... 85’080 85’336
1 franco suizo........................ 70’227 70’437
100 yens japoneses............... 79’060 79’298
1 corona sueca...................... 17’291 17’343
1 corona noruega.................. 16’025 16’073
1 marco finlandés................. 23’039 23’109
100 chelines austríacos........ 893’355 896’039
1 dólar australiano............... 75’525 75’751

NOMBREVALOR

Petromed

APERT®

La Seda de Barcelona

Sniace

Emp. Nae. Celulosa

Fosforera 1.745’001

Algodonera S. Antonio _ _ _ _ _ _ 535'001

Tafisa Serie B LSlOttl

Corp. Mapfre 4.980’00 j
Unión y el Fénix 4.500’00 1
Azkoyen 2.835’W 1
Dimetal 2.170’00 1
Nicolás Correa 1.900’00 1
A. Hornos Vizcaya 97’00 1
Acerinox 6.830’00 1
Asturiana Zinc 3.550'00 1
Esp. del Zinc _____ 1
Mat. y Construcción 380’00 j
M. Montana Quijano 190’00 1
Met. Duro Felguera 1.200’00 1
Amper

513’QoJ

Tubacex
340’OOJ

Zardoya Otis __I
Citroen Hiso. _____-1
Tudor

9021J

Nissan M. Ibérica
4?rfloJ

Telefónica
1.230wJ

Autop. M. Nostrum
1.3MJ

Autopistas C. Esp. 1250^^

Proseeur
2.5_5fflJ

Vidrala _—

Commerzbank
16:P®d

Volkswagen

Compás de esp^^^
MADRID. (Fax-Press).- La bolsa * • 

vivido una jomada muy irregular lo qu^ ¡ 
resultado final una subida en el »” ■ 
tan sólo 47 centésimas. Después de unai 
el dinero se ha retirado del mercadou,^^ 
las preocupantes declarciones del 
exteriores, sobre la situación de la antigo 
dea. - car'

Los inversores vuelven a actuar co 
se mantienen a la espera de la P . 
próxima jornada, del índice de pr^ ^ 
También habrá subasta decenal o^ 
depósito del Banco España a^^^^^Ljes. 
menos de momento, muchas nove 
esta extrema cautela protagonizada e 
men de negocio se mantiene en u 
y por encima de los 14.000 millones ^^^^^ 
en el mercado continuo. Es de ^^j,^ 
intercambio de acciones registrado ^^ 
finaliza con tres millones de ac
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INTERNACIONAL

Según anunció ayer el presidente de la CE, Jacques Delors, al Parlamento Europeo

a CE financiará la Cohesión Económica 
y Social con 11.000 millones de ecus

El Fondo de Cohesión se destinará a países con menos del 90% de ¡a media de renta comunitaria

70’00

97’00

30’00

50’00

90’00

WOO

C
X>

midente de la Comisión Europea, Jacques Delors, 
Lew ayer al Parlamento Europeo las Perspectivas 
Aderas 1993-1997 en las que para hacer frente a 
[cohesión Económica y Social se dedicarán 11.000 

oes de Ecus (9.100 millones de dólares). En su

discurso de presentación del programa fínanciero de 
la CE para el próximo quinquenio el presidente defínió 
las líneas maestras de aplicación de los acuerdos con
tenidos en el Tratado de Unión Política y Monetaria 
fírmado por los doce en Maastrícht el 10 de diciembre.

SBURGO. (Efe).- 
abre una nueva era, 

ie Maastrich”, dijo Delors, 
n añadió que para abor- 
ais retos hace falta “mu- 
voluntad, una gran soli

dad y audacia”
aplicar la solidaridad 

B ha defendido la cohe- 
económica y social como 
de las máximas priorida- 
fara que la CE disminuya 
diferencias entre sus esta
nds prósperos y los países 

desarrollados.
r eso, en su propuesta, 

wida como “Paquete 
R 2”, solicita la duplica
do las actuales ayudas 
las regiones más desfa- 

ddas incluidos los cinco 
i>der” de la antigua RDA, 
fete el aumento de los

Para el presidente de la Comisión Europea, Jacques Delors, “1992 abre una nueva era, la de Maastrich”.

,1

3

® del Fondo de cohesión 
fdado en Maastricht.
B montante total previsto 
Síste ambicioso programa 

la inversión de U.000 
■mes de ecus distribuidos 
d período de 1993 a 1997 
'’® en ayudas regionales 
^os estructurales) como 

(Fondo de Cohe-

B fondo de cohesión se 
a países con menos 

por ciento de la media 
f^pta comunitaria, es decir 

Portugal, Grecia e 
y ^^^^ dedicarse 

® financiar las 
^^anseuropeas y 

de protección y 
oí Medio Ambiente.

^os Fondos^

Í ?P'‘^« que la filo- 
dicho Fondo “está 
,0 en dos condicio- 

PUmera en la presen
tó ^^ ^Q^ países 

®^ de proyectos de

infraestructuras de comunica
ciones o de protección de las 
condiciones medioambienta
les.”

“La otra condición, es que 
dichos estados cumplan acie- 
cuadamente las líneas del Plan 
de Convergencia que cada uno 
de dichos países debe presen
tar y que debe garantizar la 
aproximación de los paráme
tros macroeconómicos -funda
mentalmente el índice de 
inflación, déficit público- para 
poder acceder a la tercera fase 
de la Unión Monetaria, en 
1997.

El presidente de la Comi
sión anunció asimismo que va 
a solicitar al Consejo de 
Ministros que el Fondo de 
Cohesión se ponga en funcio
namiento a partir del 1 de ene
ro de 1993 y que para ello 

recios’ 
de « 
e no^ 
dadeS‘ 
en

iOas 
de

Sorteo 15-2-92 íiminva
Jueves ^ Sobo Jos

ya propondrá que se dote en 
los presupuestos de 1992 con 
1.500 millones de ecus (1.250 
millones de dólares).

Otra de las grandes líneas 
desarrolladas por Jacques 
Delors en su propuesta pre
supuestaria es la de la dimen
sión exterior de la solidaridad 
al incluir por vez primera un 
capítulo de 3.500 millones de 
Ecus (2.910 millones de dóla
res) dedicado a la política 
exterior.

Delors argumentó que la 
Política Exterior y de Segu
ridad (PESC) comunitaria 
aprobada en Maastricht 
requiere una serie de esfuer
zos para programas de coo
peración tanto en el campo 
humanitario como de segu
ridad.

Jueves, 13 de
Febrero de 1992

La Policía argelina 
detiene a 6 
integristas de una 
de las facciones 
más radicales

Obtención de 
recursos

En cuanto al meca
nismo de obtención de 
los recursos el nuevo 
programa introduce una 
modificación que con
siste en que la aporta
ción de “los Doce” por 
concepto del IVA des
ciende del actual 1,4% 
al 1,2. Esta modificación 
supone un cierto bene
ficio para países con 
alto consumo y turismo 
como España, que, en 
cambio, no ve reflejado 
en el nuevo Presupuesto 
el principio de “prospe
ridad relativa”.

ARGEL. (Efe).- La deten
ción de seis miembros de un 
grupo denominado “Expiación 
y Exilio”, considerado como 
una de las facciones integristas 
argelinas más radicales, hace 
temer al país el comienzo de 
acciones terroristas.

Esta sensación se agudizó 
tras el asesinato de seis policías 
en la “casba” (casco antiguo) 
de Argel, el pasado lunes, 
acción cometida por individuos 
bien preparados, según la fuen
tes de la Seguridad Nacional.

Por el momento éste ha sido 
el incidente más grave registra
do desde la imposición del Esta
do de Emergencia el pasado 
domingo en todo el país, pero 
la situación dista mucho de 
estar controlada, a pesar de la 
existencia de una “relativa cal
ma” en las ciudades, alterada 
por incidentes aislados.

Una comisaría de policía en 
Biryadem, en los suburbios de 
la capital argelina, fue tiroteada 
anteanoche por elementos des
conocidos y ayer se escucharon 
disparos en los barrios argelinos 
de El Harrach, Bar el Ued y 
Belcurturt.

En este último, la Policía pro
cedió a la detención de un imán 
(encargado de mezquita) a las 
03:00 horas (02:00 GMT), 
mientras la situación en algunas 
universidades comienza a ser 
preocupante.

En la Universidad Científica 
y Técnica de Bab el Zuar, en 
la capital, la más importante de 
Argelia, el cuerpo docente se 
reunió con el rector para exigir 
un control de las actividades 
estudiantiles y tratar de apaci
guar los ánimos, después de que 
pequeños grupos de alumnos 
integristas convocasen a la 
huelga.

Según las informaciones ofi
ciales la mayoría de los estu
diantes no secundaron la con
vocatoria.

En la Universidad de Cons
tantina (400 kilómetros al este 
de Argel) se han registrado 
manifestaciones y concentracio
nes de estudiantes integristas 
con esporádicos enfrentamien
tos con las fuerzas del orden.
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Los tribunales 
militares 
venezolanos 
castigarán a los 
golpistas

CARACAS. (Efe).- El minis
tro venezolano de Defensa, 
general Fernando Ochoa, seña
ló el martes que corresponde 
a los tribunales militares cas
tigar a los participantes en el 
fracasado golpe de Estado del 
4 de febrero, de acuerdo a la 
responsabilidad de cada uno.

“Los jueces militares analizan 
el caso para determinar la res
ponsabilidad de los detenidos 
e imponer sanciones penales”, 
indicó Ochoa a los periodistas.

El ministro de Defensa mani
festó que no podía “adelantar 
opiniones” sobre el grado de 
culpabilidad de nadie aunque 
aseguró que durante el alza
miento se produjeron “hechos 
sumamente graves”.

Entre las infracciones que 
Ochoa citó figuran “el que se 
haya traicionado a los superio
res después de haberles jurado, 
ante la bandera, lealtad y 
obediencia”.

“También debo señalar con 
indignación el hecho de que se 
atacó un objetivo civil, como 
es “la Casona”, y que se man
tuvo el ataque cuando se sabía 
que allí sólo se encontraba la 
familia del jefe del Estado”, 
señaló el titular de Defensa.

Ochoa también calificó de 
“hecho grave, desde el punto 
de vista militar” la circunstancia 
de que el presunto líder de la 
rebelión, el teniente coronel 
Hugo Chávez, “no combatió al 
lado de sus subalternos durante 
los enfrentamientos”.

Mandela 
vencería en unas 
elecciones 
democráticas én 
Sudáfrica

JOHANESBURGO. (Efe).-
El Congreso Nacional Afri

cano y su líder, Nelson Man
dela, obtendrían la victoria en 
unas elecciones democráticas en 
Sudáfrica, aunque no necesaria
mente por mayoría absoluta, 
según un estudio del Consejo 
de Investigación de Ciencias 
Humanas (HSRC) difundido 
ayer miércoles.

Además menos de la mitad 
de los sudafricanos confían en 
que la nueva Sudáfrica sea 
mejor, mientras que un 29 por 
ciento están convencidos de que 
la situación del país empeorará 
en un futuro próximo.

El estudio se realizó a finales 
del pasado año sobre un mues
treo de dos mil sudafricanos de 
los cuatro principales grupos 
étnicos del país -negros (70 por 
ciento de la población), blancos 
(15 por ciento), mestizos (10 por 
ciento) y asiáticos (5%).

Entre la población negra el 
optimismo sobre el programa 
de reformas emprendido por el 
Gobierno disminuyó del 61 por 
ciento en abril de 1991, al 39 
por ciento. Sólo un quince por 
ciento de los blancos espera 
vivir mejor en la nueva Sudá
frica, frente a un 53% entre 
los mestizos y un 41% de asiá
ticos que ven el futuro con 
mayor optimismo.

Rusia propone que se mantengan separadamente los vectores y las cabezas de las armas nucleares.

EI ministro de Exteriores ruso insta a revisar la situación militar mundial

Rusia propone eliminar el 
estado de alerta nuclear

Baker obtiene garantías de que se respetará la democracia en Azerbaiyán

El ministro de Asuntos Exteriores ruso, Andrei Kozyrev, 
propuso ayer en la Conferencia de Desarme de la 
ONU que se elimine el estado de alarma de todas 
las fuerzas estratégicas de Rusia, Estados Unidos y 
otras potencias nucleares que están orientadas hacia 
otros territorios.

GINEBRA. (Efe).- En su 
intervención ante el único 
foro multilateral de desarme, 
el ministro ruso indicó que 
esas armas atómicas deben 
situarse en el “estado de aler
ta cero”.

Kozyrev también propuso 
que se mantengan separada
mente los vectores y las cabe
zas de las armas nucleares, 
“lo que sería una idea muy 
útil”.

Explicó que de ese modo 
“los misiles balísticos inter
continentales no llevarían oji
vas nucleares y los submarinos 
estacionados en puertos 
nacionales no estarían arma
dos con misiles”.

El ministro agregó que “los 
bombarderos pesados se 
situarían en almacenamientos 
centrales”.

Precisó que “otra ventaja

Debido a la rapidez con la que esos productos dañan la capa de ozono

EEUU adoptará medidas para
eliminar los clorofluorocarbonos

WASHINGTON. (Efe).- La 
rapidez con que los clorofluo
rocarbonos (CFC) dañan la 
capa de ozono que protege de 
los rayos ultravioleta del Sol ha 
obligado al presidente de 
EEUU, George Bush, a tomar 
medidas urgentes para eliminar 
esos productos químicos en los 
próximos cuatro años.

Bush anunció el martes por 
la noche que Estados Unidos 
adelantará cuatro años los pro
gramas para suprimir en este 
país la producción de los CFC, 
halógenos, metilo de clorofor

de esta medida sería su veri
ficación, cuyos detalles de 
control se establecerían des
pués.” Kozyrev subrayó que 
“es necesaria una revisión de 
la situación militar y estra
tégica en el mundo y, en con
secuencia, de las doctrinas 
militares nucleares”.

Insistió en que “debe estu
diarse el desarrollo del inter
cambio de información entre 
todas las potencias nucleares 
sobre el número y los tipos 
del armamento existente, así 
como de la cantidad de mate
riales fisibles, producción de 
este tipo de armas, almace- 
nanamientos y eliminación de 
instalaciones”.

Gira de Baker

Por otra parte, el secretario 
de Estado norteamericano. 

mo y carbón tetracloruro, que, 
según los científicos, son los 
principales componentes quími
cos que afectan gravemente a 
la capa de ozono.

Esta decisión prevé la reduc
ción del 50 por ciento de la 
producción de los CFC y los 
otros productos para finales de 
1992, y cortaría en 1995.

Los acuerdos internacionales 
suscritos hasta ahora por alre
dedor de 20 naciones tienen 
previsto erradicar los CFC mun
dialmente o al menos reducir 
su producción en un 80% para

James Baker, llegó ayer a 
Ashjabab, capital de Turkme
nistán, cuarta etapa de su gira 
por varias repúblicas de la 
antigua Unión Soviética, 
informó la agencia Itar-Tass.

Baker llegó a Turkmenis
tán procedente de Azerbai
yán, donde anunció que Esta
dos Unidos está dispuesto a 
establecer relaciones diplo
máticas con esa República, 
tras obtener “garantías” de 
que se respetarán los dere
chos humanos y la democra
cia. Después de su estancia 
en Turkmenistán, Baker via
jará a Tayikistán y después 
a Uzbekistán y se espera que 
en las tres repúblicas centre 
sus conversaciones en la cre
ciente influencia islámica en 
toda la región.

Al término de su visita por 
el Asia Central ex-soviética, 
una zona en la que viven más 
musulmanes que en Oriente 
Medio, el secretario de Esta
do viajará a Cheliabinsk-70, 
una ciudad cerrada, donde 
visitará varias fábricas de 
armamento reconvertidas 
para el uso civil.

Al menos 6 
cachemires 
muertos en 
marcha 
independenii

NUEVA DELHI ; 
Policía paquistaní ni¿ 
seis separatistas ce- 
hirió a otros 50 cuaii 
taban cruzar la línea ?: 
cación que separa P¿i 
la India, informó b 
estatal Press Trust í 
(PTI). ¡

Los incidentes se 
en la localidad paqM 
Chínari, muy cerca 
tera, donde las tropa! j 
contra los separatklsll' 
ron gases lacrimógeiKS^ ’ ?

Algunos de los ker; 
soldados paquistaní^ 
ron golpeados por 1^ 
tistas cachemires conp 
palos, según fuentes jc 

Miles de cachemires: 
dieron el lunes una 
la independencia de Cü 
desde la parte paquie 
el propósito de llegaré 
sector administrado i 
India, pese a las adw 
de las fuerzas de see 
los dos países de que» 
dirían cruzar la frontes i

Los separatistas casi 
reanudaron ayer la es 
pesar de que las fuera 
taníes de seguridad b 
el martes puentes y 
caminos con barro; 
para detener el av^ 
peregrinación org 
Frente de Liberación¿: 
y Cachemira (FLJQ 
beza su líder, Amanulb 
57 años.

La oposición!  
serbia prepar 
nuevas 
manifestación 
contra Milo**

BELGRADO. 
de la oposición se 

'Draskovic, ha anu^ 
repetición de la ® 
manifestación de n ‘ 
en la que P®^®®’®^ 
sonas en las 
el régimen de Mi 
el próximo 9 de®

Draskovic 
Milosevic, preside^ ^ 
nista de Serbia, 
toria de elección^ • |

y

finales del año 2.000.
Al anunciar el adelanto de 

cuatro años Bush hizo un lla
mamiento a otros países para 
que se unan a este esfuerzo de 
salvación de la Humanidad.

Los observadores científicos 
estadounidenses consideran que 
Bush adoptó esta medida pre
sionado por numerosos legisla
dores, investigadores y organi
zaciones de protección del 
medio ambiente, así como por 
el informe que publicó la NASA 
sobre los severos daños a la 
capa de ozono.

para que se 
blea constituyente. ¿.

En los comicios^.
de 1990, Mito«*¿^ 
Socialista Set^’L*' 
lograron una ap 
electoral conW«¿,J 
de Renovación 
Draskovic y et
crata Serbio 11
Michunovich. ¡^j 

kovic anuncio 9 :
Milosevic no uun , 
modernos avión 
no usó comía 
el año ^J
ques en •
disuasona. Re S j 
sevic inició en ^ y < 
taje de 
yugoslava P^^ ytudii^ 
festaciones mj jfli^ 
pedían “los te 
de Serbia”.
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Peugeot 205. Nuevos Precios'92
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Ya están aquí los nuevos precios del 92.
Para que disfrutes tu Peugeot 205 a precios fuera 
de serie. Por ejemplo: todo un Peugeot 205 Style 
desde tan sólo 960.000 Ptas. Y con un 
^Quipamiento que tiene mucho que ofrecerte: 
Cinturones de seguridad delanteros y traseros

‘liXíaf "'***°^‘ cierta válida durante este mes para vehículos 

a otras en vigor. Modelo presentado: GTl. 

iSíUCEOT
^^ DINAMICA

enrollables, tapón de llenado con llave, suelo de 
moqueta, pre-equipo de radio...
Y si quieres más, tienes a tu alcance toda la gama 
Peugeot 205. Con más de 20 modelos para elegir y 
un equipamiento^ue va desde las llantas de 
aleación ligera hasta el aire acondicionado.

PEUGEOT 205 
Contigo al fin del inundo.
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Actualmente presenta en Tele 5 el concurso '‘Bellezas en la nieve
Más de un millón de casos en los últimos^

te
"

Sabrina: ‘‘En la vida real es La OMS alerta sobre!
dor

imposible ser una sex symbol”
rápida expansión del Si oa S

^En ningún momento me be sentido tratada como un objeto

Su reaparición como pre
sentadora, el pasado sába
do en el concurso de Tele 
5 ^Bellezas en la nieve”, 
puede reavivar la llama 
que la cantante Sabrina 
encendió en miles de varo
nes ibéricos, por sus *^io- 
discutibles y múltiples 
talentos”.

Lorena HOYOS

MADRID. (Fax Press).-
- ¿Espera lograr más popu

laridad como presentadora 
que en su faceta de cantante?

“Esta es una experiencia 
nueva para mí, y no me puedo 
considerar una presentadora. 
Además, en este programa no 
lo soy exactamente. Hago 
“gags” y presentó juegos, pero 
sobre todo cantó”.

- ¿Se ha sometido a un 
guión rígido o ha tenido liber
tad para aportar sus propias 
ideas?

“No, he tenido bastante 
libertad, porque como le 
decía antes mi presencia en 
este programa es más bien 
de ‘invitada’ que de presen
tadora”.

- En este concurso, usted 
ha tenido que compartir 
cámara con presentadores de 
diferentes cadenas europeas. 
¿ Qué le ha parecido Andoni 
Ferreño en relación con los 
demás?

“No puedo dar una opinión 
porque no lo conozco muy 
bien. Nuestras presentaciones 
juntos han sido muy breves. 
No he tenido tiempo para 
profundizar una relación con 
él. De todas formas, todos son 
muy simpáticos”.

Nuevos proyectos

Sabrina afirma que le gustaría hacer cine.

- Después de presentar 
“Bellezas en la nieve”, ¿tiene 
algún otro tipo de proyecto 
televisivo?

“No por el momento. Me 
gustaría seguir teniendo expe
riencias nuevas, hacer cine, 
por ejemplo. Y seguir can-

tando”.
- ¿Está satisfecha de su 

popularidad en España?
“Nunca se está satisfecho 

con lo que uno hace y menos 
de la popularidad. Cuando se 
tiene siempre se quiere más 
y tener la responsabilidad de 
lo que se hace”.

- ¿Qué recuerdos tiene de 
sus visitas a nuestro país?

“La gente era muy cálida. 
Me acuerdo mucho de los 
niños, que eran muy cariño
sos. Además, ellos siempre 
dicen las cosas que sienten. 
Si te piropean o elogian, es 
de corazón”.

- En general, ¿los hombres 
cuando están ante usted se 
ponen nerviosos?

“Algunos sí y otros no. 
cada persona es diferente”.

- ¿Tiene mucho que ver con 
la imagen que los demás tie
nen de usted?

“Nadie es como los demás 
le ven. Es imposible ser en 
la vida real una ‘sex-symbol’.

No soy como otros piensan 
en mi vida privada, pero en 
el trabajo sf’.

- ¿Alguna vez se ha sentido 
tratada como un objeto?

“¿Debería? Nunca lo he 
sentido”.

- ¿Qué es lo que le atrae 
de un hombre?

“Es una pregunta tonta. 
Nunca se consigue decir algo 
concreto que te gusta de un 
hombre, y menos en dos pala
bras. Depende de muchos fac
tores, sobre todo de la per
sonalidad. Como voy a res
ponder si todavía no se ha 
llegado a definir qué es el 
amor”.

- En España se han publi
cado varias informaciones 
sobre sus polémicas con 
Angela Cavagna, ¿cómo es 
realmente su relación con 
ella?

“No existe. Nunca he pen
sado en ese problema, ni me 
interesa”.

GINEBRA. (Efe).- Más de 
un millón de personas se han 
visto infectadas en el mundo 
por el Virus de Inmunodeficien
cia Humana (VIH) en los últi
mos ocho meses desde abril de 
1991, anunció ayer la Organi
zación Mundial de la Salud 
(OMS).

En el último informe publi
cado por la OMS sobre la pro
pagación mundial de la pande
mia del VIH/SIDA, se precisó 
que cerca de nueve de cada diez 
nuevos casos de infectados son 
adultos, mientras que el décimo 
es un niño nacido de una madre 
infectada por el VIH.

De esos adultos infectados, 
algo más de la mitad viven en 
Africa subsahariana, cerca de 
un cuarto en Asia y en el Pací
fico (la mayoría en Asia meri
dional y del sudeste) y casi un 
sexto en América Latina, infor
mó la organización.

Añadió que la gran mayoría 
de los casos de infecciones de 
recién nacidos se registran en 
Africa subsahariana, donde más 
de tres millones de mujeres han 
sido infectadas desde la apa
rición del Síndrome de Inmu
nodeficiencia Adquirida (SI
DA).

Más del noventa por ciento 
del total de los nuevos casos 
de infección por el VIH se pro
dujeron en los países en 
desarrollo, especificó la OMS.

La organización de í^ 0 Qi 
Unidas dijo que en el •
entero el virus ha si¿ 
mitido a los adultos nía 
te infectados medianil u 
ción heterosexual enS 
noventa por ciento de

En el informe, la 0'^ 
hincapié en que la tem 
a la transmisión hetenE 
del virus se mantiene J 
constatación es válida xS 
mente para los pan 
desarrollo, sino cada» 
para las naciones ion 
zadas. ■

Este organismo desn 
se calcula que cera® 
millones de esos adultotl 
la fase avanzada de la n 
del VIH, denominada ■ 
que más de 500.000 nióil 
cen esa enfermedad, lo J 
va el número total de d 
SIDA en el mundo ® 
millones. 1

Ese total acumulado ■ 
en cerca de medio n 
alcanzado en abril de 
como deben contarse día 
de media para que el 4 
declare en un adulto 
por el VIH, la mayor 
los casos se observan® 
regiones donde la pande» 
causado estragos OT 
América del Norte, 
sahariana y Europa ocal 
resaltó la OMS. 1
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Carreras y Caballé ofrecerán 
concierto benéfico en Gineb
GINEBRA. (Efe).- El tenor 

José Carreras y la soprano 
Monserrat Caballé ofrecerán el 
próximo 6 de marzo un con
cierto en Ginebra en favor de 
la lucha contra la leucemia, bajo 
los auspicios de la Organización 
Mundial de la Salud (OMS).

Los beneficios de la gala, 
organizada por la “Fundación 
José Carreras para la lucha con
tra la leucemia”, se destinarán 
en su totalidad a la investiga
ción destinada a combatir ese 
tipo de enfermedad.

El tenor y la soprano espa
ñoles cantarán por primera vez 
juntos en este concierto, que 
fue anunciado el martes por 
representantes de la OMS y la

Fundación José ^^.^
Robert Vieux, presiR 

Comité de Orgamzaaoafl 
a la prensa que coB^ 
gala se espera recaudar^ 
200.000 francos suizos q 
142.857 dólares). 1

En el verano de Iw^’J 
español se vio afe^ 
leucemia y sus 
sobrevivir a la enfe^ J 
entonces muy débiles H 
tratamiento recibido i 
centros sanitarios e n 
ron vencer este mal- J

Vieux recordó A* , 
decidió entonces ^i 
acción contra la leuce^ 
dó en Barcelona,^! 
1988, la citada Fundado^
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^¡¡dano y Floro, mano a mano

ni

jjor internacional argentino, Jorge Val- 
«yo ayer en la sede del Albacete Balom- 
liáaáde futuro entrenador y de comen- 
?/ canal autonómico madrileño de tele- 
i qae fuera Jugador del Zaragoza y

Real Madrid quiso conocer de cerca el “fenó
meno Albacete” y al entrenador que capitanea 
la nave, Benito Floro, por quien siente debilidad: 
“Para mí está entre los tres mejores técnicos 
del futbol español. Los otros dos serían Matu-

rana y Cruyff, todos ellos creen en algo muy 
definido y son capaces de transmitírselo a sus 
jugadores”. Para Benito, la de ayer fue la ené
sima entrevista que ya lleva a sus espaldas en 
los últimos meses. Está en la cresta de la ola.

"(■internacional argentino quiere ser entrenador y considera a Floro como el ''abanderado indiscutible del fenómeno Albacete

n 
S

rge Valdano: “Me tiene admirado el nivel 
concentración del Albacete en la cancha”

“Al Madrid le ocurre lo contrarío que al Albacete, está lleno de dudas y eso se refleja en el campo”

Adolfo GIMÉNEZ

eji. Valdano pretende sen- 
,31 ífl banquillo. Mientras 
dux a oportunidad, el que
2 y apeón del Mundo con 
12 jj 1 en México, se man- 
jjjj 80 comentarista-obser- 
Iq. tizado en los medios 

Ig ’ Écación nacionales, 
j^, ado sus apariciones en 

i diaria, fue colabora-
en la Cadena SER,

espenencia y su faci-
municativa le avalan.

7™ *^’’ qué están las
dt la televisión niadri-
d Albacete Balompié? 
Valdano.- Pretende-)rpr

™ ’ ír un estudio en pro-
*^1 “fenómeno Alba- 

PíW proyecto futbolístico 
AJ®unda Benito Floro; 

lingo la intención de 

ín 
ebr
eras 
ades 
:ión.í 
i esoi 

»lí^

87. d’ 
adoí 
dlid»^ 
ned^l 
es.Pl 
o í*

^e con él, quiero ser 
F y me parece inte- 
par cerca de las cosas 
p pasan en el fútbol, 
pí opina de la tra- 
|dtl conjunto manche-

H^a mí es el equipo 
F que ha sabido dar 
Rnumental, desde la 
P División B al gran 
11 Arnera, sabiendo 
P«tensiones que ello 

realizando una 
L^tbia y rne parece 
Feamente interesante 

cómo se ha lle- 
r. ^nsfonnación, rae 

el nivel de con- 
P equipo dentro de 

«ene que ver 
r se hace durante la 

mantener el 
r *« segunda vuel- 

que el Albacete 
nivel excep- R 5?^ «berta 

p^i^^ frustración 
Rica K‘®’ ^^^- 

Q J^ona todo esto. 
Rb^’ F® parece 
Q1 convicción fut- 
¡!fI!10 y^®’^^0r, por 
hMtaLfci^ ‘^

L ■ q c sotneterlo a

’’®’^al que

W¿> P«^ enci- 
W. juga^Qp ^g 1^ 

!^f^hí’ H ^’.^^^ 
k^^^a <J adquirido 

'^ ^^ cae ^” Agundo 
^’ Floro es

el abanderado indiscutible de 
este fenómeno porque así lo 
reconocen los jugadores, creen 
en él, eso es un patrimonio que 
Benito ha sabido lograr.

Yo creo que en estos 
momentos hay tres técnicos a 
tener en cuenta: Cruyff, Matu
rana y Benito Floro, torios^ 
creen en algo muy definido. 
Benito en la zona y el ataque 
organizado; Maturana en la 
zona presionante y Cruyff... en 
sí mismo, en la reunión de los 
grandes talentos para hacer un 
fútbol con espíritu muy atacan
te; los tres han sabido transmitir 
algo a los jugadores.

-LT. ¿Mantiene alguna rela
ción con el Real Madrid?.

-J.V. No tengo ninguna fun
ción dentro del club madridista, 
hace tres años que estoy fuera 
de su organigrama, aunque ten
go una relación muy afectiva, 
de contacto permanente.

-LT. ¿Y qué le pasa al equipo 
madridista?

H
illr

EI ex-jugador internacional, campeón del mundo con Argentina, se vio ayer las caras con Benito Floro. ‘ JESUS MORENO

“Considero improbable que el Albacete pueda jugar la UEFA; sería 
saludable que se aprovechara este año para la consolidación en Primera 
y a partir de ahí, encarar grandes objetivos; lo que pasa es que 
los albaceteños os estáis acostumbrando muy mal con vuestro equipo”

-J.V. Lo contrario que ai 
Albacete; este no tiene dudas 
y el Madrid, en estos momen
tos, tiene muchas dudas; duda 
el presidente sobre el entrena
dor que más conviene y duda 
el entrenador sobre cuál es el 
sistema que más conviene; estas 
dudas las sufren los jugadores 
en su conjunto. •*

-LT. ¿Apostaría por algún 
equipo para el título de Liga?.

-J.V. Soy poco amigo de 
hacer pronósticos, siempre hay 
que hacer evaluacione sobre lo 
que he visto; el Madrid no juega 
bien desde hace tiempo, pero 
los resultadistas decían: Ah!, 
pero gana; pero cuando un 
equipo no juega bien, tarde o 
temprano deja de ganar, que 
es lo que le ocurrió al Madrid, 
este equipo empezó a caer 
cuando se jugaba mal y ganaba.

El F.C. Barcelona, siendo un 
equipo de determinadas sofis
ticaciones tácticas con las que 
no estoy muy de acuerdo, sobre 

todo en organización defensiva, 
tiene grandes convicciones ata
cantes de mitad hacia adelante; 
es capaz de hacer el mejor fút
bol de Europa actualmente. 
Está más seguro de sí mismo 
que el Real.

-LT. Hablando de pronósti
cos, ¿cree que el Albacete juga
rá la UEFA?

-J.V. Es improbable, el Alba
cete partió con la intención de 
permanecer en la categoría y 
cambiar de objetivo a mitad de 
camino siempre es difícil; hay 
adversarios que tienen más obli
gación y más razones futbolís
ticas en razón de su presupuesto 
para estar en Europa el año 
que viene.

Creo que sería saludable que 
el Albacete aprovechara este 
año para la consolidación en 
Primera y a partir de ahí, enca
ra? grandes objetivos; lo que 
pasa es que los albaceteños os 
estáis acostumbrando muy mal 
con vuesto equipo.

Floro, Hermida 
y el Real

Ayer fueron las cáma
ras de Tele-Madrid. Hoy 
erán las de Antena 3 
Televisión las que se den 
cita en la ciudad para gra
bar el ambiente que 
rodea al Albacete Balom
pié. En el Pórtico de la 
Mancha, a las tres y 
media de la tarde, esta 
emisora de televisión ha 
citado a las peñas para 
que con sus bufandas y 
cánticos transmitan el 
sentimiento eufórico que 
vive la provincia con los 
chavales de Benito Floro.

El reportaje se emitirá 
el sábado desde los estu
dios en Madrid donde 
está invitado Benito Floro 
para charlar con Jesús 
Hermida en directo. El 
técnico del Albacete no 
para, mientras su nombre 
suena con más fuerza 
como futuro entrenador 
madridista: Es el relevo 
más prometedor para un 
Benhakker de capa caída. 
El Mundo lo aseguraba 
ayer de forma taxativa.
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Etcheverry y Candel, las caras de la noticia

1

3
|
La directiva considera que la continuidad de Candel era necesaria. El boliviano se incorporará a la plantilla blanca esta misma semana.

El anuncio de la continuidad de Rafael Candel fue acogido con aplausos por la plantilla, entrenador y resto de direcúv^l^-

Benito Floro: “Debemos seguir un año mí 
todos para dejar asentado el Albacete”

‘‘Rafael es una persona importante y no debe abandonar, salvo que sea por una situación personal necesaria^

Í

El anuncio de la continuidad de Rafael Candel al frente 
del Albacete ha tenido una repercusión netamente favorable 
a todos los niveles dentro de la entidad, que afrontaba 
con cierto recelo el futuro inmediato. Todos se felicitan 
por las palabras del “presi” en Toledo.

Adolfo GIMÉNEZ

Desde que Rafael Candel 
anunciara en este periódico a 
mediados de la temporada 
pasada que, una vez concluido 
su período de mandato de cua
tro años, dejaría el cargo, 
muchas han sido las voces que 
han pedido al dirigente man
chego que prolongase su estan
cia en la directiva merengue 
durante al menos una campaña 
más.

Llegaron presiones desde 
todos los lados, la penúltima 
procedía de los socios albace
teños que en el transcurso de 
la última asamblea pidieron a 
Candel que meditara su deci
sión de marcharse. Hasta su 
visita a Toledo el pasado mar
tes, el máximo mandatario 
merengue se había mostrado 
inexorable: “El fútbol me absor
be un tiempo que debo dedicar 
a mis empresas y a mi familia. 
Además, estoy cansado, y con 
la entrada en vigor de las socie
dades anóminas no debe haber 
problemas para llevar las rien
das de este club. El Albacete 
ha creado la infraestructura 
necesaria para que no se depen
da de una persona en exclusiva, 
ni de Candel, ni de Benito Flo
ro”. Están eran, hasta hace muy 
pocos días, sus manifestaciones.

Ante Bono, sin embargo, sus 
intenciones inmediatas han 
dado un giro de 180 grados. El 
presidente blanco pidió al pre
sidente de los castellano-man
chegos ayuda para la construc
ción de la ciudad deportiva que 
será el orgullo del Albacete 
Balompié y de la propia ciudad 
que sigue presentando un défi
cit alarmante de instalaciones 
deportivas.

Bono, por su parte, pidió que 
se garantizase la continuidad de 
la gestión ya emprendida por 
el propio Candel para favorecer 
esa línea de ayudas/sq,^fVí^ÍQ?i^ Floro, (^ pena de que algún 
nes. Candel cedió y se com-" equipo grande lo fiche como
prometió, entre el aplauso 
generalizado de jugadores, téc
nico y resto de directivos, a 
seguir una campaña más, siem
pre y cuando contase con el 
apoyo de la Junta para culminar 
las obras emprendidas.

Diversos directivos consulta
dos por este periódico, mostra
ron ayer su satisfacción por la 
decisión del presidente: “Era 
algo necesario para la conso
lidación del Albacete en Pri
mera. Con la conversación en 
sociedad anónima y el inicio de 
las obras de la ciudad deportiva, 
su marcha no era conveniente”.

Por su parte, Benito Floro 
tenía palabras bastante signifi
cativas con respecto al anuncio

“No es para decir que Etcheverry es un santo, 
pero tampoco se puede justificar el fracaso 
de Bolivia por dos cervezas que allí son gaseo
sas... El jugador se incorporará esta semana 
como uno más de la plantilla, sin problemas”

lane

de la continuidad de Rafael 
Candel: “Para mí es una noticia 
fenomenal, debemos seguir un 
año más todos para acabar la 
totalidad de los proyectos que 
tenemos en mente y dejar asen
tado al Albacete con verdadera 
garantía en todos los concep
tos”.

Con la permanencia de 
Rafael Candel al frente del 
club, la continuidad de Benito 

director técnico y no como sim
ple entrenador) parece segura. 
El propio entrenador merengue 
comenta al respecto: “Yo no 
he supeditado mi renovación a 
la del presidente; siempre he 
dicho que Rafael es un persona 
importante y no debe abando
nar, salvo que sea por una situa
ción personal necesaria; en ese 
caso, habría que encontrar la 
fórmula para que esté sin 
estar”.

Y añade: “En cuanto a mí, 
no hay que hablar de mí; si 
el Albacete me necesita, me 
tendrá, siempre y cuando las 
garantías internas de trabajo 
permanezcan, punto; que por 
algún motivo sale un equipo 

grande; tal y como se viene 
rumoreando, que lo hablen, 
pero no es algo que nos quite 
el sueño, no hay problema”.

Etcheverry

Respecto al escándalo desa
tado en Bolivia con el “caso 
Etcheverry”, que más se parece 
a un culebrón que a otra cosa, 
el entrenador merengue mani
festaba ayer lo siguiente: “Se
gún me ha contado Pepe Car
celén, no hay nada, Etcheverry 
se reunió con sus compañeros 
y tomaron unas cervezas, bebida 
que allí es como tomar una 
gaseosa... el tema por lo visto 
es de no querer pagar una fac
tura de 3.000 pesetas que había 
en la expedición global y como 
los chavales no quisieron pagar, 
el delegado montó el cirio”.

Benito añadió al respecto 
que “no es para decir que 
Etcheverry es un santo, pro 
tampoco es como para argu
mentar el fracaso de Bolivia por 
dos cervezas que allí son como 
gaseosas. El jugador viene hoy 
mismo a Albacete y se incor
porará a la plantilla como uno 
más, sin ningún problema”.

para Cht^l
El juez único fifí] 

té de Compem 
ciplina de la 
Española de FaJíj 
Javier Forcen, 1

' do suspender P»a 
tidos al jugaúory 

Burgos Lo^^”!; ?I 
ducirse de m J 
cialmente vioienq 
adversario. J

Otros acuer^J 
pendiente a la q 
nada de

-Primera D^ 
Suspender pM 

tido por api^ 
amonestaaony 
ric (Burg^)’, 
(Cádiz) Jose W

Madrid), J^i 
Madrid) y
“Amones.a«^ 

v multa a
rial Chesa
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y Andrades t
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•Ibaceleño jugará su primer partido en la difícil cancha del Canoe.

1^
^

I

i§

4

1 CABA, a por una plaza en la fase de ascenso
I^m (23-02-92)

Rozas - Cuenca

“loe-CABA
'■'Sander - Almendralejo 

- Don Benito
0

■tejón- Azuqueca 
"‘«Catosa - Doncelodd

4« JORNADA (15-03-92)

CABA - Torrejón 
Almendralejo - Suelas Catosa 
Don Benito - Las Rozas 
Azuqueca - Canoe 
Doncel - Bansander
Cuenca - Maristas

7» JORNADA (05-04-92) 

Cuenca - Las Rozas 
CABA - Canoe 
Almendralejo - Bansander 
Don Benito - Maristas 
Azuqueca - Torrejón 
Doncel - Suelas Catosa

10» JORNADA (03-05-92)

Torrejón - CABA

Suelas Catosa - Almendralejo
Las Rozas - Don Benito

Canoe - Azuqueca
Bansander - Doncel
Maristas - Cuenca

W

¿da ^^^^A (01.03-92)

ir¿ ^'^' Bansander

^ - Maristas
,»■ "“"tilo-Torrejón 

lo» CatosaS! '^'-t^ Rozas 

Canoe
Í5ÍCÍ , 

----

5» JORNADA (22-03-92)

Suelas Catosa - CABA

Las Rozas - Almendralejo 
Canoe - Don Benito 
Bansander - Azuqueca

’ Maristas - Doncel 
Torrejón - Cuenca

8» JORNADA (12-04-92) 

Bansander - CABA 

Maristas - Almendralejo
Torrejón - Don Benito 
Suelas Catosa - Azuqueca 
Las Rozas - Doncel 
Canoe - Cuenca

U» JORNADA (10-05-92) 

CABA - Suelas Catosa 
Almendralejo - Las Rozas 
Don Benito - Canoe 
Azuqueca - Bansander 
Doncel - Maristas 
Cuenca - Torrejón

Jaiü _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _
i>^^|P^^^^SA(08-03-92) 

ijE^'^^ndraleJo -

' Don Benito
Azuqueca

' Doncel
¿■^"'Cuenca

6» JORNADA (29-03-92) 

CABA - Las Rozas 
Almendralejo - Canoe 
Don Benito - Bansander 
Azuqueca - Maristas 
Doncel - Torrejón 
Cuenca - Suelas Catosa

9» JORNADA (26-04-92)

CABA - Maristas
Almendralejo - Torrejón
Don Benito - Suelas Catosa
Azuqueca - Las Rozas
Doncel - Canoe
Cuenca - Bansander

12» JORNADA (17-05-92)

Las Rozas - CABA 

Canoe - Almendralejo 
Bansander - Don Benito
Maristas - Azuqueca 
Torrejón - Doncel 
Suelas Catosa - Cuenca

I^
 

? M
I 
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. Lennart Johansson apoyó la candidatura de Angel Villar, presidente de la RFEF, para dicho organismo 

El presidente de la UEFA, a favor de 
que Villar esté en el comité ejecutivo

El dirigente afírmó que España tiene posibilidades de organizar la Eurocopa del año 2000

El Voleibol 
no participa. 
la fase de® 
al ser dem a 
por Miguel!'

Lennart Johansson, presidente de la Unión Europea 
de Asociaciones de Fútbol (UEFA), apoyó ayer la can
didatura de Angel Villar, presidente de la Real Fede
ración Española de Fútbol (RFEF), para formar parte 
del próximo comité ejecutivo de UEFA, que se elegirá 
el próximo día 25 de junio en Gotemburgo (Suecia).

MADRID (Efe).- Johans
son, quien asiste en Madrid 
al undécimo Curso UEFA 
para arbitros de elite, confir
mó que ahora las relaciones 
entre el máximo organismo 
del fútbol europeo y la Fede
ración Española son “cordia
les” y ello ayudará además a 
incluir al vicepresidente eco
nómico de la RFEF, Juan 
Padrón, en la comisión de 
finanzas de la UEFA.

“Hubo momentos en que 
los problemas entre la UEFA 
y la Federación Española eran 
importantes. Ahora todo está 
bajo control y me gustaría de 
verdad que Villar se incorpo
rarse al comité ejecutivo. Ade
más, es una alegría que Fede
ración y Liga Profesional 
española estén ya de acuerdo 
en sus competencias según 
pude comprobar ayer en la 
cena a la que acudió el pre
sidente del Real Madrid, 
Ramón Mendoza”, dijo 
Johannson.

El presidente de la UEFA, 
tras agradecer en su discurso 
la colaboración de la RFEF 
para albergar este Curso de 
Arbitros, comentó que los clu
bes españoles deben evitar a 
partir de ahora firmar contra
tos con las distintas televisio
nes para la transmisión de sus 
partidos de Copas de Europa 
porque en un futuro próximo 
“estos derechos los negociará 
la UEFA”, manifestó.

“Ya sabemos que en Espa
ña clubes como el Barcelona 
o el Real Madrid tienen sus
critos ya estos acuerdos, pero 
esta medida no entrará inme

diatamente en vigor. Ahora, 
con el nuevo sistema de Liga 
de Copa de Europa se ase
guran tres partidos fijos en 
casa y beneficia económica
mente a los clubes’’, subrayó 
Johansson.

Posibilidades de organizar la 
Eurocopa'2000

El dirigente de la UEFA 
afirmó que España terjía posi
bilidades de organizar la 
Eurocopa del año 2000, pero 
antes hay que aprobar según 
él, “si se aumenta el número 
de equipos de participantes de 
8 a 16 en la fase final. Pero 
España reúne sin duda las 
condiciones idóneas de capa
cidad en sus estadios y orga
nización para albergar una 
Eurocopa”.

La Federación Española de 
Fútbol elaboró un proyecto en 
su día para organizar la Euro- 
copa’2000 y en caso de man
tenerse las ocho selecciones 
en la fase final, se había dise
ñado un plan con cuatro 
sedes: Barcelona (partido ini
cial), Madrid (final del tor
neo), Valencia y Sevilla (sede 
de la selección española).

Johansson señaló que en los 
cursos arbitrales de elite que 
se desarrollan en Madrid se 
ha insistido a los colegiados 
internacionales en que pongan 
en práctica la regla número 
XII de la “International 
Board”, que castiga con la 
expulsión el derribo de un 
jugador cuando se queda sólo 
para marcar gol y el rival no 
tiene intención de jugar el

Angel Villar, presidente de la Real Federación Española de Fútbol.

La derrota ^ \ ,51 
semana frente a 0® ^, 
el encuentro conm '. 
el pasado doniiw 
A.D.V. Migueltiffi’ ®' 
hellineros perdiewi ' í 
por 2-3, hacen t U 
casi definitivamea¿ 653

balón.
Johannes Maika, vicepresi

dente del Comité de Arbitros 
de UEFA y director del curso, 
explicó que además de expli
caciones técnicas sobre la 
adaptación de las nuevas 
reglas, los colegiados recibie
ron información sobre nutri
ción y realización de ejercicios 
físicos para evitar lesiones.

Un cuarto árbitro controlará 
los banquillos

Johansson dijo que los pro
blemas sociopolíticos en Alba
nia impiden aún la disputa de 
partidos internacionales en 
aquel país, y añadió que la 
novedad arbitral más impor
tante en la fase final de Sue- 
cia’92 será la implantación de 
un cuarto árbitro que estará 
en la banda del terreno de 
juego para controlar el ban
quillo donde se sientan los 
jugadores.

Curso UEFA 
para árbitros

Emilio Soriano Ala
drén y Antonio Martín 
Navarrete, tras superar 
las pruebas físicas de 
undécimo Curso de 
UEFA para árbitros de 
elite, son los colegiados 
que más posibilidades 
tienen de representar al 
fútbol español en la 
próxima fase final de la 
Eurocopa’92 que se dis
putará en Suecia.

Por otra parte, en el 
primer curso de intro- 
dijcción de UEFA para 
árbitros se insistió en la 
cooperación que deben 
tener los árbitros con los 
jueces de línea y en la 
conducta que tienen que 
adoptar durante la dis
puta de un partido.

lidades de que ¡s ¡jfí 
pudiesen optar ;■ kk/j 
Ascenso a Prinii

Tras un primer j¡ 
mente igualado, d 1 
tantes destacaron j 1 
acierto en los saqir^ 
set fué adjudica™ 
A.D.V. MigueltúMB 
que los jugadores H n 
esforzaban al máwpi 
canse el segundo pflel, 
contundente 15-4, tte!

El público, quejl’ls 
gran número al Iw 
hellinero alentaba 
Voleibol “Hellín". » 
imponerse en el íf wm 
15-11, haciendo conAra 
ranzas de superare.. 11a
con un resultado ps tif

Sin embargo, la é aci 
se impuso en el ca do 
donde un set tota» rir
trolado por los visiu ue 
a igualar el marcadr* 
gos, esperando d
quinto.

Este empezó bK«

PU 
las 
de 
en

hellineros, con vec^ 
pero la suerte y el í ter 
del Miguelturra, ce* hit.

PE

lente bloqueo y g i c 
ahogante, adení’^ ts 
tado ataque, 
balanza de su la(^®a: 
en el parcial por5‘l;_^d£ 
tado final de 2-3,' 
que las ilusiones*! 
queden en la cnne*^ 
no es obstáculo P^J
la extraordinana^^ 
A.D. Voleibol 
desarrollando ila^ 
competición.

El Hellín sei^. 
en la 2‘R(^

Maradona volverá a jugar en 
las eliminatorias de EEUU’94

Valencia acogerá el día 19 el 
partido amistoso España-CEI

r h

BUENOS AIRES (Efe).- El 
futbolista argentino Diego 
Maradona confirmó su decisión 
de volver a jugar profesional- 
mente y vestir la camiseta de 
la selección argentina que juga
rá la eliminatorias del Mundial 
de Estados Unidos’94, hecho 
que millones de aficionados 
argentinos esperan con ansie
dad.

Maradona, suspendido hasta 
el 30 de junio por dopaje y 
procesado por la justicia de país 
por tenencia y consumo de 
cocaína, fue bajando última
mente el volúmen de sus cons
tantes afirmaciones sobre la 
necesidad que tenía de “vivir 
tranquilo” lejos del balón y de 
las presiones que rodean al 
profesionalismo.

En los dos últimos meses el 
jugador del Nápoles comenzó 
a insinuar se probable regreso 
a los campos de juego y terminó 

por anunciarlo con coalmente 
atiende en su consultorio a des
tacados deportistas, inició un 
régimen de comidas para bajar 
unos diez kilogramos de peso 
como paso previo al tratamien
to intensivo que iniciará en 
marzo.

Según la doctora Sangenis, 
Maradona recuperará un 
noventa por ciento de su capa
cidad atlética a finales de junio, 
fecha en la que quedará habi
litado para volver a jugar 
profesionalmente.

Maradona anunció su deci
sión de volver a jugar un día 
después de que el fútbol argen
tino sufrió una verdadera frus
tración con la eliminación del 
conjunto nacional sub-23 del 
torneo Preolímpico de Para
guay. Todo indica que iniciará 
sus entrenamientos ftitbolísticos 
con la selección argentina que 
dirige Alfio Basile.

VALENCIA (Efe).- El esta
dio Luis Casanova de Valencia 
acogerá el próximo día 19 el 
primer partido de la Confede
ración de Estados Independien
tes (CEI) en España, en la mis
ma ciudad en la que la selección 
de la Unión Soviética disputó 
su último encuentro como tal 
en nuestro país, el pasado 23 
de agosto.

El partido, que empezará a 
las 21,00 horas, fue presentado 
ayer y, según Vicente Muñoz, 
presidente de la Federación 
Territorial Valenciana de Fút
bol, se jugará en esta ciudad 
por expreso deseo de Angel 
Villar, presidente de la Fede
ración Española, bajo cuya pre
sidencia la selección nacional 
no ha jugado en Valencia.

La selección española, cuyos 
convocados se conocerán el 
próximo viernes, llegará a 
Valencia en la tarde del próxi

mo lunes y entrenará en el esta
dio Luis Casanova a las siete 
de la tarde del martes.

El rival del equipo español 
llegará en la mañana del martes, 
aunque los jugadores que 
actúan en otros países europeos 
adelantarán su llegada al lunes, 
y el entrenamiento tendrá lugar 
a 20,30 horas del martes.

En el encuentro está prevista 
la presencia de Hans Jürgen 
Domer (técnico alemán), Rinus 
Michels (seleccionador nacional 
holandés), Trevor Hartley (en
trenador de la federación ingle
sa) y Frank Coulston (entrena
dor adscrito a la federación 
escocesa).

España vestirá con sus colo
res habituales, la selección de 
la CEI lo hará completamente 
de blanco y el árbitro del 
encuentro será el francés Phi- 
llipe Leduc.

Por otra .^J 
Olímpico se ¿f 
por 3-1 en 
dotninio local. 
ñeros consegia*?p 
to en el mifl’í^ 
una desafortut’^.^ 
de Camilo, que- 
meta.

En el minul®' - 
sigue el empalé 
más tarde, con ■ 
a punto de 1^. 
se encarga 
para los heUin^^.

Ya en » 
Enrique se ei^t 
totalmente 
guiendo el 
rando el
nueva confro® 
la Segunda

Mati GoD2ÍR^J^

La albacet^^i 
no podrá 
do frente * X 
debido al 
tobillo que s^ 
del pasado

M.C.D.2022
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bol

Ivan Zamorano.

en condiciones 
al equipo para 
dos jornadas 
Real Madrid.

de volver 
dentro de 
frente ai

Petra Kronberger, a la derecha de la española Fernández Ochoa, venció ayer en el descenso de la combinada.

i

En los Juegos Olímpicos de Invierno que se celebran en la ciudad francesa de Albertville

J* a austriaca Petra Kronberger consiguió
erro 
;uel|

el oro en el descenso de la combinada
Los españoles José Roca y Martí Rafel fracasaron en la prueba de baches de esquí acrobático

a de 'ustríaca Petra Kronber-
® d Gi vnsu triunfo en el des- g

conin de ¡a combinada alpi-
“pBnen/fla, ha hecho bue-

pronóstico sobre una■diera “"“ 
ens V" ^^ ^"^ ^^ ^^"^‘^ 
imeí pisado año, en una jor- 
|ue la en la que los españoles 
ar upantes, en la prueba 
Prinlihes de esquí acrobá- 

terminaron hundidos 
dasifícación.
Javier GARCIA-OCHOA

imet 
lo, V 
iron:

leltur 
ores

ÍBERTVILLE (Efe).- 
t verdadero descenso.

ma.it 
idop 
5-4.

liaba B 
Ira” Í

■pista Roca de Hierro de 
lel. sin las curvas cerradas 
resentaba el masculino de 
risere, Petra Kronberger, 
a retirada por lesión de 
inpatriota Sabine Ghinter,

había impuesto en las 
el ic &mbinadas disputadas esta

o ceJmrada, no tenía mas rival 
erar e'filla misma.
^^¡■•i®®po realizado por la 

ca fue de 1:25.84, medio
el H 
loid 

s visiul 
ircai-l 
lo d

ó bwl
i vena

pi

=í
__

3
K

 =■ 
es

-

ido mas rápida que la nor- 
tricana Krista Schmidin- 
lae por dos ocasiones estu- 
tounto de caer, la primera 
Has en el salto donde lo 
de forma espectacular su 
®lriota Kristin Krone.
■participación española en 
letrera jomada de juegos 

a Martí Rafel y José 
s ^f las eliminatorias de 

esquí acrobático, que 
primera vez figura en el 
^ario olímpico, tras haber 
[de demostración en los 

Juegos de Calgary. 
especialidad, mas cir- 

‘ ^ue deportiva, se realiza 
‘'®a pista con una pen- 
F entre 25 y 30 grados, de

1 'S

una longitud de unos 300 
metros, en la que además de 
encajar los baches con la mejor 
técnica posible, hay que realizar 
dos saltos acrobáticos.

Para la puntuación se siguen 
tres criterios, el primero, con 
un 50 por ciento en el veredicto 
final, es la técnica en la absor
ción de los baches, el segundo, 
un 25 por ciento corresponde 
a los saltos acrobáticos y el ter
cero es el tiempo invertido en 
el recorrido.

Rafel Martí, discreto a la 
hora de encajar los baches, no

47 participantes, por delante del 
otro participante español y 
lograr en el computo total de 
puntos, el trigésimo primer 
lugar.

José Rojas hizo honor a la 
competición que disputaba y en 
el último tercio de recorrido 
perdió un esquí, el equilibrio 
y terminó contra un bache. 
Aunque logró terminar la prue
ba, tan sólo logró clasificarse 
por delante de los dos puer
torriqueños, ampliamente des
tacados en los últimos puestos.

La jomada fue redonda para
acertó con los saltos acrobáti- • los franceses, que lograron la
eos, que merecieron solo 3,65 
puntos, que en este dominio le 
situaban en el puesto 40 entre

medalla de oro y plata en la 
combinada nórdica gracias a 
Fabrice Guy y Sylvain Guillau-

me. Sexto en la Copa del Mun
do las dos últimas temporadas 
y vigésimo en los Juegos de Cal- 
gary, Fabrice Guy, que había 
sido tercero en salto, gracias a 
su sexto puesto de ayer en los 
15 kilómetros de esquí de fondo, 
lograba la primera medalla de 
oro para Francia.

El bronce de la combinada 
era para el austriaco Klaus Sul- 
zenbacher, en una jornada en 
la sus compatriotas, las herma
nas Doris y Anjelika Neuner se 
había repartido el oro y la plata, 
respectivamente en luge feme
nino, batiendo a la fovorita, la 
alemana Susi Erdmann, vence
dora de la Copa y los Cam
peonatos del Mundo en 1991.

CASA EN 
piARROBLEDO

y cochera.
' j Villarrobledo 
h 14 09 09 

i®l> Madrid: 
41 51

ÜÍ* ®t®ctos 

oportunos

i*.SSl®°"‘tomlcllloen

V. POf camL. Simón AbrilfcS2***‘o»> 

Terol, pasa a
•restaurante “Rincón

pL^.^^ebrero de 1992

RCIAS 
ESPIRITU 
S SANTO

P.R.

Suker empezó 
a entrenar y 
espera jugar 
ante el Real 
Madrid

SEVILLA (Efe).- 
Davor Suker, delantero 
croata del Sevilla FC, 
empezó a entrenarse ayer, 
tras la lesión muscular 
que sufrió el pasado 26 
de enero en el partido 
liguero ante el Real 
Valladolid, y espera estar

Por otra parte, el otro 
goleador sevillista, el chi
leno Iván Zamorano, que 
tampoco estuvo presente 
en el compromiso de su 
equipo en el Nou Camp, 
dijo que se encuentra 
muy recuperado de su 
afección gripal, pero, 
reconoció que áun está 
débil y no sabe si estará 
al ciento por ciento para 
el próximo domingo en el 
partido ante el Sporting 
de Gijón. “Si mi evolu
ción es buena de aquí al 
sábado podría jugar”, 
explicó el chileno.

AhORRE HASTA UN MILLON DE PTAS
No se conforme con menos. Antes del lanzamiento del nuevo ROVER 800, todo un primera clase está a 
su alcance. Hasta el 29 de Febrero con el Rover 827 se podrá ahorrar h^sta un millón de Ptas. Para que usted 
disfrute del estilo, el confort y la tecnología sin límites de los grandes ROVER. Si, además, prefiere 
la transmisión automática, se la proporcionamos sin ningún sobreprecio.
Viaje en primera clase por un precio realmente competitivo. W

ROVER 827
El Estilo de laTecnologia

DESDE
4.060.000 Otas*

* Precio final recomendado. IVA y transporte incluidos. (INCLUYE DESCUENTO PROMOCIONAL). Oferta válida sólo para unidades en stock.

ROVER
Concesionario Oficial: PARRES GISBERT, S.A. Diego de Alarcón, 4. Tel. 22 34 08.
ALBACETE.

ROVER

22
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Desde 1^ primera jomada se colocó líder al vencer en Tarazona 0-2

El C.D. La Roda juvenil, 
impeón provincial de fútbol
Participará por primera vez en el Campeonato de Castilla-La Mancha

). La Roda juvenil de futbol a conquistado el cam- 
tojaveaU provincial de 1* División después de una 
tada ilena de triunfos ya que desde su comienzo 
aió la cabeza de la tabla sin dejársela arrebatar 
^ún momento.

; _________ CEBRIAN después de mantenerse como 
'_____________________ líder durante toda la tempora
ria de una jomada líe- da, siendo los componentes 
ís puntos sobre el según- habituales del equipo: Víctor, 
ificado, el Atlético Alba- Araña, Patata, Sebas, Juan

Antonio, Miguel, Emilio, 
Pedro, Berruga, Bienbe y Payo.

El equipo está en parte, 
patrocinado por la Caja Rural 
de La Roda aunque nos infor
man que para poder afrontar 
la fase regional necesitan hacer 
socios que les permitan con 
cierto desahogo hacer frente a 
los desplazamientos sobre todo 
ahora que son más largos y 
costosos.

♦ 
í#

El C.D. La Roda se proclamó campeón provincial en categoría juvenil.

que derrotó en el último 
tro.
mar este campeonato le 
echo a participar en el 
onato de Castilla-La 
a de la misma categoría 
1 cual desean y esperan 
un buen papel y si es 

ganarlo, aunque por 
lo, y según su entrena- 
m coscientes de la difi
que ello supone dada la 

K los restantes equipos 
fcnies que naturalmente 
■mejor de las cinco pro- 
■ castellano-manchegas, 
fccio Pardo Jiménez, 
fcor esta temporada del 
B juvenil rodense, es fac- 
■ circulación en RENFE, 

del fútbol en La 
■ su pueblo natal, lleva 
pos en La Roda todos 
ptregado a la tarea de 
p responsable del primer 
B Pedro Martínez, que es 
Ble animó para que se 
B cargo del conjunto juve- 
B cuenta con veinte juga- 
podos ellos rodenses de 
B años de edad y de los 
B roenos cinco, a juicio 
Pjeio. (Víctor, Sebas, 
B Berruga y Bienbe) tie- 
B gran futuro en el fútbol.

.participación regional 

^1^ primera vez que un
La Roda consigue 

R méritos propios a 
campeonato regional

* .«0
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SOLO POR LEER 

La Tribuna 
---- ------<le Albacete----------------------- 

AL FUTB:i;L GRATIS
HA CADIZ CON EL ALBACETE BALOMPIE!!

SORTEAMOS 5 VIAJES 
(PARA DOS PERSONAS CADA VIAJE) 

PARA ASISTIR AL PARTIDO

CADIZ C.F. 
ALBACETE BALOMPIE
BASES:
1°.- El concurso consiste en el sorteo de 5 viajes a Cádiz (para 2 personas 

cada viaje) para el partido del domingo 23 de Febrero de 1992 
entre el Cádiz y el Albacete Balompié. Viaje en avión, salida el 
sábado día 22 y regreso el domingo día 23

2® Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBACETE, C/ Sala
manca, 17, 02001 Albacete. Enviando un cupón por sobre y figurando 
en el sobre “Concurso Viaje a Cádiz" o entregando los sobres per
sonalmente en la misma dirección.

3® Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban hasta las 
20 horas del miércoles día 19 de Febrero de 1992.

4® El sorteo se celebrará a las 20,15 horas del miércoles día 19 de 
febrero de 1992, y podrá ser presenciado por las personas que 
lo deseen.

5® La lista de premiados aparecerá publicada en el periódico del jueves 
día 20 . Los ganadores deberán pasar por las oficinas de LA TRIBUNA 
el jueves día 20 en horario de 10 a 14 y de 17 a 20 horas. Presentando 
el D.N.I.
No se admitirán cupones que no vayan debidamentc cumplimentados.

6® No se admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados, 
y LA TRIBUNA se reserva el derecho de comprobar la identidad 
del concursante. \

7° Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares directos de 
LA TRIBUNA DE ALBACETE Y VIAJES RODATOUR

COLABORA: viaje*
RODATOUR
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ALBACETE

PARA HOY: De 930 de la mañana a 10 de la noche:
LOPEZ CAÑADAS, Zapateros, 10
y FERNANDEZ-JIMENEZ, Avda, de España, 8
De 10 de la noche en adelante: FERNANDEZ-JIMENEZ, 
Avda, de España, 8
PARA MAÑANA: De 930 de la mañana a 10 de la noche:
BERZOSA, Mayor, 3 y ROLDAN, Hnos. Falcó, 36
De 10 de la noche en adelante: LOPEZ FERRER, Avda, 
de España, 21

VILLARROBLEDO

PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G.

PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
O. Cuartero, 20

HELLIN

PARA HOY: RAMON LOPEZ, Plaza Santa Ana 
PARA MAÑANA: RAFAEL L. DE GUEVARA.
Gran Vía, 49

TOBARRA

PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84 
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda. 
Constitución, 2

LA RODA

PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi y 
Margall, 3
PAILA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi 
y Margall, 3

ALMANSA

PARA HOY: MARLA TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37
PARA MAÑANA: ANA MARIA GOMEZ CAMACHO, 
Manuel de Falla, 28

Cielo cubierto

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 17,2 grados, a las 16,10 horas mientras 
que la mínima fue de 0 grados a las 5,10 horas. La humedad 
relativa del aire fue del 28% y el cielo estuvo cubierto. El viento 
sopló en dirección oeste y alcanzó una velocidad de 25,2 kilómetros 
por hora.

El Instituto Nacional de Meteorología informa de que hoy 
estará muy nuboso en las regiones cantábricas, Baleares y zona 
norte de Ñavarra, de Aragón y de Cataluña, con chubascos oca
sionalmente tormentosos y de nieve a partir de 8(X) metros.

Intervalos nubosos con algunas precipitaciones débiles espe
cialmente en zonas montañosas, donde podrán ser de nieve a 
partir de KXX) metros en ambas mesetas, interior de Valencia 
y de Murcia, La Rioja y Andalucía oriental. Se iniciará una 
mejoría por el w en las primeras horas del día que se notará 
en las regiones mediterráneas a partir de la tarde.

Predicción por autonomías

Galicia.- Nuboso al principio con alguna precipitación débil 
que será de nieve por encima de los KXK) metros, mejorando 
por la tarde. Temperaturas sin cambios. Vientos del nw moderados 
a fuertes en el litoral Cantábrico y flojos a moderados en el 
resto, tendiendo a amainar en toda la zona por la tarde.

Comunidad Valenciana.- Cielos nubosos a primeras horas, con 
algún chubasco en el interior. Vientos del nw fuertes, con rachas 
muy fuertes que podrán llegar a los 80km/h. Temperaturas más 
bajas.

Comunidad Murciana.- Intervalos nubosos a primeras horas, 
con posibilidad de algún chubasco en el interior. Vientos fuertes 
del nw. Temperaturas más bajas.

Castilla-La Mancha.- Intervalos nubosos en los sistemas mon
tañosos con posibilidad de algún chubasco débil y poco nuboso 
en el resto. Temperaturas en descenso. Viento flojo del nw con 
algún intervalo moderado al e de la comunidad.

Comunidad de Madrid.- Intervalos nubosos en el área de la 
sierra. Poco nuboso en el resto. Temperaturas en descenso. Viento 
flojo del nw.

ALBACETE
Parque de Bomberos 
Policía Nacional....
Policía Municipal..,^ 
Guardia Civil....22 U~ 
G, Civil de Tráfico,, 
Casa de Socorro... .. 
Cruz Roja Ambulanr 
Urgencias.............
Hospital General 
Alcohólicos Anónimc; 
Estación de Ferrocsif 
Telégrafos............
O, Reclamación Prea¡ 
Protección Civil...  
Tele-Ruta (Madrid) 
................................ 91-! 
Teléfono de la Espe í

Teléfono del Vecino

Emergencia de Gas
Mancha..................

LA RODA
Policía Municipal.—.
Guardia Civil.......
Bomberos............. .
Casa de Socono__
Cruz Roja............. ..

HELLIN
Comisaría de Policía- 
Servicio Urgencias 
Policía Municipal..
Bomberos...........-
Casa de Socorro —-
Cruz Roja............ —

Crucigrama Calendario

SANTOR.AL 323 días

ALMANSA
Parada de Taxis —
Bomberos.........-...
Hospital Ntra. Sra. Be:

1 2 34 5 4 7 39 10 11

Santos Benigno, Lucinio, 
Esteban, Gilberto, Agabo,

HOJA DEL ALMANAQLE

Días transcurridos: 43
Días hasta finalizar el año:

Carteleras

10

GR.A.N ESTRENO, Del director 
de “MI PIE IZQUIERDO" Jim 

Sheridan. Nominación al OSCAR 
90 mejor actor (Richard Harris)

“EL PRADO”
(No recomendada para menores 

de 13 años)
Richard Harris, John Hurt, Tom 

Berenger y Brenda Fricker 
Sesiones: 6 - 8’15 y 10’30

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale mañana a las 07,12 
y se pone a las 17,47 (H. S.)

La luna sale mañana a las 
12,15 v se pone a las 02,55 (H.
s.)

Policía Municipal- -
Guardia Civil-------
Cruz Roja............—;
Casa de Socorro —

1 VILLARROBLEDO 
Policía Municipal- 
Centro de Salud- 
Centro de Salud..— 
Comisaría......... .  
Guardia Civil.. 
Bomberos..... —

HORIZONTALES: 1: Ave 
prendida por una de rapiña. 2: 
Dignidad o soberanía real. 3: 
Isla de las Canarias. 4: Pez batoi- 
deo, aplastado, comestible, que 
Mve en el fondo del mar. Astrá
galo. 5: Consume. Costados. 6: 
Pronombre personal. Demostra
tivo (Pl). Símbolo del sodio. 7: 
Nombre de mujer (Pl). Al revés, 
comentaré. 8: Cloruro sódico. 
Dueña. Letra griega. 9: Lugar 
en las iglesias, donde se revisten 
los sacerdotes. 10: Acción y efec
to de sondear (Pl). 11: Alababa.

^TRT1CALES: 1: Roedor 
(Pl). 2: Depósito natural de

agua, menor que el lago (Pl). 
3: Chispa eléctrica de gran inten
sidad. Costados. 4: Dioses 
domésticos a quienes daba culto 
la gentilidad. Repollo. 5: Al 
revés, monarca ruso. Carta de 
la baraja. Río italiano. 6: Al 
revés, va afuera. Que inspira 
temor (Femenino). 7: Ente. 
Artículo. Al revés, roza con los 
labios, en señal de amistad o 
amor. 8: Diese azotes. Maroma 
o sirga. 9: Ligad. Denotáis ale
gría. 10: Goma elástica, vulca
nizada, negra, que se usa para 
hacer aisladores de aparatos 
eléctricos, etc, 11: Tostada.

Gran estreno. Una trama perfecta. 
Una misión que encierra una 

tramf>a mortal

“ESPL4S SIÑ , 
FRONTERAS” .
Gene Hackman. Mikhail 

Bar\-shnikov y Geraldine Danon 
Pases: 6,55 - 8.50 y 10.45 

(No recomendada a menores de 
13 años)

PRIMER CICLO E€ ^ 

Subtitulada.
ESTRENO. Gran 
del Festival Iniem*^ 1

Cannes 1 
•ATELD' i 

(La bol 
(^torizat^ para

Issiaka Kane.
Niamantej*^

Pases: 6’30 -
Director Souk?*^ 1

PALAFOX
SENSACIONAL ESTRENO. Hay un 
lugar todavía donde un chico puede 

convertirse en hombre.

“EL DESPERTAR DE UN 
ANGEL”

Con. Dermot Mulroney, Lili Taylor. Burt 
Young y Sam Shepart.

No recomendada a menores de 13 años. 
Pases: 630. 8*30 y 10’30

SENSACIONAL ESTRENO. Una 
delicada historia de amor 

protagonizada por dos 
superestrellas.

“FRANKIE AND J0HNN\’* 
(No recomendada para 

menores de 7 años) 
Al Pacino, Michelle Pfeiffer y 

Nathan Lane 
Sesiones: 5’30 - 8 y 10’30

SENSACIO.NAL
Querían conseguí^ 

sueño

(No remendada J 
de 13

Richard Gere. K^T i 

John -
Sesiones: 6 -» j

SOLUCION .AL CRUCIGRAMA ANTERIOR HORIZONT.ALES: 1: 
Caerá. 2: Destine. 3: Marioneta. 4: Sede. Gala. 5: erozA. Vasar. 6: 
Re. Altas, Ba. 7; Ecos, Evas. 8: Ser. Lea. Ele. 9: Romancero. 10: 
Soporte. 11: Pasea.

^TRTIC.ALES: 1: Seres. 2: Merecer. 3: Dado. Oros. 4: Cerezas. 
Mop. 5: Así. Al. Lapa. 6: etoL Trenos. 7: Rin. Va. Acre. 8: Anegase. 
Ela. 9: Elas. Veré. 10: Alábalo. 11: .Arase.

I L ESTES DE CONT.^CTO

ÍI

GRANDIOSO ESTRENO. Millonario 
y famoso tocó la cumbre. En su caída 

volvjó a vivir buscando los sentimientos 
básicos del ser humano

“THE HSHER KING” 
(El Rey Pescador)

(No recomendada para menores 
de 13 años) 

Robin Williams, Jeff Brigges y .Amanda 
Phraier 

Sesiones: T • 1015

SENSACIONAL^^ 
memorable acto , 

lido en una ¿3Cpk’^

“DOS 
SOBRE

(No recomeDÓ*?^,

Michev Rouric.
' Cheb6^

Pases: 6.15 - ® *
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CHMET JARDIN 1 OCRMITORfO: 3.740.000
CHALET JARDIN 2 DORMITORIOS: 4.479.000
CHALET JARDIN 3 DORMITORIOS: 6.240.000
APARTS. 2 DORMITORIOS DESDE ; 3.960.000

HOhlOCIONES

ANUNCIOS

Lino

jasi

VENDO

i6107 de 19 a

VENDO

ICES
HIGINIO OLIVARES

AlTurA2.500.000ESTUDIOS: Deportes

210712

Tinte, 24 ALBACETEpor las

Centro de esbxlios
[>*3 com- '

CONVOCADAS OPOSICIONES

ULTIMAS PLAZAS Dionisio Guardiola, 56
CADEMIA Simón Abril, 13

Tfno: 22 67 66EMAS

ALUMNOS DE VAZULEJOS VALDI, S.L TOLDOS

P’as Tet

EMAS Tfno: 22 6 7 66Ctra. de Jaén, Km. 3 Albacete

ULTIMAS VIVIENDAS
SE VENDE

-Avenida Estación-

INMOBILIARIA

ATAltTAMeffOS

FACMJDADLS Df PACO

TORREVIEJAINFORMATICA

TELEFONICA

TENEMOS LOS MEJORES PROFESORES

9 a

Avda, de España, 45 
Tef: 23 56 51 ALBACETE

Avda, de España. 45
Tet 23 56 51 ALBACETE

Cuatro profesores especialistas de la compañía. Cla
ses martes y jueves de 7 a 930. ÍNFORMATE

•VENDO plaza de garaje. 
Edificio pajarita. Tef; 21 58 18

Avda de España. 45 
'Tef: 23 56 51 ALBACETE

VBflAY 
ALOULB

Avda, de España. 45
Tef: 23 56 51 ALBACETE

Avda, de España. 45
Tef: 23 56 51 ALBACETE

Jueves, 13 de
Febrero de 1992

MtMUSOtl SO 
SWiAPOa 
GUMOMMH

Avda, de España. 45 
Tef: 23 56 51 ALBACETE

STTA empleada 
Imprescindible

ZONA CARRETAS: Piso 4 donntorios. 1 baño, aseo, garaje

ZONA POLIGONO SAN ANTON: Piso 4 dormilorios. baño, aseo, gara^ 

ZONA RAMON Y CAJAL Piso 3 donnlorios, baño, aseo, trastero 

ZONA CENTRO: 0/ Rosario, piso 4 dormiorios, 2 baños, gar^ 

ZONA PARQUE LINEAL Piso 5 donnlorios, 2 baños, aseo, garé^. 

ZONA FERIA: Piso 4 donniorios. 2 baños

ZONA ISABQ. LA CATOLICA;. Piso 4 dormitorios. 2 baños, gara^ 

APARTAMENTO; A estrenar, 1 dormiorio, salón, cocina, baño.

•SE NECESITAN señoras 
para vender chandals de 
céilidad a precio de fábrica. 
Teléfono 93-788 71 64

VENDO 

DAIHATSU
ROCKY DX 

AUTO STARS
Avda, de España. 45

Tef: 23 56 51 ALBACETE

• SE TRASPASA negocio 
totalmente acondicionado y 
amueblado. 1.600.000 ptas. 
Tel: 50 52 24

VENDO 

VOLKSWAGEN 
escarabajo 

AUTO STARS
Avda, de España. 45 

Tef: 23 56 51 ALBACETE

«NISTA 
ntalón de 
ftsondible

• SE VENDE local 100 m^. 
Blasco de Garay. 69. Tel;, 
23 54 52

««npíK» y 
caab opot- 
.:abc2iS23i

tsS“^. 
en C/

•VENDO piso en Villa- 
cerrada 200 m^. con plaza 
garaje. 20 millones. Tef; 
22 9818

PrejUa 
BTA empleada

•VENDO local céntrico 
acondicionado de 95 m^. 
más trastiendas. En la Roda. 
Tef : 4412 41

''*al pasa- 
*^* 18. Tel:

OPERADOR TECNICO DE PLANTA INTERNA
REQUISITOS: *BUP o FP2 ‘Mayor de 18 años 

‘Plazo de instancia hasta el día 17-2-92

amb»en-
, alta dis-

o externa

25 años. Tef
1.2114 54

5̂

iT

uncios por palabras
^ UCA COMISION UQUIDA-^

í2Ui. 
co..

a aprendiz
Tal: 215398

empleada de 
15 horas. Tef:

naupura-
Preguntar

3éfono (968¡

rid) 
... Í 
^perí

axiexperien-

1

ganar dinero 
> Escribanos. 

MOO. Apar-

.DORA de Sogaman, S.G.R.j 
'en liquidación", vende:; 
Local Comercial. Cristóbal' 
Pérez Pastor, 31 esquina 
acceso Octavio Cuartero, 
167 m^. Piso. C/ La Roda, 
39, 4 dormitorios, 125 m^. 
ipiso. C/ María Marín, 36, 4. 
dormitorios, 107 m^. Solar' 
en Mahora, 1.135 m^. Alman
sa. Rústicas en Sumidores, 
Cerro Alto y Cuerda de Aza
gador. Hellín. Rústicas con 
casa de labor. Teléfono: 
925/2119 54_______________ ,

• SE VENDE Opel 
Kadet-GSI. 16 v. AB-8625-1. 
Aire acondicionado. Teléfo
no: 2416 (X) ________________

• SE VENDE piso zona par
que. 9.000.000 ptas.,.
50 72 51. Horarios oficina ,i

• VENDO ORDENADOR 1 
Nuevo. Buen precio. Tel..' 
2217 98

VENDO PISO
A estrenar zona 
parque, 132 m^, 
calefacción indivi
dual, parquet, 
garaje, tel: 22 28 21

SE VENDE 
NEGOCIO

De fabricación
y envasado. Trabajo 
superasegurado. Diez 
millones. Tel: 21 53 32. 
Srta. Adela.

VENDO
LAND ROVER 
DEFENDER 90 
AUTO STARS

VENDO

TOYOTA CELICA 
A ESTRENAR 
AUTO STARS

VENDO
CADILLAC SEVILLE 

A ESTRENAR 
AUTO STARS

VENDO 

MERCEDES 300. D 
equipado 

AUTO STARS
Avda, de España. 45 

Tef: 23 56 51 ALBACETE

ROVER STERLING 
full equipo 

AUTO STARS

VENDO
BMW 3251 

equip. completo 
AUTO STARS
Avda, de España. 45 

Tef: 23 56 51 ALBACETE

VENDO
BMW 528i 
EQUIPADO 

AUTO STARS

BMW 525¡ 24 v 
equipado 

AUTO STARS

•VENDO local comercial 
céntrico de 175 m^. Tef. 
27 51 77-21 09 96___________  

•VENDO local comercial 
C/ Pérez Pastor. 480 m^. 
Dos entradas 80.000 
ptas./m2. Tef. 22 16 35

OPORTUNIDAD

Vendo Moto 
Gilera 125 cc. KK.

Serntnueva. AB-f

5 a 8J0 23 89 62 de 2J» a 5 
y noches Pragúniar por Juan

FINANCIERA
-Hipotecas
-Leasing
-Gestión de créditos perso
nales

-Hipoteca vivienda 13%
-Vehículos y
-Financiación general.

Teléfono: 50 71 01

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
R.R.

LE INVITAMOS
A conocer un nuevo 
concepto para recupe
rar su figura y salud. 
Concierte una cita. Lla
mar al tno: 23 42 60 de 
10 a 13 hrs.

I»

@
-ÉSTWiCaON Ot FOSAS SEPBO«
■IWPGA 0€ lUBERVIS Y ALCANWaUADOS 
«VISION Ot lUBUlAS POQ ECUPOS Ot 
1H£VaON 

TCLcroMoa 
-OPONA 22 08 38

1 -R4RnCULAR 21 44 81
*

• RAFAEL ANDUJAR 
ORTUÑO médico estomató
logo. Cirugía oral, implantes. 
Rosario, 3 Pral. Teléfono 
21 88 65. Albacete

1

—Zmiartín 
asesores

Roeario, 3 - 7.* (Edificio Capítol) 
,.* 21 04 29 ALBACETE,

PENSION 
VICTORIA
Se ofrece servicio para 
señoras de 3* edad que 
se sirvan por sí sofas. 
PENSION COMPLETA

Batalla def Salado, 33. 
Tel: 50 25 23 y 50 68 62

PLADUR
Obras sin obra
Revestimientos interio
res de locales. Decora
ciones Albacete. Teléfo
nos: 44 30 87 y 44 21 60

TALLER DE 
EBANISTERIA

Se traspasa, 540 m^ 
de nave y oficinas. 
Máquina nueva. Pre
cio interesante. Tfno: 
22 43 71. Horas oficina

A SANTA CLARA 

EN ESPERA DE 

TUS FAVORES 

C.M.

'3
Í

KSM 
4300.000 H*.

• LAS MEJORES PLATAS
• PARAJES NATURALES

VDrírAA-AlQUnXXJU . su vivienda TURSTKA

DIRIGIDO A:
PROFESORES DE EGB. PSICOLOGOS.
PEDAGOGOS. ESTUDIANTE DE ULTIMOS CURSOS, 
SE IMPARTE EN ALBACETE UN RN DE SEMANA AL MES

"•o« • cnatets 
Locatea • Bungalows

• Apartamento*
Solves

Co

î

SITA 
íoras/es 
y piernas 

deves-

SI
a

CURSOS DE INFORMATICA 
BASICA 

Con obtención de Diploma
* Duración 45 horas
*Grupos máximo 10 personas
*Un ordenador I.B.M. por alumno
*Horarios de mañana, tarde y noche. 
NO TE CONFORMES CON MENOS 
INFORMATE EN:
0 Marqués de Villores, 18. Tfno; 23 3111 ALBACETE

CURSOS ACELERADOS DE INFORMATICA BASICA 
CONTABIUDAD Y GESTION INFORMATIZADA

-Cuarenta, sesenta y ochenta horas de duración.

-Dos horas diarias de clases, de lunes a viernes.
-Horarios flexibles, según grupos.
Plazas limitadas.

Matrícula abierta a partir del día 3 de febrero. 
Información en C/ Padre Romano, 1. Tel. 52 03 66

Rodapié-loo ptas. metro.
Azul^ Rústico-200 ptas. m^
Decorados a mano-200 ptas. unidad
Cenefas-Iistelos-40 ptas. pieza
Gres-Piscinas Almacenistas-50% descuento 
Todo tipo de obras y reformas.
Consulte presupuestos sin compromiso.

01
 

A
 0 U

DURANTE EL MES 
DE FEBRERO 

HASTA EL 50% 
SU TIENDA MORADA

CURSO SUPERIOR 
LOGOPEDIA 
(315 Hn.)

IMPARTIDO POR:
UNIVERSIDAD COMPLUTENSE 

DE MADRID

ECONOMICAS-INFORMATICA-
I.T. INDUSTRIAL
I.T. AGRICOLA Y FORESTAL
* TENEMOS UN INDICE DE APROBA

DOS SUPERIOR AL 80%
* CLASES TOTALMENTE PRACTICAS Y 
ENFOCADAS A LOS EXAMENES.

Dionisio Guardiola, 56
CADEMIA Simón Abril, 13

- Salón comedor
- Cuarto estar
- 3 Dormitorios

- 2 Baños
* - Cocina

- Tendedero
- Trastero

Garaje: Plaza opcional en planta sótano. 
Puerto automática con mando a distancia 
Piscina, Solárium y zonas ajardinadas

1 1 T

¡TODO UN AÑO CON TOLSAN!
Compre ya un toldo y TOLSAN le obsequiará 

con las siguientes ventajas:
* 25% Descuento
* Regalos consistentes en mobiliario de jardín
* Participación en el sorteo para conseguir 
su toldo gratis y un viaje a Mallorca para 
dos personas.

Consiga protección, intimidad y decoración 
con toldos confeccionados al más alto nivel

ALBACETE 
MAS CERCA 

DE LA PLAYA 
COSTA BLANCA 

ALICANTE

04 
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Jueves, 13 de
Febrero de 1992 PROGRAMACION

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
0730.- AVANCE TELEDIARIO
0735.- INFORMATIVOS EN INGLES 

(CBS)
08,00.- AVANCE TELEDIARIO
08,05.- CADA MAÑANA
08,30.- AVANCE TELEDIARIO
0835.- CADA MAÑANA (Cont.)
09,00.- AVANCE TELEDIARIO
09,05.- SESION MATINAL “Inés de Cas

tro” 1944 - 82'06”. Dirección: J.M. 
Leitao de Barros. Intérpretes: Ali
cia Palacios, Antonio Vilar, María 
Dolores Pradera. Siglo xiv. se ha 
concertado la boda de la infanta 
castellana Constanza con el prín
cipe Pedro, el heredero de la coro
na portuguesa, Constanza empren
de viaje acompañada por su dama, 
Inés de Castro.

1030.- DE PAR EN PAR
11,00.- AVANCE TELEDIARIO
12,00.- AMOR PROHIBIDO “Episodio n®

lo

65” Adrián e Isabel suplican a 
Miguel Angel que no arruine su 
vida por el egoísmo de su madre 
y le prometen que ellos la cuidarán 
durante su ausencia.

12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINES CENTROS TERRI

TORIALES
13,29.- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
1330.- DESTINO
13,55.- AVANCE TELEDIARIO
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES

14,29.- CONEXION CON LA PROGRA
MACION NACIONAL

1430.- NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO -1
1535.- RUBI “Episodio n“ 93” Palmira 

busca a Cucho, ya que recuerda 
es la persona a la que entregó la 
niña de Rubí, después de que la 
cogiera de casa de don Emilio 
Castro.

16,25.- PASA LA VIDA
1735.- AVANCE TELEDIARIO
1730.- ¿QUIERES QUE TE LO CUEN

TE?

17,55.- LASSIE: “Ola de calor” 
18,20.- PASANDO
19,05.- DE TAL PALO...
1935.- JAKE Y EL GORDO 
2030.- TELEDIARIO - 2
21,05.- PRIMERA IZQUIERDA 
2245.- EL PRIMI-JUEGO
2230.- ESTRENOS TV “KonnHr- 103'02”). Dirección:^ 

Intérpretes: Polly Hofe 
Beatty, Huckleberry Fox.^ 
la razón ni el por qué, Ben 
tolotti recibe un “niño insta 
de 8 años, pero se encaii 
el dedicándole todo su tiJ 
pesar de no gustarle su Í 
ción”. ■

00,20.- DIARIO NOCHE | 
00,40.- PUNTO DE VISTA 1 
00,50.- JUEGOS OLIMPICol

INVIERNO ''ALBERTVI1¡| 

01.00.- VIETNAM 1
0L50.- DESPEDIDA Y CIEJ^E 1

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
0730.- CLIP, CLAP, VIDEO
08,00.- DIBUJA -2
09,00.- FRAGUEL ROCK
0935.- REDACCION EN LA 2
0930.- TV EDUCATIVA
10,00.- JUEGOS OLIMPICOS DE INVIER

NO 'ALBERTVILLE-92’
1030.- TV. EDUCATIVA (CONTINUA

CION)
1130.- REDACCION EN EL 2
U,35.- LA HORA DE...
1230.- CAJON DESASTRE
13,00.- CLIP, CLAP, VIDEO
13,25.- DIBUJA -2
14,00.- JUEGOS OLIMPICOS DE INVIER

NO 'ALBERTVILLE-92’
1430.- EL ARRECIFE DE CORAL
15,00.- ESPECIAL JUEGOS OLIMPICOS 

DE INVIERNO ‘ALBERTVI- 
LLE-92’

1630.- REDACCION EN LA 2
I635.- PRIMERA SESION “El amor empie-

K
3

za a medianoche” 1973 - 86'11”. 
Dirección: Pedro Lazaga. Intérpre
tes: Concha Velasco, Javier Escrivá 
Chris Avram. Ricardo, un famoso 
abogado, enviuda el mismo día que 
Elena y, ante el doble luto, deciden 
aliviarlo casándose, pasa un año, dos, 
tres y, como está mandado el jurista 
se enfrasca más y más en sus pleitos 
y su esposa se aburre más y más. 
Consultado el psiquiatra de la fami
lia, aconseja a Elena que se eche 
un amante y ésta, obediente al diag
nóstico, se fija en el pasante de su

marido, hombre de mirada muy tier
na y psado borrascoso, que ha estado 
en la cárcel por malversación de 
fondos.

18,05.- FALCON CREST “Momento deci
sivo”

18,55.- REDACCION DE LA 2
19,00.- PELIGROSAMENTE JUNTAS
20,00.- INFORMATIVOS TERRITORIA

LES
20,05.- ESPECIAL JUEGOS OLIMPICOS 

DE INVIERNO 'ALBERTVI- 
LLE-92’

2030.- BALONCESTO - Liga europea PHI

LIPS DE MILAN-ESTIDI 
CAJA POSTAL. En directo 
Milán. En el descanso se 
redacción de la 2

22,00.- JUEGOS OLIMPICOS DEU 
NO 'ALBERTVILLE-92’

23,00.- JUEVES CINE “En lugar si 
tes” (1978 - 105'31“). Di 
Arturo Ripstein. Intérpretes: 
Villa, Gonzalo Vega, Fernán: 
“La Manuela” es el mariquia 
de El Olvido, un pueblo rae 
en la vecindad de San Juan.1 
junto a la “japonesita”, el bu 
lugar, feudo de don Alejo í 
viejo y omnipresente cacique

00,55.- ORDEN ESPECIAL
OLOO.- CINE CLUB. CICLO: CU 

DEL CINE “Bajo la másci 
placer” 1925 - 94'55". Di 
Georg W, Pabst. Guión: ^® 
Intérpretes: Jaro Furth. Aí 
sen. Greta Garbo.

0235.- DESPEDIDA Y CIERRE

06,30.- CARTA DE AJUSTE
06,45.- NOTICIAS
07,00.- LA LLAMADA DEL OESTE
07,30.- COLEGIO LIBRE DE EMERI- 

TOS-AULA 3. Pedro Lain 
Entralgo: “El cuerpo humano en 
el Siglo XIX”

08,00.- NOTICIAS
08,03.- LA GUARDERIA
0930.- TAN CONTENTOS
09,45.- LA SALUD
10,00.- EL ORO Y EL BARRO

12,00.- NOTICIAS
12,03.- SANTA BARBARA
13,00.- BONANZA
14,00.- NOTICIAS
14,03.- MI BELLA GENIO
Desc.- NOTICIAS REGIONALES
1430.- SOMOS 10
15,00.- NOTICIAS
1530.- LEONELA
16,25.- TELECINE “La viudita ye-yé”
17,50.- TELETIENDA
18,00.- LA MERIENDA
19,40.- LA RULETA DE LA FORTUNA 
2030.- NOTICIAS
21,00.- COP ROCK
22,00.- NOTICIAS
22,01.- FARMACIA DE GUARDIA 
2230.- DE TU A TU
00,00.- NOTICIAS
00,15.- LOU GRANT
0145.- ESCUELA DEL PERIODISMO
02,00.- HOSPITAL GENERAL
02,45.-AULA 3
03,15 - CIERRE DE EMISION

07,15.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07,55.- DESAYUNA CON ALEGRIA
09,25.- TELERROMANCE
10,05.- VACACIONES EN EL MAR
10,55.- CINE CORAZON “Segando hier

ba” (1988 - 100'). Dirección: Ian 
Munne

12,45.- TELECINCO, ¿DIGAME?
12,55.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO
13,25.- HOY
1330.- “...A MEDIODIA ALEGRIA”

14,00.- PAPA COMANDANTE
14,30.- QUERIDOS PADRES
15,05.- INES DUARTE, SECRií
1535.- REMINGTONG STEELE
1630.- VIENTRE DE ALQUILÓ
17,25.- SUPER GUAY
19,00.- VIP GUAY
1930.- ¿HABLANDO SE EMI» 

LA BASCA?
20,00.- HOY
20,05.- SU MEDIA NARANJA

20,45.- TELECUPON
21,00.- MANUELA J
22,00.- SILENCIO SE RIE 

española” 1966 90 m. 
Fernando Merino J

2335.- íQUE GENTE TAN ^ 
TIDA!

24,00.- ENTRE HOY Y MW
00,40.- NOCHE DE MlEwJ 

vestido nada” 1985-8-'’ 
ción: Carlo Vanzina

02,15.- ¿HABLANDO SE j 
LA BASCA? (Rep )

02,45.- CIERRE DE EMlSIbi'

08,00.- ABC WORLD NEWS
0830.- LOS 40 PRINCIPALES
09,25.- SERIE: MEDIA “DESPIERTA 

PEQUE Y AL LORO”
09,52.- REDACCION NOTICIAS
10,00.- CINE: PADRE NUESTRO
1139.- CINE “DESVENTURAS DE UN 

ESTUDIANTE”
13,02.- DOCUMENTAL: TODO SOBRE 

GEMELOS
030.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS “Los 

gatos samurais”
1430.- TELESERIE: MAMA, DETECTI

VE PRIVADO
15,00.- SESION ESPECIAL: NIKITA
16,55.- CINE “REVENGE”
18,54.- DOCUMENTAL: BESOS
19,50.- PIEZAS
20,00.- AVANCE REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- TELECOMEIDA: “LOS PRIME

ROS DE LA CLASE”
21,00.- TELECOMEDIA: “PADRES 

FORZOSOS”
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2130.- REDACCION NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL -^: “UNA 

CANA AL AIRE”
23,42.- CINE: EL TURISTA ACCIDEN

TAL
0138.- INSIDE OUT
0L48.- TRANSWORLD SPORT
0238.- CINE: CANICHE
04,05.- CIERRE

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,55.- AVANCE DE PROGRAMA

CION
08,00.- DIBUJOS ANIMADOS
08,40.- CANAL EDUCATIVO
10,00.- INES DE NOCHE
10,45.- EL SHOW DE ROBERT 

GILLAUME
1145.- CAMPEON
12,00.- ENTRE SEMANA
1235.- PACO, PACO, PACO
13,05.- A LA BABALA

14,00.- NOTICIAS 9
1430.- EL TIEMPO
14,35.- BELLEZA Y PODEK ^^
15,20.- LOS CASOS

DOWLING p .^ 
16,15.- TARDES DE CINt 

nones”
17,50.- A LA BABALA «5'
18,45.- EL ESPANTAPAJA^ 

SEÑORA KING
1930.-PARAISO
20,15.- EL SHOW DE

LEON
2L00.- NOTICIAS 9
2130.- EL TIEMPO
21,40.- OLE TUS VIDEOS

22,40.- PELICULA
0145.- NOTICIAS 9 n
0L30.- MARIAH STATE- Ü 

estatal de Marian J 
donde luchan el xj 
El delegado Ned S , 

de llegar al 
de hacer grandes

0230.- FIN DE EMISION /

M.C.D.2022
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La actriz hablará de su experiencia norteamericana junto a Silvester StaUone

Ornella Muti será entrevistada por
irlos Herrera eii ‘Trímero izquierda
Greta Garbo protagoniza “Bajo la máscara del placer”, filme que se emitirá en *^Cine club

)insia8 |
encH^pana su prestigio no 
su '

2 SU ‘

PICOS 
mi

isamente el de Ana

STlDll
direcio

Kaní, sino que más 
conocida como una 

comercial y un pun- 
losiva”, pero en Ita- 
ella Muti es la últi- 

ra. la ‘^estrella” más 
a y omnipresente 
amento.

DRID. (Efe).- La Muti, 
rá esta noche entrevis-

5Q ^ , w Carlos Herrera en 
grama de TVE-1, “Pri-

DEB Hjuierda”, es por núme-
92’ 
ugará

producciones la prota- 
i absoluta de esta tem-

). Ife del cine europeo, 
preisi nta y seis años y 50 pelí-
ernaw 
iriquim

mella Muti -Francesca
,, para el Registro Civil- 
°"? lado durante 1991 seis

s y tiene otras tantas, el ..
Vejo ft P^^^'on para este año. 
aciqiK.W^°’'y'''ood ha rodado Omella Muti, la última “diva” italiana.

^H Frases

t elegida por el direc- 
; clASjhn Landis, “Oscar”, en 

interpretado el papel 
r. Ds^Bosa de Silvester Stallo-

masas

^' ado también la modelo

RE
en “El conde Max” de 

®n de Sica, una nueva
’ de la película rodada 

^ por Giorgio Bianchi-

ÍTE 
ES

^retada por su padre,

y^f de ello, Omella

E

dJA

ON

^’
 ^

 ^’

iECRr^
EELE ff" esta demasiado satis-

^Bipleaños

» cantan

^wn su “multipresencia” 
’®w, tener tantas peli-

.*®^ actriz,
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al público.
En su experiencia nortea

mericana, la actriz ha descu
bierto que los profesionales 
italianos no causan ninguna 
conmoción, y que Silvester 
Stallone le encanta.

“Pensaba que sería una 
pose suya querer hacer el 
macho a toda costa, pero es 
verdad que está siempre 
rodeado de mujeres: bellísi
mas, jovencísimas, cientos de 
senos... Una envidia. Pero es

actriz.
Carlos Herrera hablará 

también con la primogénita de 
Lola Flores, Lolita, con María 
Dolores Pradera y con Luis 
Llach, que interpretarán a lo 
largo del programa algunas de 
sus canciones más conocidas.

Cine

— ,______ también muy bueno en el tra- 
®® el mercado cansan bajo”, decía recientemente la

El cine de hoy en TVE gra
vita entre la adaptación de un 
relato del escritor chileno José 
Donoso en torno al caciquis
mo y la película del realizador

alemán Georg Wilhelm Pabst 
“Bajo la máscara del placer”, 
protagonizada por la divina 
Greta Garbo en 1925.

El mexicano Arturo Rips- 
tein llevó al cine en 1978 “El 
lugar sin límites”, que se ofre
cerá en la 2 a partir de las 
23,00 horas, aprovechando 
una cierta relajación en los 
ánimos censores de las auto
ridades de su país.

La historia está protagoni
zada por un homosexual tra
vesti que desde su puesto de 
regente de un burdel se opone 
a los ánimos especulativos del 
cacique del lugar, que quiere 
desalojar de sus casas a todo 
un pueblo para vender el 
terreno a una inmobiliaria.

En “Cine Club: Clásicos del 
Cine” se emitirá “Bajo la más
cara del placer”, la producción 
del cine mudo que consagró 
a la Garbo, y que se emite 
por primera vez en España en 
su versión íntegra ya que estu
vo censurada y conveniente
mente acortada en 19 minutos

La película es un melodra
ma que muestra la miseria y 
desesperación de los menos 
afortunados en la posguerra 
del primer conflicto mundial.

Pabst, que dio en esta pelí
cula un pequeño papel a una 
casi debutante Marlene Die
trich, se centra en la calle vie
nesa de Melchior, una especie 
de feria de las vanidades que 
se convertirá en el escenario 
de una tragedia.

José María Aznar.

1

& ^5

- JOSE MARIA AZNAR, pre
sidente del Partido Popular: “El 
fiscal ha tardado mucho en que
rellarse contra los dirigentes de 
HB”.

- RAFAEL CALDERA, ex 
presidente de Venezuela: “Se 
puede esperar un deterioro 
mayor en Venezuela”.

- FELIPE GONZALEZ, pre
sidente del Gobierno: “Los 
casos de corrupción en España 
no son más que en otros 
países”.

- ALVARO DEL AMO, dra
maturgo: “Las emociones son 
la lava de un volcán”.

- ANGEL LUIS GONZALO, 
comisario español de la sección 
española de la Expo: “La Expo 
no es suficientemente conoci
da”.

- JOSE ANTONIO GRIÑAN, 
ministro de Sanidad: “Me pare
ce particularmente grave que se 
haya condenado al Insalud a 
pagar por un contagio de Sida”.

- LUIS ARAGONES, entre
nador del Atlético de Madrid: 
“Futre ya se ha convencido de 
que puede meter goles”.

Dos películas españolas: “Beltenebros” y '‘El largo invierno”, optan al Oso de Oro

Hoy se inaugura oficialmente el 42
Festival Internacional de Cine de Berlín

S 
3

BERLIN. (Fax Press).- Hoy 
se inaugura oficialmente el 42 
Festival Internacional de Cine 
de Berlín, segundo certamen 
mundial en importancia, con la 
intención clara de superar la 
anodina edición del pasado 91, 
condicionada negativamente 
por la Guerra del Golfo.

El film ruso-italo-norteame
ricano “The inner circle” (“El 
círculo interior”), de Andrej 
Konchalovsky, abrirá a las 19,30 
una muestra de 25 largometra
jes en pugna por el Oso de 
Oro, entre los que se encuen
tran dos españoles, “El largo 
invierno”, de Jaime Camino, y 
“Beltenebros”, de Pilar Miró.

Entre los 22 países partici- 
pautes, Estados Unidos sobre
sale con una cuarta parte de 
las películas a concurso.

La que ha despertado mayor 
expectación puede ser la gana
dora del Globo de Oro, 
“Bugsy”, de Barry Levinson, 

i con Warren Beatty y Annette 
, Bening, que narra la historia 
' real del gangster megalómano 

Bugsy Berkley, creador de Las
^^^^N- Vegas. Para amantes del sus- 

’^odista, 58. pense, “El cabo del miedo”, de

Martin Scorsese, con Robert de 
Niro, Jessica Lange y Nick Nol- 
te garantiza sustos y escalofríos. 
El popular cineasta norteame
ricano ha logrado su mayor éxi
to en taquilla de los últimos 
años con este “remake” de una 
película rodada en 1962. Dos 
de los protagonistas principales 
de aquella, Gregory Peck y 
Robert Mitchum, tienen ahora 
pequeños papeles secundarios.

Los críticos extranjeros, 
muchos de los cuales conside
ran que nuestro cine está obse
sionado por la Guerra Civil, van 
a sentirse ratificados por la 
selección que este año el direc
tor de la Berlinale, Moritz de 
Hadeln, ha realizado entre la 
producción española. Tanto 
“Beltenebros” como “El largo 
invierno” se desarrollan durante 
la postguerra y están pobladas 
por los fantasmás del conflicto 
bélico. “El largo invierno”, de 
Jaime Camino, cuenta con un 
reparto internacional que enca
beza Vittorio Gassman. Su per
sonaje es el de un mayordomo 
que en principio se situa por 
encima de las disputas ideoló
gicas entre las ramas republi-

Pilar Miró, directora de “Beltenebros”.

cana y fascista de una familia 
de la alta burguesía catalana.

La presencia en competición 
de “Beltenebros” ha sorprendi
do a algunos. Además de haber- 
se rodado originalmente en 
inglés, la fecha de su estreno 
comercial es ya distante, no 
como la película de Camino, 
aun inédita en nuestras panta-

llas. Pilar Miró, ausente de la 
realización cinematográfica 
durante años, ha vuelto con 
empuje y buenas críticas, 
narrando las aventuras de un 
militante comunista británico 
que debe viajar hasta la España 
franquista para asesinar a un 
traidor infiltrado en el Partido 
Comunista.
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Dos jóvenes 
obligan a dos 
motoristas a 
circular en 
sentido contrario

Dos jóvenes de 23 y 16 años 
respectivamente de Daimiel 
(Ciudad Real) obligaron a los 
propietarios de dos ciclomoto
res a conducir desde esta loca
lidad hasta Ciudad Real en sen
tido contrario, según informa
ron a Efe fuentes municipales. 
Los jóvenes, cuyas iniciales res- 
ponden a A.M.C.H. y 
A.M.N.G., obligaron a los 
motoristas a conducir por el 
margen izquierdo de la antigua 
carretera que une Daimiel y 
Ciudad Real, amenazándoles 
con una navaja. Según las mis
mas fuentes, posteriormente los 
delincuentes les hicieron regre
sar al casco urbano de Daimiel 
y les sustrajeron todo el dinero 
que llevaban.

Los autores de este suceso, 
que tuvo lugar el pasado lunes, 
tienen numerosos antecedentes 
penales y en la pasada legis
latura el pleno del Ayuntamien
to de Daimiel solicitó a las 
autoridades judiciales que se les 
aplicara la ley de forma con
tundente ante la preocupación 
que estaban generando entre 
los habitantes de la localidad.

i ¿r 1

La Policía 
inspeccionó! 
estación de 
Renfe buscan 
un artefacto

Kc. Pittseraíi MAM» *v rí.rauo*.

Hay que ahorrar.- Con esto de los recortes presupuestarios, la austeridad en la 
gestión parece estar llegando a todos los organismos públicos. Prueba de ello son detalles 
como este sobre que nos llegó, remitido por la Delegación de Cultura en Albacete, donde 
el celo de un funcionario ahorrativo le hizo pegar hasta sesenta y dos sellos de cincuenta 
céntimos, treinta y una pesetas de franqueo, para no tirarlos a la basura, se supone. Más 
gastó en saliva...

“—

TOLEDO .- Con mi 
una llamada anónima d 
a las seis de la tarde a a 
cilio del barrio toledano 
ta Bárbara, en la que se i ¡i G
que en media hora ibat 
un artefacto “en unai

iden

próxima”, motivó que e no.
de la Policía Nacional M te'clonaran la estación de 

Fuentes del Gobiera ^ble
de Toledo, informarón 
do parece indicar quí 
de una falsa alarma", 
hora y media después da 
cio no se detectó ningihi 
extraño en estas depe:d 
próximas al domicilio 
recibió la llamada ídí 

Los efectivos poli 
plazados, dos coches: 
hicieron una inspecooc 
de trenes, vagones, 
rincones de la estación 
se fue desalojada.

Canal Plus 
televisará el 
Cádiz-AJbacete

A última hora de ayer se 
sup>o que la cadena de televisión 
privada. Canal Plus, televisará 
el partido del próximo domingo 
26 de febrero que enfrentará 
al Cádiz y el Albacete.

Lógicamente el encuentro a 
disputar en el estadio Ramón 
de Carranza comenzará dos 
horas más tardes, a las siete, 
por lo que las <agencias que via
jes que estaban preparando sus 
respetivos viajes tendrán que 
modificar sus proyectos inci- 
ciales.

El interés por este partido 
viene dado por la buena marcha 
del equipo de Benito Floro, que 
tras empatar en el Luis Casa- 
nova se ha colocado en los 
puestos que dan opción a jugar 
la UEFA.

Hay que tener en cuenta que 
el próximo domingo el Albacete 
juega en casa ante el Tenerife 
y una victoria ante los canarios 
podría colocar al equipo meren
gue en la tercera posición de 
la tabla, dependiendo de los 
resultados del Zaragoza, Valen
cia y Atlético de Madrid. El 
primero de ellos se enfrenta al 
Barcelona y los dos últimos jue
gan fuera, con el Burgos y Espa
ñol respectivamente.

Son muchos los aficionados 
que tienen previsto acudir a 
Cádiz para apoyar a su equipo 
ante el encuentro con los anda
luces., que definitivamente tele
visará Canal Plus.

■ Lo de la Expo de Sevilla 
parece que va en serio; y 
dicen que es mejor ver la 
Isla de la Cartuja ahora, y 
no en plenos fastos que va 
a haber mucho mogolión.

■ Así, numerosos colec
tivos siguen yendo a visitar 
el Recinto; por ejemplo, ayer 
por la noche salieron tres
cientos escolares de los cole
gios Cervantes y San Antón 
de Albacete, en un tren espe
cial. Que disfruten, y que les 
traigan muchas cosas de 
Sevilla a sus papás.

■ Y hablando de niños, 
una iniciativa loable es la 
que quiere llevar adelante la 
Sociedad de Alergología e 
Inmunología de Madrid y 
Castilla-La Mancha, que 
aunque tenga un nombre lar
go y feo también tiene bue
nas ideas: van a organizar 
unas Colonias para niños 
asmáticos.

■ Eso es bueno, que tam
bién los críos con problemas 
respiratorios puedan pasár
selo bien en verano. Porque 
con esto de la extensión de 
la educación física, los chi
quillos a los que no les gusta 
o no pueden correr lo pasan 
fatal.

■ La proximidad de San 
Valentín nos hace aplicar 
una tierna metáfora a las 
negociaciones empresa
rios-Ayuntamiento por el 
tema del IAE: parece que 
los empresarios y la alcaldesa

Todos a Sevilla.

están en plena luna de miel, 
después de sus trifulcas de 
pasados meses que por lo
visto no eran más 
mentas de verano, 
enamorados.

■ Veremos qué

que tor-
riñas

pasa
octubre, cuando llegue 
momento de cumplir

de

en 
el 

las
capitulaciones de este matri
monio por interés. Ojalá y 
el divorcio no sea tan escan-
daloso como fuerte 
ahora su amor.

■ Ah, y ya que
con San 
mos con

Valentín,

parece

estamos 
cumpli-

nuestro deber: no
olvide comprarle algo a su 
esposo, esposa, novia, novia, 
“amigo/a fuerte” o pareja 
estable. De nada.

el espacio

A debate el amor en d ^^

r-

Polémica sobre las relacio
amorosas en

WASHINGTON (Efe).- La 
NASA, muy poco dada a opinar 
sobre cuestiones sexuales, ten
drá que preocuparse pronto por 
las relaciones sexuales que los 
astronautas puedan mantener 
durante los largos vuelos tripu
lados del próximo futuro.

Hacer el amor en los cielos 
parece inevitable en no lejanas 
fechas cuando se realicen viajes 
superiores a seis meses de dura
ción con la vista puesta en la 
llegada del hombre al planeta 
Marte.

Estos días, tras el anuncio de 
que un matrimonio formará 
parte de la tripulación de un 
transbordador el próximo mes 
de septiembre, surge con fuerza 
el debate en tomo al sexo en 
el espacio, uno de los aspectos 
que con más cuidado ha evitado 
públicamente la NASA.

Aunque durante años ha 
habido rumores sobre la posi
bilidad de enamoramientos, 
intimidades y hasta relaciones 
sexuales a bordo de las naves 
espaciales, nunca como ahora 
han llovido llamadas telefónicas 
a los medios informativos alu
diendo a la sexualidad de los 
astronautas.

Lo cierto es que las futuras 
tripulaciones de la estación

espacial “Libertad 
próximos años volata 
a la Tierra Y que 3 . 
del próximo 
Marte durante doso ^ 
estarán formadas P”

expertos dicen flu® ^^^^ 
ñas e «>evita^^R 
amorosas y sexual 
nautas deben 
abiertamente p^ 
cológos, científicos ■ 
de la NASA. >1
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